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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

 PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/018722

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Villarrubia Mediavilla, Julio (GS).

Retirada de su pregunta sobre inversiones previstas por 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en la 
provincia de Palencia para el año 2005.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que fi guran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/019459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Dipu-

tada por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Cantabria en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Gloria Gómez Santamaría y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Dipu-
tada por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Cantabria, en base a la Ley 
del Fondo (bienes decomisados a los narcotrafi cantes) 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Gloria Gómez Santamaría y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por 
Baleares, y doña María Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertene-
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cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Baleares en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Gracia Muñoz Salvá y María 
Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso.

184/019462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por 
Baleares, y doña María Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Baleares, en base a la Ley del 
Fondo (bienes decomisados a los narcotrafi cantes), 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Gracia Muñoz Salvá y María 
Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso.

184/019463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las Pal-
mas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, en base a la 

Ley del Fondo (bienes decomisados a los narcotrafi can-
tes), durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Mario Bedera Bravo y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las Pal-
mas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Mario Bedera Bravo y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Manuela Holgado Flores, Diputada por Cáce-
res, y doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Extremadura en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Manuela Holgado Flores y María Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.
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184/019466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Manuela Holgado Flores, Diputada por Cáce-
res, y doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Extremadura, en base a la 
Ley del Fondo (bienes decomisados a los narcotrafi can-
tes), durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Manuela Holgado Flores y María Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La 
Rioja, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué porcentaje de inversión, en base a la Ley del 
Fondo (bienes decomisados a los narcotrafi cantes), ha 
correspondido en los ejercicios 2001, 2002, 2003 y 
2004 a la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La 
Rioja, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué porcentaje de las inversiones totales del Plan 
Nacional sobre Drogas ha sido destinado en los ejerci-
cios 2001, 2002, 2003 y 2004 a la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Farrera Granja, Diputada por Llei-
da, y doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Cataluña, en base a la Ley 
del Fondo (bienes decomisados a los narcotrafi cantes), 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Esperança Farrera Granja y María Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Farrera Granja, Diputada por Llei-
da, y doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Cataluña en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Esperança Farrera Granja y María Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández, Diputada por 
Navarra, y doña María Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Foral de Navarra, en base a la Ley del 
Fondo (bienes decomisados a los narcotrafi cantes), 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Carolina Castillejo Hernández y María 
Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández, Diputada por 
Navarra, y doña María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Foral de 
Navarra en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Carolina Castillejo Hernández y María 
Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña María Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, en base 
a la Ley del Fondo (bienes decomisados a los narcotra-
fi cantes), durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tadas.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña María Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tadas.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por 
Toledo, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Raquel de la Cruz Valentín y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por 
Toledo, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, en 
base a la Ley del Fondo (bienes decomisados a los 
narcotrafi cantes), durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Raquel de la Cruz Valentín y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Qué cuantía de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Galicia, en base a la Ley del 

Fondo (bienes decomisados a los narcotrafi cantes), 
durante los ejercicios 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cómo ha sido destinada la inversión del Plan 
Nacional sobre Drogas en la Comunidad de Galicia en 
los ejercicios 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Román, Diputado por 
Madrid, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Madrid en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Juan Julián Elola Román y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/019480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Román, Diputado por 
Madrid, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correpondido a la 
Comunidad Autónoma de Madrid, en base a la Ley del 
Fondo (bienes decomisados a los narcotraficantes), 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Juan Julián Elola Román y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Valencia en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Margarita Pin Arboledas y María Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 

vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Valencia, en base a la Ley del 
Fondo (bienes decomisados a los narcotraficantes), 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Margarita Pin Arboledas y María Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, y doña María Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma del País Vasco, en base a la Ley 
del Fondo (bienes decomisados a los narcotraficantes), 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Elvira Cortajarena Iturrioz y María 
Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, y doña María Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
del País Vasco en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Elvira Cortajarena Iturrioz y María 
Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, y doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Aragón en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Yolanda Casaus Rodríguez y María 
Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada 
por Teruel, y doña María Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Aragón, en base a la Ley del 
Fondo (bienes decomisados a los narcotraficantes), 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Yolanda Casaus Rodríguez y María 
Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversiones realiza-
das en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deporte en la provincia 
de Palencia en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversiones realiza-
das en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Ciencia y Tecnología en la provincia de Palen-
cia en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega y don Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados por Cádiz y Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Ceuta?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Salvador de la Encina Ortega y Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega y don Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados por Cádiz y Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 

tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Melilla?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Salvador de la Encina Ortega y Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Arola Blanquet y don Jordi Pedret
i Grenzner, Diputados por Zaragoza y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de 
solicitudes de asistencia jurídica recibidas por la 
Comisión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita 
de Zaragoza?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?
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3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Alfredo Arola Blanquet y Jordi Pedret
i Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Antonia García Valls y don Jordi Pedret
i Grenzner, Diputados por Castellón y Barcelona, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio 
derecho, que fue claramente ampliado. Concluido 
hace ya tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva 
normativa legal, es necesario proceder a evaluar su 
funcionamiento y el grado de cumplimiento de las 
previsiones legales por parte de las actuales autorida-
des administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Caste-
llón?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Antonia García Valls y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán y don Jordi Pedret
i Grenzner, Diputados por La Rioja y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de 
solicitudes de asistencia jurídica recibidas por la 
Comisión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita 
de La Rioja?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán y Jordi Pedret
i Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo y don Jordi Pedret i Gren-
zer, Diputados por Soria y Barcelona, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.
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Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesairo proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Soria?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Eloísa Álvarez Oteo y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Burgos y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Burgos?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Julián Simón de la Torre y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celestino Suárez González y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Asturias y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de enero, 
reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, que había 
sido aprobada en la V Legislatura, de mayoría socialista, 
supuso un cambio radical del sistema de reconocimiento 
de tal derecho a las personas, desjudicializándolo, así 
como en el contenido del propio derecho, que fue clara-
mente ampliado. Concluido hace ya tiempo el desarrollo 
reglamentario de la nueva normativa legal, es necesario 
proceder a evaluar su funcionamiento y el grado de cum-
plimiento de las previsiones legales por parte de las 
actuales autoridades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Asturias?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2004.—Celestino Suárez González y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/019497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gerardo Torres Sahuquillo y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Teruel y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de enero, 
reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, que había 
sido aprobada en la V Legislatura, de mayoría socialista, 
supuso un cambio radical del sistema de reconocimiento 
de tal derecho a las personas, desjudicializándolo, así 
como en el contenido del propio derecho, que fue clara-
mente ampliado. Concluido hace ya tiempo el desarrollo 
reglamentario de la nueva normativa legal, es necesario 
proceder a evaluar su funcionamiento y el grado de cum-
plimiento de las previsiones legales por parte de las 
actuales autoridades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Teruel?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo de tramitación de las 
solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Gerardo Torres Sahuquillo y Jordi Pedret 
i Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González y don Jordi Pedret 
y Grenzner, Diputados por Ávila y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 

que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número solicitu-
des de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Ávila?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Pedro José Muñoz González y Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Siro Torres García y don Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados por Albacete y Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de enero, 
reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, que había 
sido aprobada en la V Legislatura, de mayoría socialista, 
supuso un cambio radical del sistema de reconocimiento 
de tal derecho a las personas, desjudicializándolo, así 
como en el contenido del propio derecho, que fue clara-
mente ampliado. Concluido hace ya tiempo el desarrollo 
reglamentario de la nueva normativa legal, es necesario 
proceder a evaluar su funcionamiento y el grado de cum-
plimiento de las previsiones legales por parte de las 
actuales autoridades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Albacete?



Congreso                                                                                                           23 de febrero de 2005.—Serie D. Núm. 159

69

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Siro Torres García y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosario Velasco García y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por León y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de León?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Rosario Velasco García y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elviro Aranda Álvarez y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Madrid y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de enero, 
reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, que había 
sido aprobada en la V Legislatura, de mayoría socialista, 
supuso un cambio radical del sistema de reconocimiento 
de tal derecho a las personas, desjudicializándolo, así 
como en el contenido del propio derecho, que fue clara-
mente ampliado. Concluido hace ya tiempo el desarrollo 
reglamentario de la nueva normativa legal, es necesario 
proceder a evaluar su funcionamiento y el grado de cum-
plimiento de las previsiones legales por parte de las 
actuales autoridades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Madrid?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Elviro Aranda Álvarez y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla y don Jordi Pedret 
i Grenzner, Diputados por Palencia y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
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que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Palencia?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla y Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Valencia y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de enero, 
reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, que había 
sido aprobada en la V Legislatura, de mayoría socialista, 
supuso un cambio radical del sistema de reconocimiento 
de tal derecho a las personas, desjudicializándolo, así 
como en el contenido del propio derecho, que fue clara-
mente ampliado. Concluido hace ya tiempo el desarrollo 
reglamentario de la nueva normativa legal, es necesario 
proceder a evaluar su funcionamiento y el grado de cum-
plimiento de las previsiones legales por parte de las 
actuales autoridades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Valencia?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Margarita Pin Arboledas y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Villagrasa Pérez y don Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados por Huesca y Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Huesca?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Teresa Villagrasa Pérez y Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.
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184/019505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Bedera Bravo y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Valladolid y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio 
derecho, que fue claramente ampliado. Concluido 
hace ya tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva 
normativa legal, es necesario proceder a evaluar su 
funcionamiento y el grado de cumplimiento de las 
previsiones legales por parte de las actuales autorida-
des administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Vallado-
lid?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Mario Bedera Bravo y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados por Guadalajara y 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas 
por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Guadala-
jara?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas y 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Fuentes Guzmán y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Ciudad Real y Barcelona, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
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legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Ciudad 
Real?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febre-
ro de 2005.—Sebastián Fuentes Guzmán y Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados por Murcia y 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas 
por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Murcia?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Rosario Juaneda Zaragoza y Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Manuela Holgado Flores y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Cáceres y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de enero, 
reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, que había 
sido aprobada en la V Legislatura, de mayoría socialista, 
supuso un cambio radical del sistema de reconocimiento 
de tal derecho a las personas, desjudicializándolo, así 
como en el contenido del propio derecho, que fue clara-
mente ampliado. Concluido hace ya tiempo el desarrollo 
reglamentario de la nueva normativa legal, es necesario 
proceder a evaluar su funcionamiento y el grado de cum-
plimiento de las previsiones legales por parte de las 
actuales autoridades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Cáceres?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuela Holgado Flores y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Salamanca y Barcelona, per-
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tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que 
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Salaman-
ca?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Galache Cortés y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Badajoz y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-

cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Badajoz?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—José Luis Galache Cortés y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angustias Alcázar Escribano y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados por Cuenca y Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita Cuenca?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?
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3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Angustias Alcázar Escribano y 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá y don Jordi Pedret 
i Grenzner, Diputados por Illes Balears y Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para 
que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Insular de Asistencia Jurídica Gratuita de Ibiza?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febre-
ro de 2005.—María Gracia Muñoz Salvá y Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá y don Jordi Pedret 
I Grenzner, Diputados por Illes Balears y Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para 
que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio 
derecho, que fue claramente ampliado. Concluido 
hace ya tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva 
normativa legal, es necesario proceder a evaluar su 
funcionamiento y el grado de cumplimiento de las 
previsiones legales por parte de las actuales autorida-
des administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Insular de Asistencia Jurídica Gratuita de Menorca?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Gracia Muñoz Salvá y Jordi 
Pedret i Grenzer, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/019515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá y don Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados por Illes Balears y 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas 
por escrito.



Congreso                                                                                                           23 de febrero de 2005.—Serie D. Núm. 159

75

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de enero, 
reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, que había 
sido aprobada en la V Legislatura, de mayoría socialista, 
supuso un cambio radical del sistema de reconocimiento 
de tal derecho a las personas, desjudicializándolo, así 
como en el contenido del propio derecho, que fue clara-
mente ampliado. Concluido hace ya tiempo el desarrollo 
reglamentario de la nueva normativa legal, es necesario 
proceder a evaluar su funcionamiento y el grado de cum-
plimiento de las previsiones legales por parte de las 
actuales autoridades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Insular de Asistencia Jurídica Gratuita de Mallorca?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Gracia Muñoz Salvá y Jordi Pedret 
i Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Cuadrado Bausela y don Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados por Zamora y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Zamora?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febre-
ro de 2005.—Jesús Cuadrado Bausela y Jordi 
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación

La documentación elaborada por el Gobierno Civil 
de Girona durante la dictadura franquista fue transferi-
da a l’Arxiu Históric de Girona, sin embargo, los histo-
riadores han constatado la ausencia de documentación 
del Gobierno Civil entre los años 1940 a 1970.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Cultura de 
dónde fueron depositados estos documentos históricos 
procedentes del Gobierno Civil de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2004.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
y doña María Antonia García Valls, Diputada por Cas-
tellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de cuál ha sido la evo-
lución de la delincuencia en la provincia de Castellón 
durante el año 2004 en comparación con el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carlos González Serna y María Antonia 
García Valls, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas órdenes de protección se han solicitado 
en cada una de las provincias andaluzas en el año 2004?

2. ¿Cuántas de estas órdenes, solicitadas en cada 
una de las provincias andaluzas, fueron dictadas afir-
mativamente por los jueces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas órdenes de protección se han solicita-
do en la ciudad de Jerez en el año 2004?

2. ¿Cuántas de las denuncias interpuestas en el 
año 2004 en la ciudad de Jerez dieron lugar a que los 
jueces decretaran órdenes de protección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones, inversiones, programas o conve-
nios ha realizado el Ministerio de Justicia, en la provin-
cia de Cádiz, desde abril de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuánta superficie hay en Andalucía dedicada a la 
agricultura ecológica, desglosada por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones, inversiones, programas o conve-
nios ha realizado el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, en la provincia de Cádiz, desde abril
de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.
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184/019524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, y doña Oliva 
Cedres Rodríguez, Diputada por Las Palmas, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Melilla, en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo y Olivia Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, y doña Oliva 
Cedres Rodríguez, Diputada por Las Palmas, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinada del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Ceuta, en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo y Olivia Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, y doña Oliva 
Cedres Rodríguez, Diputada por Las Palmas, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-

so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Melilla, en base a la Ley del 
Fondo (bienes decomisados a los narcotraficantes) 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo y Olivia Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, y doña Oliva 
Cedres Rodríguez, Diputada por Las Palmas, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Ceuta, en base a la Ley del 
Fondo (bienes decomisados a los narcotraficantes) 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo y Olivia Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Qué cantidad total de inversión a nivel nacional 
correspondió de la Ley del Fondo (bienes decomisados 
a los narcotraficantes) en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
lloz, Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Sanidad y Consumo en la provincia de Palencia 
en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas en la 
provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Sanidad y Consumo en la provincia de Palencia 
en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas reali-
zar en la provincia de Palencia en el año 2005

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo en la provincia de 
Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas en la 
provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Cultura en la provincia de Palencia en el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas en la 
provincia de Palencia en el año 2005

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Cultura en la provincia de Palencia en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Qué actuaciones concretas se han realizado 
con cargo al Fondo de Compensación 2003 de Galicia 
en la provincia de Ourense incluidas en los proyectos:

1001: Conservación y rehabilitación del patrimonio 
artístico y cultural.

1002: Plan de rehabilitación de Monasterios para 
uso turístico?

2. ¿Cuál ha sido el importe del pago en cada una 
de ellas y en fi nanciación prevista en el fondo?

3. ¿Cuál es el motivo de que en el proyecto 6739, 
mejora de saneamiento de Carballino, no haya finan-
ciación en el fondo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 

en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Administraciones Públicas en la provincia de 
Palencia en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas en la 
provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Administraciones Públicas en la provincia de 
Palencia en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas reali-
zar en la provincia de Palencia en el año 2005
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¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Administraciones Públicas en la provin-
cia de Palencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en las Ciudades 
Autónomas de Ceuta y Melilla

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla, por qué 
motivos y de qué nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Antonio Hernando Vera, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en otros países

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros residentes en otros países 
han adquirido la nacionalidad española en los años 

2000, 2001, 2002, 2003 y 2004, en qué países y por 
qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Antonio Hernando Vera, Diputado.
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre el número de autorizacio-
nes para trabajadores transfronterizos en las Ciudades 
Autónomas de Ceuta y Melilla

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántas autorizaciones para trabajadores trans-
fronterizos han estado vigentes en las Ciudades Autó-
nomas de Ceuta y Melilla durante los años 2000, 2001, 
2002, 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Antonio Hernando Vera, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la Comuni-
dad Autónoma de Madrid

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
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la Comunidad Autónoma de Madrid, por qué motivos y 
de qué nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Antonio Hernando Vera, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Según noticias recientemente publicadas en los 
medios de comunicación social, está previsto que la 
inspección del Consejo General del Poder Judicial 
practique, en breve, un análisis exhaustivo de la grave 
situación de acumulación de asuntos que padece la Sec-
ción VII de la Audiencia Provincial de Alicante, con 
sede en Elche.

No obstante, al parecer y a tenor de datos objetivos 
ya conocidos, las tres demarcaciones judiciales del sur 
de la provincia de Alicante, es decir, Torrevieja, Orihue-
la y Elche, requieren de una segunda sección de la 
Audiencia, ya que a pesar de que los módulos de reso-
lución de asuntos son considerablemente altos, no se 
llega a aminorar el volumen de asuntos pendientes.

Así, la situación actual presenta un perfi l extraordi-
nariamente clarifi cador. La sección VII ha registrado un 
total de 1.888 asuntos, mientras que las Secciones I 
a VI, todas ellas con sede en Alicante, contabilizaron 
4.287. Cada magistrado de la sección con sede en 
Elche, la VII, ha registrado en este período 314 asuntos, 
mientras que en Alicante la media ha estado situada 
en 214, exactamente, 100 más por juez en la sección 
ilicitana.

Abundando más sobre la cuestión, en el mismo 
período, en la provincia se han resuelto 6.064 asuntos, 
correspondiendo 2.863 a asuntos civiles y 3.201 a 
asuntos de naturaleza penal. Los magistrados de Elche 
han dictado 1.623 sentencias, un ratio de 270 por cada 
uno de ellos, mientras que los magistrados de Alicante 
han alcanzado una ratio de 222 sentencias, lo que tota-
liza 4.441.

A pesar de la efi cacia acreditada, en el último tri-
mestre de 2004 los asuntos pendientes de resolver 
ascendían a 626, cantidad muy superior a los pendien-
tes en las secciones ubicadas en Alicante.

Por todo ello, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Podría informar el Gobierno de qué medidas 
tiene previsto adoptar para resolver la situación que 
atraviesa la Sección VII de la Audiencia, con sede en 
Elche?

2. ¿Contempla el Gobierno, entre las posibles 
medidas a adoptar, crear una segunda Sección, es decir 
la VIII, de la Audiencia Provincial de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2005.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Según un reciente informe del Consejo General del 
Poder Judicial, más del 90 por ciento de los órganos 
judiciales de la provincia de Alicante están sobrecarga-
dos de trabajo. A la vista de los datos que se refl ejan en 
el referido informe los jueces de la provincia de Alican-
te tramitan cuatro veces más asuntos que, por ejemplo, 
los del País Vasco.

Además, al parecer, la situación reviste especial gra-
vedad en los partidos judiciales de Elche, Torrevieja, 
Novelda y San Vicente del Raspeig.

Por todo ello, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Podría indicar el Gobierno, a tenor de los datos 
que maneja el Ministerio de Justicia, desde cuando se 
viene padeciendo esta situación en los Juzgados de la 
provincia de Alicante?

2. ¿Podría indicar el Gobierno que medidas ha 
adoptado desde abril de 2004 en orden a remediar el 
colapso que padecen los Juzgados de la provincia de 
Alicante?

3. ¿Podría indicar el Gobierno que medidas tiene 
previsto adoptar durante el 2005 en orden de disminuir 
la excesiva carga de trabajo que soportan los magistra-
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dos de los partidos judiciales de la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2005.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Real Decreto 1775/2004, de 30 de julio, por el 
que se aprueba el Reglamento del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas (BOE 04-08-2004), esta-
blece en sus artículos 72, 73, 74, 75, 76 y 106 tanto la 
obligación de practicar retenciones e ingresos a cuenta 
del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, 
como los sujetos obligados a retener, las rentas sujetas, 
el momento del nacimiento de la obligación, así como, 
también los plazos y las condiciones en las que se ha de 
practicar el preceptivo ingreso a cuenta.

Habiendo tenido conocimiento de la denuncia 
hecha pública recientemente por una organización sin-
dical, según la cual pudiera ser que el Conseil que 
preside el Molt Honorable, Francisco Camps, no estu-
viera ingresando de forma reiterada y persistente en el 
tiempo, las correspondientes retenciones de IRPF rea-
lizadas sobre la nómina de los funcionarios de la Gene-
ralitat Valenciana.

Por todo ello, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Podría informar el Gobierno sobre si, a tenor 
de las obligaciones derivadas del artículo 106 del Real 
Decreto 1775/2004, de 30 de julio, por el que se aprue-
ba el Reglamento del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas, la Generalitat Valenciana viene proce-
diendo de forma regular al cumplimiento riguroso, de la 
obligación de practicar el ingreso a cuenta de las reten-
ciones efectuadas en los plazos reglamentariamente 
establecidos?

2. ¿Podría informar el Gobierno si a fecha 20 de 
diciembre de 2004 la Generalitat Valenciana ha efectua-
do los correspondientes ingresos mensuales de las can-

tidades retenidas a cuenta por los diversos conceptos a 
los que se encuentra reglamentariamente obligada, 
durante los once primeros meses del año en curso?

3. ¿Podría informar el Gobierno si a fecha 20 de 
diciembre de 2004 la Generalitat Valenciana ha efectua-
do los ingresos mensuales de las cantidades retenidas a 
cuenta por los diversos conceptos a que se encuentra 
reglamentariamente obligada, correspondientes a los 
doce meses del ejercicio 2003?

4. ¿Podría informar el Gobierno de sí a fecha 20 
de diciembre de 2004 la Generalitat Valenciana tiene 
pendiente de ingreso en el Tesoro, alguna cantidad de 
las que viene obligada a ingresar a cuenta como conse-
cuencia del conjunto de obligaciones que le vienen 
impuestas por el Real Decreto 1775/2004, de 30 de 
julio, por el que se aprueba el Reglamento del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas?

5. [...]

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2005.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 15 de febrero de 2005.

184/019545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita 
urgente.

El 23 de enero de 2004, semanas antes de las elec-
ciones generales, dos Reales Decretos (119/2004 
y 120/2004) ponen fi n a la sección del Museo Nacional 
de Antropología destinada a las culturas del Estado 
español, a la vez que acaban con la fi losofía que inspira 
la propia creación de este museo en 1993. Desde ese 
año el Museo Nacional de Antropología tuvo en la 
práctica dos secciones. Una de ellas, la recientemente 
suprimida, fue la heredera del Museo del Pueblo Espa-
ñol, la otra dedicada a los pueblos «exóticos», la cons-
tituyó el antiguo Museo Nacional de Etnología. La 
primera sección a diferencia de la segunda, nunca pudo 
ofrecer al público una exposición permanente de sus 
fondos, alimentando así el estigma que pareció acom-
pañar al Museo del Pueblo Español desde sus orígenes, 
tal y como pronosticó en su tiempo Julio Caro Baroja.

El primero de los referidos decretos deja reducido 
el Museo Nacional de Antropología al antiguo Museo 
de Etnología, con lo que separa de forma tajante de 
«nosotros» el tratamiento de las culturas de los pue-
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blos exóticos. Se quiebra por consiguiente, el enfoque 
integrador de la cultura que promulgaron los princi-
pios fundacionales básicos del Museo Nacional de 
Antropología. El segundo de los citados decretos sus-
tituye la sección dedicada a las culturas del Estado 
español por el Museo del Traje, Centro de Investiga-
ción del Patrimonio Etnológico. Esta nueva institución 
absorbe los fondos museísticos y documentales de esa 
sección, sus recursos humanos y profesionales, medios 
técnicos, infraestructuras y espacios. Con ello se para-
liza defi nitivamente la apertura al público de dicha 
sección, anunciada por el Ministerio de Educación, 
Cultura y Deporte tan sólo cuatro meses antes de 
redactar los citados decretos. En suma, se desnuda a 
un museo para vestir otro. Ambas disposiciones esgri-
men que su objetivo es subsanar el supuesto error 
cometido en 1993 por el Gobierno socialista, al crear 
el Museo Nacional de Antropología mediante la unión 
del Museo de Etnología y del antiguo Museo del Pue-
blo Español (MPE), ya que en la práctica ambos 
museos funcionan como secciones autónomas con 
competencias, dotaciones y sedes independientes.

Pero el proceso de reducción y de sustitución del 
Museo Nacional de Antropología, lejos de resolver 
errores, agudiza los preexistentes y añade otros nuevos. 
Ambas decisiones y los argumentos empleados para 
tomarlas evidencian concepciones que merecen ser 
analizadas desde una perspectiva antropológica. Nos 
referimos a los planteamientos sobre diversidad cultu-
ral, a la visión del presente y del pasado y de los proce-
sos de cambio, a las nociones de etnografía y a su uso y 
a las representaciones de la cultura. En tal sustitución se 
defi nen transformaciones ideológicas muy signifi cati-
vas a varios niveles en las que están envueltas no sólo la 
política cultural de un determinado partido sino tam-
bién, y más profundamente, nuevas formas de pensar y 
vivir de la propia sociedad. Aunque en sí misma no nos 
parece objetable la creación de un Museo del Traje 
(MT) que privilegie, como es el caso, la moda de época 
y sobre todo la contemporánea, su constitución a 
expensas del Museo Nacional de Antropología (MNA) 
revela ciertas tendencias, valores y características del 
mundo en que vivimos. Se trata de nuevos valores en 
torno al cuerpo y al consumo que expresa la omnipre-
sencia de la moda, de la primacía del envoltorio frente 
al ser humano integral, del fenómeno de la sociedad del 
«corazón» tan presente cotidianamente en los medios 
de comunicación y de los procesos de enaltecimiento y 
distinción de las élites.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas, 
para su respuesta por escrito:

¿Tiene previsto el Gobierno derogar o modifi car la 
situación actual del Museo Nacional de Antropología, 
derivada de los Reales Decretos (119/2004 y 120/2004)?

¿Ha analizado el Gobierno la nueva situación del 
Museo Nacional de Antropología, que ha perdido la 

mayoría de sus competencias, fondos y recursos porque 
los decretos anteriormente mencionados liquidan el 
Museo del Pueblo Español (antes una de las secciones 
del MNA) y lo sustituyen por el Museo del Traje?

¿Piensa el Gobierno recuperar una política cultural 
que permita ofrecer una visión integrada de la cultura 
de diferentes pueblos, establecer comparaciones, asu-
mir la diversidad cultural y promover la comprensión 
intercultural, en el caso concreto del Museo Nacional 
de Antropología, desde una perspectiva contemporánea 
y con una metodología antropológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del 
Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

184/019546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara presento la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

En España no existe la asignatura de informática 
obligatoria en ningún nivel de la Educación Secunda-
ria. Así se puede comprobar en el artículo 20 de la Ley 
Orgánica de Ordenación del Sistema Educativo 
de 1990 (LOGSE) y el artículo 23 de la Ley Orgánica 
de Calidad de la Educación de 2002 (LOCE), aunque 
esta última no esté completamente en vigor. Además, 
cuando el Real Decreto 3473/2000 colocó los conteni-
dos de Informática en la asignatura de Tecnología en 
lugar de permitir su organización en una materia dife-
renciada, se desencadenaron los siguiente efectos: la 
pérdida de la asignatura de Informática hasta el punto 
de su prohibición como optativa, la inhabilitación del 
profesorado de Informática en sus tareas, la habilita-
ción encubierta de éstas para quienes no acreditan esa 
formación, y fi nalmente, el perjuicio gratuito e inexo-
rable sobre la calidad educativa.

Como prueba de esta situación, podemos remitirnos 
también al dictamen del pleno de la Comunidad Educa-
tiva, que el pasado mes de julio decía: «El Consejo 
Escolar del Estado, haciendo suyas las Directivas y 
Recomendaciones de la Unión Europea sobre la 
implantación de las Tecnologías de la Información y de 
la Comunicación (TIC) en los currículos escolares, 
valore negativamente la inclusión de las mismas en 
otras especialidades cuando la materia de Informática 
debería tener entidad propia y ser impartida por espe-
cialistas».

Sin embargo en la publicación de la Comisión de la 
Unión Europea «Key Data on Information and Commu-
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nication Technology in Schools in Europe - 2004 Edi-
tion» por lo que se refi ere a España aparecen algunas 
informaciones, relacionadas con el origen del conteni-
do de la presente pregunta, que no se ajustan a la reali-
dad. Por un lado se dice que España es un Estado en el 
que las TIC están incluidas en la Educación Secundaria 
como una materia obligatoria independiente, y por otro 
se indica que en España los «Specialist ICT Teacher» se 
encuentran tanto en la Secundaria Inicial como en la 
Secundaria Superior.

Además la descripción que se hace sobre la asigna-
tura de Informática y los profesores especialistas de 
esta área no responde a errores puntuales, sino que se 
reitera en otras páginas de la misma y en otros docu-
mentos de la Comisión.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno al objeto 
de corregir los errores que constan en dicha publica-
ción y eventualmente en otras publicaciones de la UE 
sobre la asignatura de Informática y su profesorado en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Ini-
ciativa per Catalunya Verds.

184/019547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria, de conformidad con 
lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
expediente de contratación de una segunda pista en el 
Aeropuerto Tenerife-Sur en la Isla de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Paulino Rivero Baute, Diputado

184/019548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria, de conformidad con 
lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito:

¿En qué situación se encuentra el compromiso 
adquirido por distintos Gobiernos de España para fi r-
mar un convenio con Venezuela que permita el canje del 
carnet de conducir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/019549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria, de conformidad con 
lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito:

¿Tuvieron conocimiento los Servicios de Inteligen-
cia de que un barco repleto de inmigrantes se acercaba 
a las costas canarias el pasado día 5 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/019550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria, de conformidad con 
lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito:

¿En qué momento tuvo conocimiento el Gobierno 
de que un barco con inmigrantes se acercaba a las Cos-
tas Canarias y que arribó el 5 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/019551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria, de conformidad con 
lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito:

¿Cuáles fueron las actuaciones llevadas a cabo por 
el Gobierno una vez que se conoció que un barco con 
inmigrantes se acercaba a las costas de Canarias el 
pasado 5 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/019552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria, de conformidad con 
lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito:

¿En qué situación se encuentra el expediente de 
autorización a Repsol-YPF para llevar a cabo prospec-
ciones petrolíferas en aguas canarias en Fuerteventura y 
Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/019553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito:

Recientemente el General de la Zona Sur coordina-
dor del SIVE, y el Coronel de la Comandancia de la 
Guardia Civil de Cádiz, acompañados del Subdelegado 
del Gobierno de Cádiz, hicieron una loa, ensalzando su 
efi cacia en la lucha contra el narcotráfi co y su rapidez 
de respuesta en la intervención terrestre.

El contrapunto a estas grandilocuentes declaraciones 
de las referidas autoridades lo ponían el Sindicato Unifi -
cado de Policía, la Confederación Española de Policía y 
la Asociación Unifi cada de Guardias Civiles que denun-
ciaban la absoluta falta de coordinación entre ambos 
cuerpos, en especial en la lucha contra el narcotráfi co.

Por lo demás, Diputados del Partido Socialista, can-
taban las bondades de las estrategias marcadas por el 

Ministerio del Interior en la persecución y detención de 
trafi cantes de drogas.

Lo sucedido en la capital gaditana en la madrugada 
de día 4 de enero, frente al Centro Comercial del Corte 
Inglés y a escasos metros de la nueva Comandancia de 
la Guardia Civil, donde se alberga el Centro Operativo 
del SIVE demuestra la incompetencia del Ministerio 
del Interior.

Se desembarcaron más de dos toneladas de hachís 
en pleno centro de la capital gaditana. El patrón de la 
embarcación se fugó en la neumática después de hacer 
su trabajo y otros tres cargadores consiguieron huir de 
los guardias.

¿Se cumplieron fi elmente las consignas que días 
antes ensalzaron altas autoridades del SIVE de la 
Comandancia de la Guardia Civil de Cádiz y de la Sub-
delegación del Gobierno de Cádiz?

¿Hubo algún error u omisión? ¿Por qué?
¿Qué papel desarrollaron las dos patrulleras de las 

que dispone el Servicio Marítimo de la Guardia Civil de 
Cádiz?

¿Es cierto que una de ellas, la de alta velocidad, vela-
ba el descanso del Presidente del Gobierno en Doñana y 
la otra, la de altura, se encontraba fuera de servicio?

¿Van a dar explicaciones los altos responsables del 
Ministerio del Interior de esta inefi cacia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent y doña María Salom Coll, 
Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta a la excelentísima señora Ministra de 
Fomento, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Autorizará el Ministerio de Fomento al Gobierno 
de las Illes Balears la encomienda de gestión de la 
Variante de Ferrerías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Juan Salord Torrent, y María Salom Coll, 
Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/019555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos C. Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Pregunta que se formula al Ministerio del Interior 
con relación a pregunta anterior relativa a la aparición 
en Internet del anuncio de una empresa privada de segu-
ridad argentina con el mismo nombre y anagrama que 
el Cuerpo Nacional de la Guardia Civil Española. Se 
desea saber:

¿Una vez emitidos informes tanto la Asesoría Jurídi-
ca como del Servicio de Policía Judicial de la Dirección 
General, por posible utilización ilegítima del nombre y 
emblema de la Guardia Civil, la abogacía del Estado ha 
estudiado y valorado los mismos? Y, en su caso, ¿ha 
iniciado las acciones legales oportunas contra la empre-
sa argentina Guardia Civil S.A.?, ¿cuáles son estas 
acciones y cuándo las ha iniciado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Carlos C. Salvador Armendáriz, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El excelentísimo señor don Santiago Lanzuela Mari-
na, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno relativas a la ejecución de diversos tramos de 
la autovía Somport-Sagunto:

Antecedentes

En el transcurso de la VII Legislatura, el Gobierno 
de la Nación, licitó y adjudicó, entre otros, los tramos 
siguientes de la autovía Somport-Sagunto:

Romanos-Calamocha; Santa Eulalia-Teruel; Teruel- 
Puerto Escandón; Escandón-Sarrión y Sarrión-Límite 
Provincia de Castellón.

Es de interés general conocer cuándo podrán dichos 
tramos estar en servicio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿ En qué plazos reales tienen previsto las empresas 
adjudicatarias entregar las obras ya fi nalizadas al 
Ministerio de Fomento?

¿ Ha realizado el Ministerio de Fomento algún tipo 
de gestión o negociación con las empresas adjudicata-
rias para adelantar o retrasar la entrega de esos cinco 
tramos de autovía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta oral en la Comisión de Industria, 
Turismo y Comercio:

El pasado día 21 de diciembre y con aportaciones de 
todos los Grupos Parlamentarios, incluido el Popular, 
fue aprobada por unanimidad una Moción que obliga al 
Gobierno a ejecutar un conjunto de actuaciones en 
apoyo del sector textil y de la confección.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para ela-
borar en colaboración con el Observatorio del Textil 
español y las CC.AA., un Plan específi co para los talle-
res y las pequeñas empresas cuya actividad principal es 
la producción destinada a empresas de mayor dimen-
sión en el sector, con el objetivo de facilitar la actividad 
comercializadora de sus productos y la viabilidad de las 
mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El 8 de junio de 2001 en la carretera nacional 634, 
P.K. 695,5 en el paraje de «O Marquiño», dentro del 
Ayuntamiento de O Pino, A Coruña, se produjo un gra-
vísimo accidente de circulación en el que perdieron la 
vida dos personas.

¿Número de accidentes que se han producido en la 
carretera nacional 634 entre los P.K. 695 y 696 en el 
paraje «O Marquiño», Ayuntamiento de O Pino, A 
Coruña, desde el 1 de junio de 2001 hasta la fecha de 
respuesta con indicación del número de fallecidos y 
lesionados, así como las causas originadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El 8 de junio de 2001 en la carretera nacional 634,
P. K. 695.5 en el paraje de «O Marquiño», dentro del 
Ayuntamiento de O Pino, A Coruña, se produjo un gra-
vísimo accidente de circulación en el que perdieron la 
vida dos personas.

¿Qué actuaciones se ha realizado desde el 8 de junio 
de 2001 hasta la fecha de respuesta para mejorar la 
seguridad vial en la carretera nacional 634 entre los
P. K. 695 y 696 en el paraje de «O Marquiño», Ayunta-
miento de O Pino, A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

Hace pocos días se publicaron por la Agencia Eu-
ropea de Estadísticas (Eurostat) unas cifras según las 
cuales Galicia alcanzó en 2002, con 37.250 millones de 
euros, el 76,6 por ciento de la media del Producto Inte-
rior Bruto (PIB) de la Unión Europea.

Sin embargo en el período 2000 a 2002 la riqueza 
por habitante en Galicia se situó en el 74,9 por ciento de 
la media de la Unión, por lo tanto por debajo del 75 por 
ciento que permite mantenerse dentro de las regiones 
Objetivo n.º 1, lo que signifi ca poder continuar reci-
biendo fondos estructurales en el período 2007-2013.

¿Qué actuaciones realizará el Gobierno para infl uir 
en que la decisión de cuáles son las regiones Objetivo n.º 
1 se referencie con arreglo al período 2000 a 2002 y se 
adopte bajo la presidencia de Luxemburgo para que de 
este modo la Comunidad Autónoma de Galicia pueda 
conocer los fondos comunitarios con los que contará 
entre 2007 y 2013 y así poder preparar con tiempo sufi -
ciente todo el programa de inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con el Real Decreto 1955/2000, de 1 de 
diciembre, por el que se regulan las actividades de 
transporte, distribución, comercialización, suministro y 
procedimiento de autorización de instalaciones de ener-
gía eléctrica, las empresas eléctricas deben elaborar 
anualmente información sobre los índices de calidad en 
el ámbito de las zonas en las que distribuyen.

Los datos de calidad del suministro eléctrico se 
miden a través de ciertos indicadores como el NIEPI 
(Número de interrupciones equivalentes de la potencia 
instalada a media tensión), el TIEPI (Tiempo de in-
terrupción equivalente de la potencia instalada a media 
tensión).

¿Cuáles han sido en los años 2000, 2001, 2002, 
2003 y 2004 los índices de calidad de suministro eléc-
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trico TIEPI y NIEPI para las distintas zonas de la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con el Real Decreto 1955/2000, de 1 de 
diciembre por el que se regulan las actividades de trans-
porte, distribución, comercialización, suministro y pro-
cedimiento de autorización de instalaciones de energía 
eléctrica, las empresas eléctricas deben elaborar anual-
mente información sobre los índices de calidad en el 
ámbito de las zonas en las que distribuyen.

Los datos de calidad del suministro eléctrico se 
miden a través de ciertos indicadores como el NIEPI 
(Número de interrupciones equivalentes de la potencia 
instalada a media tensión), el TIEPI (Tiempo de in-
terrupción equivalente de la potencia instalada a media 
tensión).

¿Cuáles han sido en los años 2000, 2001, 2002, 
2003 y 2004 los índices de calidad de suministro eléc-
trico TIEPI y NIEPI para las distintas zonas de la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Directiva 1999/85/CE autorizó que el IVA se 
aplicara con un tipo reducido a determinados servicios 
que hacen un uso intensivo de mano de obra. Esta auto-
rización, sin embargo, se limitó a un período experi-
mental de sólo tres años con objeto de comprobar el 
impacto que tenía la medida en la creación de puestos 
de trabajo y en la lucha contra la economía sumergida.

La Directiva permitía que los Estados miembros 
solicitaran la aplicación de los tipos reducidos a dos (o 
en casos excepcionales a tres) de las cinco categorías de 
servicios contemplados. El Reino de España propuso 
los servicios de peluquería y los trabajos de albañilería 
para la reparación de viviendas.

Con fundamento en lo anterior, la aludida Directiva 
autorizó a que hasta 31 de diciembre de 2002 los Esta-
dos miembros aplicaran el tipo reducido de IVA al 7 por 
ciento.

El 10 de diciembre de 2003, la Comisión Europea 
decidió proponer al Consejo una prórroga para que 
nueve Estados miembros fueran autorizados a seguir 
aplicando durante dos años más (hasta el 31 de diciem-
bre de 2005) los tipos reducidos del Impuesto sobre el 
Valor Añadido (IVA).

El Consejo de la Unión Europea adoptó, el 10 de 
febrero de 2004, la Directiva 2004/15/CE por la que se 
modifi ca la Directiva 77/388/CEE, con el fi n de prorro-
gar la facultad de autorizar a los Estados miembros a 
aplicar un tipo reducido de IVA a algunos servicios de 
gran intensidad de mano de obra.

Al mismo tiempo adoptó una Decisión 2004/161/ CE 
por la que prorroga el período de aplicación de la De-
cisión 2000/185/CE, de modo que se concedió una 
prórroga de dos años —hasta 31 de diciembre de 
2005— para los tipos reducidos aplicados a los servi-
cios que hacen un uso intensivo de mano de obra.

El Gobierno del Reino de España tomó parte activa 
en la adopción de estos acuerdos comunitarios del año 
1999, 2003 y 2004 que no resultaron fáciles teniendo en 
cuenta la diversidad de opiniones existentes en los Esta-
dos miembros.

En defi nitiva, nuestro país defendió siempre el man-
tenimiento del tipo reducido del IVA (al 7 por ciento) 
para la actividad de peluquería y contó con el inestima-
ble apoyo de las organizaciones representativas de la 
peluquería española.

Y éllo era lógico porque en nuestro país existen en 
este sector más de 62.000 empresas que emplean a más 
de 120.000 trabajadores.

Sin duda, la aplicación de este tipo de IVA reducido ha 
permitido una estabilización de los precios y un aumento 
de la demanda que se ha traducido en la creación de 
empleo en el sector de la peluquería superior al promedio 
registrado de la economía nacional, tanto por la contrata-
ción de personal asalariado por parte de las empresas 
existentes como por la creación de nuevas empresas.

El sector tiene gran preocupación ante el riesgo de la 
elevación de nueve puntos de IVA a partir de 1 de enero de 
2006, por cuanto al encarecer los servicios de peluquería 



Congreso                                                                                                           23 de febrero de 2005.—Serie D. Núm. 159

89

tendría indiscutibles consecuencias negativas sobre el 
empleo, especialmente del femenino, tratándose de un 
sector productivo constituido primordialmente por autó-
nomos, microempresas y pequeñas y medianas empresas.

Por todo ello pregunto:

¿Que actuaciones está realizando y realizará nuestro 
Gobierno ante las instancias de la Unión Europea para 
conseguir el mantenimiento de la tributación reducida 
en el Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) para los 
servicios de peluquería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Como es conocido, la República de Argentina, con la 
que nos unen especiales vínculos humanos y afectivos, 
es un destino principal de las inversiones españolas.

La presencia de empresas españolas en sectores 
estratégicos vinculados a la prestación de servicios 
públicos, como las telecomunicaciones, la energía, el 
suministro de agua —pero también como las fi nanzas y 
las infraestructuras, etc.— ha sido decisiva para la 
modernización y mejora de la competitividad global de 
la economía argentina.

Pero algunas de estas importantes empresas españo-
las mantienen importantes procesos arbitrales reclama-
torios de la actualización de las tarifas de los servicios 
públicos frente al Estado argentino.

¿Qué actuaciones está realizando el Gobierno de 
España para apoyar las justas reclamaciones de las 
empresas españolas para la actualización de las tarifas 
de los servicios públicos en la República Argentina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El 18 de enero, el «Boletín Ofi cial del Estado» anun-
ciaba la licitación del proyecto de remodelación de la 
estación ferroviaria de Santiago de Compostela —ciu-
dad gobernada por un alcalde del Partido Socialista 
Obrero Español— para acoger el tren de Alta Veloci-
dad, decisión que celebramos por necesaria y muy 
esperada.

Pero en Galicia también hay otras capitales como 
Ourense —en este caso gobernada por un Alcalde del 
Partido Popular— que vienen esperando del Ministerio 
de Fomento que se tomen decisiones relativas a las 
infraestructuras que necesariamente han de ejecutarse 
en la ciudad de Ourense para la llegada del AVE.

Como es sabido, Ourense, nudo ferroviario por 
excelencia, es el punto de llegada a Galicia del corredor 
de Alta Velocidad procedente de Madrid, y el lugar de 
reparto para las líneas que irán a Santiago, a Vigo y a 
Lugo.

Pues bien, pese a que el 18 de diciembre de 2002 se 
constituyó el grupo de trabajo para la integración del 
ferrocarril de Alta Velocidad en la ciudad de Ourense, 
desde aquella fecha no se ha producido, por parte del 
Ministerio de Fomento, ninguna otra convocatoria pese 
a que ha sido reiteradamente solicitada desde el Ayun-
tamiento de Ourense y desde la Xunta de Galicia y a la 
urgente necesidad de hacerlo por la envergadura de las 
infraestructuras de integración en la trama urbana y de 
remodelación de estaciones que habrán de ejecutarse 
para que se cumplan los plazos comprometidos, es 
decir, que en el 2008 esté operativa la línea de AVE 
Ourense-Santiago y en 2009 las líneas Lubián-Ourense, 
Ourense-Vigo y Ourense-Lugo.

Existiendo urgente necesidad en tomar decisiones 
relativas a la construcción de infraestructuras ferrovia-
rias en la ciudad de Ourense para la integración del 
tren de alta velocidad, ¿en que fecha convocará el 
Ministerio de Fomento el Grupo de Trabajo previsto a 
tal efecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/019567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 
don Armando González López, y de la provincia de
A Coruña, doña María Jesús Sainz García. pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Dentro de las actuaciones en materia de Alta Veloci-
dad en Galicia se establece el corredor Ourense-San-
tiago.

Este corredor se ha dividido en 12 subtramos, que se 
encuentran en distintas fases de tramitación.

¿En qué «Boletín Ofi cial del Estado» se ha publica-
do la información pública correspondiente al expe-
diente de expropiación forzosa de los subtramos 
Ourense-Amoeiro, Amoeiro-Maside, Maside-Carba-
lliño, Carballiño-O Irixo, O Irixo-Lalín (Abeleda), 
Lalín (Abeleda)-Lalín (Baxán), Lalín (Baxán)-Lalín 
(Anzo), Lalín (Anzo)-Silleda (Carboeiro), Silleda 
(Carboeiro)-Silleda (Dornelas), Silleda (Dornelas)-
Vedra, Vedra-Boqueixón y Boqueixón-Santiago? Indi-
cando el Boletín Ofi cial correspondiente por cada uno 
de los subtramos indicados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Armando González López y María Jesús 
Saínz García, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/019568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 
don Armando González López, y la Diputada por la 
provincia de A Coruña, doña María Jesús Sainz García, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Dentro de las actuaciones en materia de Alta Velo-
cidad en Galicia se establece el corredor Ourense-San-
tiago.

Este corredor se ha dividido en 12 subtramos, que se 
encuentran en distintas fases de tramitación.

¿En qué «Boletín Ofi cial del Estado» se ha publica-
do la fi jación de la fecha para el levantamiento de actas 
previas a la ocupación correspondiente a los subtramos 
Ourense -Amoeiro, Amoeiro-Maside, Maside-Carballi-
ño, Carballiño-O Irixo, O Irixo-Latín (Abeleda), Lalín 
(Abeleda)-Lalín (Baxán), Lalín (Baxán)-Lalín (Anzo), 
Lalín (Anzo)-Silleda (Carboeiro), Silleda (Carboeiro)-
Silleda (Dornelas), Silleda (Dornelas)-Vedra, Vedra-
Boqueixón y Boqueixón-Santiago? Indicando el Bole-
tín Ofi cial correspondiente por cada uno de los 
subtramos indicados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Armando González López y María Jesús 
Saínz García, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/019569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco 
y don Armando González López, y la Diputada por la 
provincia de A Coruña, doña María Jesús Sainz García, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
ingreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Dentro de las actuaciones en materia de Alta Velo-
cidad en Galicia se establece el corredor Ourense-San-
tiago.

Este corredor se ha dividido en 12 subtramos, que se 
encuentran en distintas fases de tramitación.

¿Se ha llevado a cabo, efectivamente, el levanta-
miento de actas previas correspondiente a todos los 
subtramos en los que, a efectos constructivos, se ha 
dividido el corredor de Alta Velocidad Ourense-San-
tiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Armando González López y María Jesús 
Sainz García, Diputados.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso.
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184/019570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué justificación encuentra el Gobierno de que 
sólo el 25por ciento de los marineros afectados por la 
parada de la flota de arrastre y cerco del Golfo de Cádiz 
se hayan acogido a las indemnizaciones previstas por la 
parada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2005.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo del artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto realizar obras de rehabilitación y 
mejora en la oficina de Correos de Santa Cruz de La 
Palma en el presente año? En su caso, ¿en qué consisti-
rían las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo del artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas que, procedentes de 
cada una de las siete Islas Canarias, se han acogido al 
programa de vacaciones para mayores durante los años 
2002, 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo del artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuántos controles de alcoholemia se realiza-
ron por la Guardia Civil de Tráfi co en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife desde el 1 de enero de 2003 
hasta el 31 de diciembre de 2003? Interesa que se refl e-
je el destacamento específi co que los realizó.

2. De los anteriores controles, estadísticamente 
¿cuántos dieron un control positivo y cuántos fueron 
negativos?

3. Cuántos controles de alcoholemia se realizaron 
por la Guardia Civil de Tráfi co en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife desde el 1 de enero de 2004 hasta el 31 
de diciembre de 2004? Igualmente interesa que se refl e-
je la agrupación local que los realizó.

4. De los anteriores controles, estadísticamente 
¿cuántos dieron un control positivo y cuántos fueron 
negativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo del artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.



Congreso                                                                                                           23 de febrero de 2005.—Serie D. Núm. 159

92

Habiéndose aprobado técnicamente en el mes de 
junio del pasado año el proyecto que incorpora un 
modifi cado en la obra de rehabilitación del Teatro Circo 
de Marte en Santa Cruz de La Palma, que fue conveni-
da, en su momento. entre el Ministerio de Fomento y el 
Ayuntamiento de ese municipio.

¿Cuáles son las razones por las cuales aún no se ha 
procedido a su contratación por el Ministerio de la 
Vivienda y que han obligado a la paralización de las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo del artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los medios humanos y materiales con 
los que se cuenta para realizar las labores de control de 
la contaminación marítima en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife y en la de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo del artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los medios humanos y materiales con 
los que se cuenta para realizar las labores de asisten-
cia y salvamento marítimo en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife y en la de Las Palmas? ¿Pretende 

incrementar tales dotaciones para las respectivas pro-
vincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo del artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las Organizaciones no Guberna-
mentales en la provincia de Santa Cruz de Tenerife 
que obtuvieron ayudas con cargo al 0,5 del IRPF en 
los años 2003 y 2004? ¿Cuáles fueron las cantidades 
asignadas a cada una de ellas en los referidos perío-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo del artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la afiliación al Régi-
men Especial de trabajadores autónomos en la provin-
cia de Santa Cruz de Tenerife durante los años 2002, 
2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.
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184/019579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Infraestructuras que considera el Gobierno priorita-
rias en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que se van a desarrollar y financiar en 
el ejercicio 2005, en la provincia de Cádiz, en cualquier 
tipo de infraestructura (carreteras, ferrocarriles, portua-
rias, aéreas, etc.), concretando la cantidad que se ha 
propuesto para cada actuación y el plazo de termina-
ción de todas y cada una de ellas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de infracciones por alcoholemia detectadas 
por tráfico en la provincia de Cádiz, en los años 2000, 
2001, 2002, 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de chalecos antibalas a disposición de la 
Guardia Civil, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de chalecos antibalas a disposición de la 
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar un plan para impulsar 
la industria auxiliar que depende de los astilleros de 
Cádiz, Puerto Real y San Fernando, en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular del Congreso.

184/019585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para impulsar la industria auxiliar que 
depende de los astilleros de Cádiz, Puerto Real y San 
Fernando, en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solución duradera a la crisis actual de la construc-
ción naval pública en el Astillero de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solución duradera a la crisis actual de la construcción 
naval pública en el Astillero de Puerto Real (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Solución duradera a la crisis actual de la construcción 
naval pública en el Astillero de San Fernando (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Carga de trabajo, al día de hoy, que posee el Astille-
ro de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Carga de trabajo, a día de hoy, que posee el Astillero 
de Puerto Real (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Carga de trabajo, a día de hoy, que posee el Astillero 
de San Fernando (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Polígonos industriales construidos en la provincia 
de Cádiz por parte de la Administración General del 

Estado durante los años 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 
2001, 2002, 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones del Ministerio 
de Fomento en la provincia de Cádiz en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas de las inversiones previstas por el Ministe-
rio de Interior en la provincia de Cádiz, en el ejercicio 
presupuestario de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas de las inversiones previstas por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, en la provincia de Cádiz, en el 
ejercicio presupuestario de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Bajas médicas de Agentes del Cuerpo Nacional de 
policía en la provincia de Cádiz, en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Bajas médicas de Agentes de la Guardia Civil en la 
provincia de Cádiz, en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

La autoridad portuaria de Cádiz capital ha expresa-
do su preocupación por la expansión en la bahía.

Las especiales circunstancias de este territorio gadi-
tano hacen pensar la grave difi cultad para desarrollarse 
el recinto portuario.

Parece que el desenvolvimiento sólo podría llevarse 
a cabo en la costa occidental con la construcción de un 
puerto exterior nuevo.

1. ¿Existe alguna planifi cación que permita el 
desarrollo del puerto de Cádiz?

2. ¿Por dónde se expandiría?
3. ¿Hay o existen perspectivas económicas para el 

ensanchamiento del puerto?
4. ¿Existe algún horizonte de cuándo se llevaría a 

cabo este desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto anual y los objetivos de la 
Fundación AENA? Composición de su Consejo y fecha 
de su nombramiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/019600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tráfi co de mercancías de las autovías del Estado en 
Andalucía en los años comprendidos de 1990 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tráfi co de vehículos en los tramos: Madrid-Sevilla y 
Madrid-Málaga, en los años comprendidos de 1990 
a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Recaudación de la Agencia Tributaria por el 
Impuesto de Valor Añadido por transacciones vincula-

das a la compra-venta de viviendas en la provincia de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Angeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Planes del Gobierno de la Nación para favorecer la 
promoción en el extranjero del vino de las denomina-
ciones de origen Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Planes del Gobierno de la Nación para compensar 
económicamente a aquellos municipios que cuenten en 
su término con pantanos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Planes del Gobierno de la Nación para la prevención 
de efectos de maremotos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto al tras-
vase Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno inversiones, de qué tipo 
y en qué cuantía, para mejorar el cauce y las riberas del 
Tajo en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensación recibirán los Ayuntamientos de 
Toledo y Talavera de la Reina por la eliminación del 
Impuesto de Actividades Económicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

«¿Qué inversiones ha recibido la provincia de Tole-
do en 2003 y en 2004 y cuánto tiene previsto para 
2005?».

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno la inaugura-
ción del Museo del Ejército en el Alcázar de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno actuaciones o inversio-
nes para potenciar el turismo en Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno inaugurar 
los servicios del AVE a Toledo y Talavera de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno hacer otra estación de 
AVE en la «Comarca de la Sagra (Toledo)» para acce-
der al AVE de Valencia y Lisboa conforme con el acuer-
do que fi rmó el Presidente del Gobierno y el Presidente 
de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue 
—a fecha 31 de diciembre de 2004— la media nacional 
de la ratio «número de delitos por efectivo de las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue 
—a fecha 31 de diciembre de 2004— la media nacional 
de la ratio «número de detenidos por miembro de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/019616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué objeti-
vos concretos se marca para el año 2005 en relación con 
la ratio «número de detenidos por efectivo de las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
urgentes y concretas va a adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Valenciana para garantizar la 
seguridad —especialmente durante la noche— en los polí-
gonos industriales del municipio valenciano de Xátiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior cómo es 
posible que fuentes de ese Ministerio y del Cuerpo 

Nacional de Policía aseguren que carecen de noticia 
alguna sobre la intención expresada por el Ministro de 
Asuntos Exteriores de formar en España a policías ira-
quíes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si conside-
ra que en estos momentos dispone de las infraestructuras 
necesarias para formar en España a policías iraquíes tal 
y como —al parecer— pretende el Ministro Moratinos 
sin consulta previa con el Ministro Alonso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto medio por turista extranjero 
durante los años 2002, 2003 y 2004 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de vehículos afectados por 
la huelga de las asociaciones de empresas de asistencia 
en carretera en la Comunidad Autónoma de Aragón 
durante el año 2004 y el mes de enero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la opinión del Gobierno acerca del reciente 
informe de la Comisión Europea donde avisa del coste 
de las pensiones en el futuro en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones piensa llevar adelante el Ministe-
rio de Trabajo, conjuntamente con el resto de las Admi-

nistraciones implicadas en el desarrollo de las obras 
previstas para la Exposición Internacional de 2008 en la 
ciudad de Zaragoza, para que no provoquen un aumento 
en la siniestralidad laboral en la ejecución de este pro-
yecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos por turismo extranjero 
durante los años 2002, 2003 y 2004 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el programa de inversiones previsto 
por el Gobierno en materia de suelos ferroviarios para 
el año 2005 en la ciudad de Zaragoza en aplicación del 
Convenio suscrito entre la Diputación General de 
Aragón, RENFE y el GIF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa cumplir, y cómo, el Gobierno con la prome-
sa hecha por el Director de Aeropuertos Españoles, don 
Carlos Medrano, cuando ha asegurado que el aeropuer-
to de Zaragoza aumentará su competitividad con una 
ampliación de sus líneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa cumplir, y cómo, el Gobierno con la prome-
sa hecha por el Director de Aeropuertos Españoles, don 
Carlos Medrano, cuando ha asegurado que el aeropuer-
to de Zaragoza aumentará su competitividad con una 
ampliación de sus instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué unidades y regimientos de las Fuerzas Arma-
das cuentan en la actualidad con reservistas voluntarios 
en la Comunidad Autónoma de Aragón desde diciem-
bre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de personas se les ha denegado una 
plaza como reservista voluntario de las Fuerzas Arma-
das desde diciembre de 2003 en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de militares que han fi nalizado su 
compromiso con las Fuerzas Armadas han solicitado 
una plaza como reservista voluntario de las Fuerzas 
Armadas desde diciembre de 2003 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las edades de los admitidos como reser-
vistas voluntarios de las Fuerzas Armadas desde 
diciembre de 2003 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
fi rmar el Convenio de colaboración con el Ayuntamien-
to de Biota (Zaragoza) para concluir los trabajos en el 
Palacio de los Condes de Aranda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acordar previamente 
con las Comunidades Autónomas la concesión de sub-
venciones-ayudas correspondientes al 1 % cultural 
antes de proceder a su aprobación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazos tiene previstos el Ministerio de Agri-
cultura para ejecutar la aportación prevista para actua-
ciones de modernización de regadíos en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de la Peña Felizana en Sos 
del Rey Católico (Zaragoza) con soporte en el 1 % cul-
tural durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de la Consolación en 
Calatayud (Zaragoza) con soporte en el 1 % cultural 
durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo Mayor de Daroca (Zara-
goza) con soporte en el 1 % cultural durante el presente 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Minis-
terio de Fomento en el Castillo de Bailío en Caspe 
(Zaragoza) con soporte en el 1 % cultural durante el 
presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede confi rmar el Ministerio de Fomento que las 
obras de la autovía entre Teruel y Zaragoza acabarán en 
el año 2007 como así ha asegurado el Presidente de la 
Comunidad Autónoma de Aragón, don Marcelino Igle-
sias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el número de vacantes en la plantilla 
del Cuerpo Nacional de Policía destinadas a la Comuni-
dad Autónoma de Aragón en el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Ministerio del Inte-
rior para desarrollar de manera específi ca programas de 
actuación y lucha contra las drogas en el Centro Peni-
tenciario de Daroca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué número de máquinas quitanieves trabajaron 
durante la semana del 24 al 30 de enero de 2005 en las 
carreteras nacionales de la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de afectados por el temporal de 
nieve ocurrido la semana del 24 al 30 de enero de 2005 
en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de viviendas en alquiler 
en la ciudad de Zaragoza desde el año 1994 hasta 
el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Que empresas ganaderas de porcino han sido san-
cionadas por las inspecciones realizadas en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón durante los últimos 5 años 
por motivos de engorde ilegal de animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué empresas ganaderas de ovino han sido sancio-
nadas por las inspecciones realizadas en la Comunidad 
Autónoma de Aragón durante los últimos 5 años por 
atentar contra la salud pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos del encarecimiento, por 
encima de la media nacional, de las viviendas en alqui-
ler en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio del Inte-
rior para mejorar la coordinación entre las Unidades 

Centrales y la Unidad Territorial de los Cuerpos y 
Fuerzas de Seguridad del Estado dedicados a la lucha 
contra el crimen organizado en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, y en que fecha, consti-
tuir algún Plan Director de Seguridad para la Exposi-
ción Internacional de 2008 a celebrar en la ciudad de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuanto asciende la deuda que mantiene el GIF 
con distintos municipios de la Comunidad Autónoma de 
Aragón por restitución de daños provocados por la cons-
trucción de la línea AVE Madrid-Zaragoza-Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A que número de empresas en la Comunidad Autó-
noma de Aragón se les aplazó el pago de las cuotas de 
la Seguridad Social durante los años 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de alumnos de centros públicos han 
solicitado la asignatura de religión para el curso 
2004/2005 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas acometer las dis-
tintas empresas distribuidoras de electricidad y el 
Gobierno de Aragón, con indicación de las garantías 

que ofrece el Ministerio de Industria, Comercio y 
Turismo, sobre la cobertura de la demanda de energía 
eléctrica prevista para el año 2005 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de efectivos de la Guardia Civil fue-
ron movilizados como consecuencia del mal estado de 
las carreteras provocado por el temporal de nieve ocu-
rrido el pasado 27 de diciembre de 2004 en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de afectados por el temporal de 
nieve ocurrido el pasado 27 de diciembre de 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes ocurridos como 
consecuencia del temporal de nieve ocurrido el pasa-
do 27 de diciembre de 2004 en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el motivo por el cual no fueron anuncia-
dos en los paneles informativos el estado de las autopis-
tas a los conductores que circulaban por ellas en la 
provincia de Zaragoza el pasado día 27 de diciembre 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas han solicitado una plaza 
como reservista voluntario de las Fuerzas Armadas 
desde diciembre de 2003 en la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los destinos actuales que pueden solici-
tar los reservistas voluntarios de las Fuerzas Armadas 
en la Comunidad Autónoma de Aragón desde diciem-
bre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el salario que reciben los reservistas 
voluntarios de las Fuerzas Armadas con categoría de 
ofi cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el salario que reciben los reservistas volun-
tarios de las Fuerzas Armadas con categoría de subofi -
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué peticiones ha denegado el Ministerio de 
Fomento relativas al 1% cultural en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Justicia para 
reforzar el número de fi scales destinados en la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de Sibirana en Uncastillo 
(Zaragoza) con soporte en el 1% cultural durante el 
presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo del Reloj en Calatayud 
(Zaragoza) con soporte en el 1% cultural durante el 
presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministerio 
de Fomento en el Castillo de Ibdes (Zaragoza) con sopor-
te en el 1% cultural durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo-Palacio de la Zuda en 
Tarazona (Zaragoza) con soporte en el 1% cultural 
durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo-Palacio de los Moncada 
en Mequinenza (Zaragoza) con soporte en el 1% cultu-
ral durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál va a ser el número de vacantes en la plantilla 
de la Guardia Civil destinadas a la Comunidad Autóno-
ma de Aragón en el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Ministerio del Inte-
rior para desarrollar de manera específi ca programas de 
actuación y lucha contra las drogas en el Centro Peni-
tenciario de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio del Interior 
para acometer la renovación de la fl ota de vehículos de 
los Grupos Rurales de Seguridad (GRS) de la Guardia 
Civil en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de alumnos de centros privados con-
certados han solicitado la asignatura de religión para el 
curso 2004/2005 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de efectivos de la Guardia Civil fue-
ron movilizados como consecuencia del mal estado de 

las carreteras provocado por el temporal de nieve ocu-
rrido la semana del 24 al 30 de enero de 2005 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de viviendas vacías en la 
Comunidad Autónoma de Aragón desde el año 1994 
hasta el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para asegu-
rar la salud pública ante la investigación abierta por el 
SEPRONA por el posible engorde ilegal de alrededor 
de 40 millones de pollos en Aragón y Cataluña y desti-
nados al mercado agroalimentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se tiene previsto abonar la deuda que 
mantienen distintos municipios de la Comunidad 
Autónoma de Aragón por restitución de daños provo-
cados por la construcción de la línea AVE Madrid-
Zaragoza-Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
mejorar e incrementar las medidas contra la siniestrali-
dad laboral durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué granjas dedicadas a la avicultura han sido san-
cionadas por las inspecciones realizadas en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón durante los últimos 5 años 
por motivos de engorde ilegal de animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plazo previsto por el Ministerio de 
Fomento para ejecutar las obras del nuevo trazado de la 
variante de la carretera N-122 a su paso por Borja y 
Maleján (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la creación 
de alguna Unidad Territorial de Inteligencia Criminal 
en la Jefatura Superior de Policía de Zaragoza durante 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de puestos de trabajo remunerado, de 
los más de 4.800 comprometidos por el Ministerio del 
Interior, para internos en centros penitenciarios corres-
ponderán durante la presente Legislatura a las prisiones 
de la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proponer la 
equiparación de salarios y retribuciones entre los Cuer-
pos y Fuerzas de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios de la Comunidad Autónoma de 
Aragón mantienen una deuda con el Ente Público Ges-
tor de Infraestructuras Ferroviarias por restitución de 
daños provocados por la construcción de la línea AVE 
Madrid-Zaragoza-Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la deuda total por aplazamientos 
de pago de cuotas a la Seguridad Social durante los 
años 2003 y 2004 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual el Ministerio de Justi-
cia ha decidido que la Comunidad Autónoma de Aragón 
no cuente con ningún Juzgado de Violencia sobre la 
Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
adjudicar el proyecto de modernización del aeropuerto 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
comenzar y fi nalizar las obras de retranqueo de la entra-
da de la base aérea de Zaragoza relacionadas con la 
ampliación del aeropuerto de esta ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura poner en 
breves fechas en marcha el Patronato del Archivo de la 
Corona de Aragón con la participación, en pie de igual-
dad, de las actuales cuatro Comunidades Autónomas 
correspondientes con aquella entidad histórica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de mujeres que han solici-
tado una plaza como reservista voluntario de las Fuer-
zas Armadas desde diciembre de 2003 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de alumnos de centros públicos han soli-
citado la asignatura de religión para el curso 2004-2005 
en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de alumnos de centros privados con-
certados han solicitado la asignatura de religión para el 
curso 2004-2005 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de militares, que han fi nalizado su 
compromiso con las Fuerzas Armadas se les ha denega-
do una plaza como reservista voluntario de las Fuerzas 
Armadas desde diciembre de 2003 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de reservistas voluntarios de las Fuer-
zas Armadas están en la actualidad en la Comunidad 
Autónoma de Aragón cubriendo los puestos de aquellos 
militares profesionales que han dejado el Ejército tras 
cumplir con el tiempo máximo de servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para que el 
gasoducto del corredor del Jalón alcance las localidades 
de Alhama de Aragón y Ariza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno subrayar el interés pre-
ferencial, ante la Mesa de la Minería, del proyecto de 
construcción del puente sobre el pantano de Ribarroja 
en la localidad de Fayón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el 
Ministerio de Fomento en el Castillo de Sádaba 
(Zaragoza) con soporte en el 1 % cultural durante el 
presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en la Iglesia fortifi cada del Salvador en 
Ejea de los Caballeros (Zaragoza) con soporte en el 1 % 
cultural durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de Doña Martina en Cala-
tayud (Zaragoza) con soporte en el 1 % cultural durante 
el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de San Cristóbal en Daro-
ca (Zaragoza) con soporte en el 1 % cultural durante el 
presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de Salamanca en Caspe 
(Zaragoza) con soporte en el 1 % cultural durante el 
presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuales previsiones de cumplimien-
to de las promesas electorales del Gobierno en relación 
con el aeropuerto de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué terrenos de titularidad estatal han sido destina-
dos durante el año 2004 y cuáles se van a destinar en los 
tres próximos años al plan de choque en materia de 
construcción de viviendas de protección ofi cial en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Bajo qué criterios piensa elaborar el Gobierno un 
plan de riegos laborales en los centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de carreteras dependientes del Estado 
fueron afectadas por el temporal de nieve ocurrido la 
semana del 24 al 30 de enero de 2005 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de accidentes ocurridos como 
consecuencia del temporal de nieve ocurrido la semana 
del 24 al 30 de enero de 2005 en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de viviendas en alquiler en 
la Comunidad Autónoma de Aragón desde el año 1994 
hasta 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué empresas ganaderas de porcino han sido san-
cionadas por las inspecciones realizadas en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón durante los últimos cinco 
años por atentar contra la salud pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué granjas dedicadas a la avicultura han sido san-
cionadas por las inspecciones realizadas en la Comuni-

dad Autónoma de Aragón durante los últimos cinco 
años por atentar contra la salud pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido el número de quejas o denuncias 
efectuados por los ciudadanos de la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2004 por el mal funcio-
namiento de la Agencia Tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aprobar la con-
cesión de ayudas de 100 euros mensuales por el cuida-
do de hijos menores de tres años a madres sin trabajo 
remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha presentado, y ha puesto en prácti-
ca, el Ministerio de Medio Ambiente para controlar la 
plaga de mejillón cebra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué pasos a nivel ferroviarios han sido suprimidos 
en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos del incremento de 
accidentes laborales con causa de muerte en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para trasladar 
durante el año 2005 las instalaciones del Centro de 
Intercambio de Mercancías de Casetas y la estación de 
clasifi cación de la Red Nacional de Ferrocarriles Espa-
ñoles (RENFE) en la Almozara (Zaragoza) a terrenos 
de la Sociedad Plataforma Logística de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de máquinas quitanieves trabajaron 
durante el pasado día 27 de diciembre de 2004 en las 
carreteras nacionales de la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de carreteras dependientes del Estado 
fueron cortadas al tráfi co por el temporal de nieve ocu-
rrido la semana del 24 al 30 de enero de 2005 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de conductores fueron cobrados los 
peajes en las autopistas que atraviesan la provincia de 
Zaragoza el pasado día 27 de diciembre de 2004 y que 
sufrieron retenciones por culpa del temporal de nieve?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene prevista la Dirección General de Tráfi co 
(DGT) futuras indemnizaciones económicas para los 
conductores afectados por el temporal de nieve ocurri-
do el pasado día 27 de diciembre y que pagaron el peaje 
de las distintas autopistas en las que quedaron reteni-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos se han justifi cado para no conceder 
una plaza como reservista voluntario de las Fuerzas 
Armadas desde diciembre de 2003 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la media de tiempo que sirve un reservista 
voluntario de las Fuerzas Armadas en la Comunidad 
Autónoma de Aragón desde diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de reservistas voluntarios de las 
Fuerzas Armadas en la Comunidad Autónoma de 
Aragón han solicitado participar en misiones interna-
cionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el salario que reciben los reservistas volun-
tarios de las Fuerzas Armadas con categoría de tropa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué peticiones ha denegado el Ministerio de Cultu-
ra relativas al 1 por ciento cultural en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas ha adoptado el Gobierno para per-
feccionar las vigentes medidas de control y seguridad 
en el almacenamiento y transporte de explosivos en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de la Peña Ayllón, en 
Uncastillo (Zaragoza), con soporte en el 1 por ciento 
cultural durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de Ayyub, en Calatayud 
(Zaragoza), con soporte en el 1 por ciento cultural 
durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de la Peña, en Calatayud 
(Zaragoza), con soporte en el 1 por ciento cultural 
durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo de Trasmoz (Zaragoza), 
con soporte en el 1 por ciento cultural durante el pre-
sente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio de Fomento en el Castillo del Conde Aranda, en 
Maella (Zaragoza), con soporte en el 1 por ciento cultu-
ral durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Ministerio de 
Fomento de la operatividad y rentabilidad actual del 
aeropuerto de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué empresas ganaderas de ovino han sido sancio-
nadas por las inspecciones realizadas en la Comunidad 
Autónoma de Aragón durante los último cinco años por 
motivos de engorde ilegal de animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos de queja o denuncia 
efectuados por los ciudadanos de la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2004 por el mal funcio-
namiento de la Agencia Tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de madres que se han bene-
fi ciado de la ayuda de 100 euros al mes por el cuidado 
de hijos menores de tres años, destinado a madres con 
trabajo remunerado, en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante los años 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos de RENFE en la 
Comunidad Autónoma de Aragón en los tres últimos 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar la plantilla de 
Correos de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué pasos a nivel ferroviarios van a ser suprimi-
dos en la Comunidad Autónoma de Aragón durante 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos del incremento de 
accidentes laborales con causa de lesiones en la Comu-
nidad Autónoma de Aragón en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones de inversión tiene previstas el 
Gobierno en la adquisición de medios materiales para 
el Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRO-
NA) en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué programas de promoción cultural, en la ciudad 
de Zaragoza, tiene previstos acometer el Gobierno 
coincidiendo con las actividades sociales y culturales 
de la Exposición Internacional a celebrar en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de viviendas vacías en la 
ciudad de Zaragoza desde el año 1994 hasta el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales en la estación 
de tren de Delicias, en la ciudad de Zaragoza, no han 
entrado en servicio las medidas de calefacción que se 
contemplaban en el proyecto realizado por los arquitec-
tos autores del diseño de la estación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de desarrollo del Acuerdo 
General entre el Gobierno y la ONCE en materia de 
cooperación, solidaridad y competitividad para la estabi-
lidad del futuro de la ONCE para el período 2004-2011, 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/019743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno a proceder al cum-
plimiento de la actualización del marco de ordena-
ción de la ONCE en materia de juego, tal y como 
se estableció en el Acuerdo General para el perío-
do 2004 -2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/019744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno desarrollar sus com-
promisos en materia de erradicación de los juegos 
ilegales, en los términos que se expresa el Acuerdo 
General del Gobierno y la ONCE para el período 
2004-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/019745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa desarrollar el Gobierno para 
preservar y consolidar la ONCE en el marco del proce-
so de la Unión Europea, en la línea de lo previsto en el 
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Acuerdo General entre el Gobierno y la ONCE para el 
período 2004-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/019746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas legislativas y reglamentarias tiene 
previsto impulsar el Gobierno para dar cobertura nor-
mativa a los cambios introducidos en el Acuerdo 
General entre el Gobierno y la ONCE para el perío-
do 2004- 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/019747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno de los datos 
hechos públicos por la Comisión Europea sobre el 
numero de ciudadanos españoles en el umbral de la 
pobreza y qué medidas piensa impulsar ante esta situa-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/019748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos ha alcanzado la reciente Conferencia 
Sectorial de Asuntos Sociales sobre la gestión de los 
recursos del 0,52 del IRPF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/019749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno contemplar el soterra-
miento de la vía del ferrocarril por su paso por Vilanova 
i la Geltrú en el futuro Plan General de Revisión de las 
Cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/019750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.
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¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el Gobier-
no ante las denuncias sobre la venta de contratos y cer-
tifi cados de empadronamiento realizadas recientemente 
por la UGT, y en el marco del proceso de normalización 
de trabajadores extranjeros en situación irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/019751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno de la presencia de la 
epidemia de Chancro que afecta de tal manera a los 
castaños que podría producir su extinción?

En caso afi rmativo, ¿Qué medidas piensa llevar a 
cabo para paliar esta epidemia que afecta a todos los 
castaños de todo el Estado, especialmente a las más 
de 10.000 hectáreas existentes en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019752

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

Ante la grave presencia de la epidemia del hongo 
chancro que está poniendo en peligro la vida de los 
árboles castaños en los bosques del Estado, ¿Piensa el 
Gobierno dar apoyo económico a los estudios y pro-
puestas de actuación llevadas a cabo por la Universidad 
de Lleida a través del catedrático de Patología Vegetal 

señor Carles Colinas como parece que está dispuesta a 
hacer la Diputación de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las res-
puestas por escrito.

¿Cuáles han sido las ventas patrimoniales de bienes 
propiedad de los Ministerios de Defensa y de Interior 
que se han efectuado en Catalunya durante el año 2004 
y por qué importe?

¿A qué organismos han sido vendidos y cuál es el 
importe de la transacción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

El lince ibérico es una especie en grave peligro de 
extinción. En el año 2002 se consideraba la existencia de 
una población en torno a los 160 linces, mientras que en el 
año 2004 la población de linces no superó los 100.

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo el Gobierno para 
atajar este alto porcentaje de mortalidad de linces ibéricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).
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184/019755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las res-
puestas por escrito.

¿Conoce el Gobierno la presencia en la costa Sur del 
estrecho de Gibraltar, de una importante comunidad de 
coral anaranjado?

En caso afi rmativo, ¿Qué medidas ha tomado para 
preservar esta rara especie que forma parte del patrimo-
nio natural del mediterráneo y de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las res-
puestas por escrito.

¿Es consciente el Gobierno que la preocupación de 
los municipios afectados por la implantación de centra-
les nucleares (Miembros del AMAC), por la reducción 
de partidas presupuestarias llevadas a cabo por el 
Gobierno en los planes de emergencia? Y ¿Qué piensa 
hacer para garantizar que estos planes estén correcta-
mente dotados presupuestariamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno 
para proteger y conservar el águila perdiguera, especie 
mediterránea emblemática presente en diversas zonas 
del Estado, entre ellas Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Según han publicado los medios de comunicación, 
Santander será lugar de concentración del equipo espa-
ñol de vela para los juegos olímpicos de Pekín 2008.

De ser ciertas estas informaciones: ¿Cuáles han sido 
los motivos que han decidido al Gobierno (C.S.D.) a 
fi jar el CAR de Santander como base de la vela olímpi-
ca, en detrimento de otras zonas con gran tradición en 
esta modalidad deportiva, como Catalunya, o les Illes 
Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las res-
puestas por escrito.

¿Es consciente el Gobierno que las propuestas de la 
Comisión Europea de reducir la pesca de la anchoa en 
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las costas españolas produce una grave crisis a este sec-
tor pesquero?

En caso afi rmativo, ¿qué medidas piensa adoptar 
para paliar esta crisis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

La AMAC (Asociación de Municipios con Cen-
trales Nucleares) ha denunciado la grave paralización 
de inversiones para las vías de evacuación en los 
municipios nucleares. ¿Qué actuaciones tiene previs-
tas el Gobierno llevar a cabo para corregir esta situa-
ción que puede poner en peligro vidas humanas en 
caso de tener que evacuar alguna zona por accidente 
nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las res-
puestas por escrito.

Durante la última semana de enero del presente año 
el ejército intervino durante el temporal de frío y nieve 
que afectó parte del norte de España. ¿ Qué actuaciones 
desarrolló el ejército? ¿Qué coordinación tuvo con los 
agentes de Tráfi co? ¿Cómo coordinó las labores de 
actuación con las instituciones locales y provinciales 

autonómicas afectadas (Ayuntamiento, Diputaciones, 
Comunidades Autónomas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las res-
puestas por escrito.

El día 19 de julio de 2004, el Gobierno respondió 
ante la pregunta de qué previsiones tenía para adecuar 
la altura de los andenes de la estación del Vendrell 
(Tarragona), que estaba previsto realizar a la mayor 
brevedad el proyecto para adoptar los andenes de la 
estación a personas con movilidad restringida, y por 
tanto para facilitar el acceso a los trenes.

¿Se ha llevado a cabo la adaptación de los andenes? 
y, en caso contrario, ¿qué previsión tiene el Gobierno 
para cumplir con este compromiso según respuesta 
escrita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las res-
puestas por escrito.

Según declaraciones que altos representantes del 
Ministerio de Defensa, se está estudiando por parte de 
este ministerio la posibilidad de efectuar cambios en la 
carrera militar. ¿Cuáles son estos cambios previstos? y 
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¿en que situación de trámite se encuentran estos cam-
bios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las res-
puestas por escrito.

El Gobierno está llevando a cabo una campaña de 
divulgación del Tratado Europeo con personajes cono-
cidos del mundo del Deporte. ¿Reciben algún tipo de 
remuneración estos ex deportistas españoles de élite? y, 
en caso afi rmativo ¿cuál es la cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/019765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a Ley del Impues-
to sobre la Renta de las Personas Físicas

La vigente Ley del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas permite a los contribuyentes aplicar 
una deducción por inversión en vivienda habitual. El 
Reglamento de dicho Impuesto amplía la deducción a 
los supuestos de construcción, es decir, cuando el con-
tribuyente satisface directamente los gastos derivados 
de la ejecución de las obras o entrega cantidades a cuen-
ta al promotor de las mismas, así como a las cantidades 
depositadas en entidades de crédito con el fi n de desti-
narlas a la adquisición de vivienda habitual. En ambos 
casos el plazo máximo para que fi nalicen las obras de la 
vivienda se establece en cuatro años, que puede ser 
ampliado en los casos de concurso del promotor o de 

paralización de las obras por otras circunstancias 
excepcionales no imputables al contribuyente.

Hasta el momento, la Administración Tributaria 
viene entendiendo que los motivos de paralización de la 
obra han de tener una relación directa con la ejecución 
de los trabajos de construcción del edifi cio propiamente 
dichos, sin valorar otras circunstancias, como pueden 
ser las demoras en la tramitación de los expedientes por 
parte de las Administraciones competentes en materia 
de urbanismo.

[...]

¿Se han dictado, desde la Agencia Estatal de la Admi-
nistración Tributaria o desde la Dirección General de 
Tributos, instrucciones para que los contribuyentes que 
solicitan la ampliación del plazo para aplicar la deduc-
ción por adquisición de vivienda habitual en el Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas por paralizarse la 
obra debido a cuestiones relativas a la tramitación urba-
nística sean estimadas? ¿En caso contrario, no cree opor-
tuno proceder a dictar instrucciones en ese sentido?

¿Es consciente que esa situación afecta a las coope-
rativas de viviendas, y por lo tanto los socios y socias 
cooperativistas merecerían un tratamiento diferenciado 
en cuanto a los plazos para poder deducir por adquisi-
ción de vivienda habitual en el Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 15 de febrero de 2005.

184/019766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Esquerra Republi-
cana, y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno español las siguientes preguntas, solicitando 
su respuesta por escrito

¿Cuál es el número de inspecciones fi scales realiza-
das desde el Ministerio de Hacienda en cada una de las 
Comunidades Autónomas desde el año 1999 hasta 
2004, ambos inclusive? Detallar año por año.

¿Cuál es la liquidación fi nal que ha obtenido el 
Ministerio de Hacienda en cada una de las Comunida-
des Autónomas desde el año 1999 hasta el año 2004, 
ambos inclusive? Detallar por año y tipo de impuesto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado. 
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 184/019767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuáles son las ayudas ofrecidas por el Gobierno 
central para cursar estudios en la Universidad de 
Zaragoza y tramitadas a través de ésta, para el curso 
2002/2003:

1. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(junto con otra u otras ayudas) y cuantía total que 
suponen.

2. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(como única ayuda) y cuantía total que suponen.

3. N.º de ayudas de proyecto fi n de carrera y cuan-
tía total que suponen.

4. N.º de ayudas de material didáctico y cuantía 
total que suponen.

5. N.º de ayudas de transporte urbano y cuantía 
total que suponen.

6. N.º de ayudas de desplazamiento y cuantía total 
que suponen.

7. N.º de ayudas de desplazamiento barco/avión y 
cuantía total que suponen.

8. N.º de ayudas de residencia y cuantía total que 
suponen.

9. N.º de ayudas compensatorias y cuantía total 
que suponen.

10. N.º de ayudas generales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.

11. N.º de ayudas especiales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.

12. N.º de ayudas de otras modalidades no recogi-
das en los apartados anteriores (1-11), en el caso de que 
existan tipos de ayuda y cuantía total que suponen por 
modalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/019768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 

formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuáles son las ayudas ofrecidas por el Gobierno 
central para cursar estudios en la Universidad de 
Zaragoza y tramitadas a través de ésta, para el curso 
2003/2004:

1. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(junto con otra u otras ayudas) y cuantía total que 
suponen.

2. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(como única ayuda) y cuantía total que suponen.

3. N.º de ayudas de proyecto fi n de carrera y cuan-
tía total que suponen.

4. N.º de ayudas de material didáctico y cuantía 
total que suponen.

5. N.º de ayudas de transporte urbano y cuantía 
total que suponen.

6. N.º de ayudas de desplazamiento y cuantía total 
que suponen.

7. N.º de ayudas de desplazamiento barco/avión y 
cuantía total que suponen.

8. N.º de ayudas de residencia y cuantía total que 
suponen.

9. N.º de ayudas compensatorias y cuantía total 
que suponen.

10. N.º de ayudas generales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.

11. N.º de ayudas especiales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.

12. N.º de ayudas de otras modalidades no recogi-
das en los apartados anteriores (1-11), en el caso de que 
existan tipos de ayuda y cuantía total que suponen por 
modalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/019769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuáles son las ayudas ofrecidas por el Gobierno 
central para cursar estudios en la Universidad de 
Zaragoza y tramitadas a través de ésta, para el curso 
2004/2005 en cuanto a los siguientes parámetros:
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1. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(junto con otra u otras ayudas) y cuantía total que 
suponen.

2. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(como única ayuda) y cuantía total que suponen.

3. N.º de ayudas de proyecto fi n de carrera y cuan-
tía total que suponen.

4. N.º de ayudas de material didáctico y cuantía 
total que suponen.

5. N.º de ayudas de transporte urbano y cuantía 
total que suponen.

6. N.º de ayudas de desplazamiento y cuantía total 
que suponen.

7. N.º de ayudas de desplazamiento barco/avión y 
cuantía total que suponen.

8. N.º de ayudas de residencia y cuantía total que 
suponen.

9. N.º de ayudas compensatorias y cuantía total 
que suponen.

10. N.º de ayudas generales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.

11. N.º de ayudas especiales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.

12. N.º de ayudas de otras modalidades no recogi-
das en los apartados anteriores (1-11), en el caso de que 
existan tipos de ayuda y cuantía total que suponen por 
modalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/019770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Qué información tiene el Gobierno acerca de las 
ayudas ofrecidas por el Gobierno central para cursar 
estudios en la Universidad de Zaragoza y tramitadas 
a través de ésta para el curso 2001/2002:

1. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(junto con otra u otras ayudas) y cuantía total que 
suponen.

2. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(como única ayuda) y cuantía total que suponen.

3. N.º de ayudas de proyecto fi n de carrera y cuan-
tía total que suponen.

4. N.º de ayudas de material didáctico y cuantía 
total que suponen.

5. N.º de ayudas de transporte urbano y cuantía 
total que suponen.

6. N.º de ayudas de desplazamiento y cuantía total 
que suponen.

7. N.º de ayudas de desplazamiento barco/avión y 
cuantía total que suponen.

8. N.º de ayudas de residencia y cuantía total que 
suponen.

9. N.º de ayudas compensatorias y cuantía total 
que suponen.

10. N.º de ayudas generales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.

11. N.º de ayudas especiales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.

12. N.º de ayudas de otras modalidades no recogi-
das en los apartados anteriores (1-11), en el caso de que 
existan tipos de ayuda y cuantía total que suponen por 
modalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/019771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuáles son las ayudas ofrecidas por el Gobierno 
central para cursar estudios en la Universidad de 
Zaragoza y tramitadas a través de ésta para el curso 
2000/2001:

1. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(junto con otra u otras ayudas) y cuantía total que 
suponen.

2. N.º de ayudas de exención de precios públicos 
(como única ayuda) y cuantía total que suponen.

3. N.º de ayudas de proyecto fi n de carrera y cuan-
tía total que suponen.

4. N.º de ayudas de material didáctico y cuantía 
total que suponen.

5. N.º de ayudas de transporte urbano y cuantía 
total que suponen.

6. N.º de ayudas de desplazamiento y cuantía total 
que suponen.

7. N.º de ayudas de desplazamiento barco/avión y 
cuantía total que suponen.

8. N.º de ayudas de residencia y cuantía total que 
suponen.

9. N.º de ayudas compensatorias y cuantía total 
que suponen.

10. N.º de ayudas generales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.
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11. N.º de ayudas especiales de movilidad y cuan-
tía total que suponen.

12. N.º de ayudas de otras modalidades no recogi-
das en los apartados anteriores (1-11), en el caso de que 
existan tipos de ayuda y cuantía total que suponen por 
modalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/019772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿En qué situación se encuentra el proceso de trans-
ferencia de becas y ayudas desde el Gobierno central a 
la  Comunidad Autónoma de Aragón dentro del nivel de 
la educación universitaria?, ¿cuáles son los criterios y 
planteamientos del Gobierno central con vistas al pro-
ceso de negociación de dichas transferencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

1184/019773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿En qué situación se encuentra el proceso de trans-
ferencia de becas y ayudas desde el Gobierno central a 
la  Comunidad Autónoma de Aragón dentro del nivel de 
la educación no universitaria?, ¿cuáles son los criterios 
y planteamientos del Gobierno central con vistas al 
proceso de negociación de dichas transferencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/019774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

El Consejo de Ministros aprobó recientemente un 
Real Decreto por el que se adoptan medidas paliativas 
tendentes al restablecimiento gradual de la normalidad 
económica en las zonas afectadas por las heladas de los 
últimos días del mes de enero de 2005, ante la magnitud 
de los daños producidos, que confi guran una situación 
asimilable a la de desastre natural.

Según el Real Decreto se indemnizarán los daños 
provocados por las heladas en las explotaciones agríco-
las que, teniendo pólizas en vigor amparadas por el 
Plan de Seguros Agrarios Combinados, hayan sufrido 
en sus producciones pérdidas no cubiertas por las líneas 
de seguros agrarios.

Sin embargo, Aragón ha sido excluida de estas 
ayudas:

¿Por qué motivo?, ¿cuál ha sido el criterio de selec-
ción?, ¿han solicitado informes al Consejero de Agri-
cultura del Gobierno de Aragón?, ¿ha infl uido en su 
decisión la minimización del impacto de las heladas 
sobre Aragón las declaraciones de este responsable del 
Gobierno aragonés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/019775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferrer, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores con discapacidad se han 
benefi ciado hasta el 31 de enero de 2005 de las previ-
siones sobre jubilación anticipada dispuestas en el Real 
Decreto 1539/2003, de 5 de diciembre, por el que se 
establecen coefi cientes reductores de la edad de jubila-
ción a favor de los trabajadores que acrediten un grado 
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importante de minusvalía, aprobado durante el Gobier-
no del Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Francisco Vañó Ferrer, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los problemas surgidos en la ejecu-
ción de las obras de los accesos al puerto de Castellón 
que reliza el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo fi nalizarán las obras de los accesos al puer-
to de Castellón que ejecuta el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos presos alberga la Comunidad Valenciana 
en la totalidad de prisiones existentes en su territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de presos en prisión preventiva 
que se encuentran internados en la cárcel de Picassent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de reclusos en la cárcel de 
Picassent (Valencia), en el año 2005, desglosado por 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso                                                                                                           23 de febrero de 2005.—Serie D. Núm. 159

135

184/019781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de presos clasifi cados en primer 
grado internados en la cárcel de Picassent (Valencia), 
en el año 2005, desglosado por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so.

184/019782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de reclusos en la cárcel de 
Picassent (Valencia), en el año 2004, desglosado por 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de presos clasifi cados en primer 
grado internados en la cárcel de Picassent (Valencia), 
en el año 2004, desglosado por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comisión Europea ha solicitado al Gobierno 
español una reunión de carácter técnico para que todas 
las partes implicadas aclaren «todas las dudas» sobre el 
trasvase Júcar-Vinalopó, a efectos de su fi nanciación. 
¿Qué personas y/o entidades estarán presentes en dicha 
reunión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comisión Europea ha solicitado al Gobierno 
español una reunión de carácter técnico para que todas 
las partes implicadas aclaren «todas las dudas» sobre el 
trasvase Júcar-Vinalopó, a efectos de su fi nanciación. 
¿Dónde va a tener lugar dicha reunión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comisión Europea ha solicitado al Gobierno 
español una reunión de carácter técnico para que todas 
las partes implicadas aclaren «todas las dudas» sobre el 
trasvase Júcar-Vinalopó, a efectos de su fi nanciación. 
¿Cuándo se va a producir dicha reunión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo interpreta el Gobierno las declaraciones del 
Comisario de Aguas de la Confederación Hidrográfi ca 
del Segura, señor Aldeguer, en las que afi rma que la 
situación hídrica en la cuenca del río Segura es «un 
poco peor» que la del pasado por estas fechas, y que no 
es «alarmante», después de que la Ministra de Medio 
Ambiente afi rmara unos días antes que el único sistema 
de todo el país que no garantizaba el suministro de agua 
es el que abastece el río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución de competencias y las fun-
ciones de la Directora General de la Mujer y de la 
Secretaría General de Políticas de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

En enero de 2002, el Consejo de Europa abrió la 
fi rma de sus Estados miembros el Protocolo sobre Tras-
plante de Órganos y Tejidos de Origen Humano, norma 
que desarrolla el Convenio sobre Derechos Humanos y 
Biomedicina, más conocido como Convenio de Bioéti-
ca, aprobado por esta organización internacional en 
1997 y que se ha convertido en el único instrumento 
internacional vinculante sobre esta materia.

Aunque la Organización Nacional de Trasplantes 
jugó un papel asesor clave en la confección del protoco-
lo, precisamente por el liderazgo internacional que 
ostenta en este terreno, España no ha suscrito dicho 
Convenio.

¿Tiene intención el Gobierno de suscribir el Conve-
nio sobre Derechos Humanos y Biomedicina?

En caso afi rmativo, ¿cuándo?
En caso negativo, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/019790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
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siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿En condición de qué y en qué fechas acudió la 
Diputada por Asturias, María Luisa Carcedo Roces, a la 
conferencia sectorial convocada por la Ministra de 
Fomento, como desveló la Diputada en la Comisión de 
Fomento y Vivienda del Congreso de los Diputados el 
día 9 de febrero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a «Pliego de 
Condiciones Técnicas y Particulares para la Contrata-
ción de Servicios de Control, Seguridad, Vigilancia e 
Inspección de Correspondencia» de Correos y Telé-
grafos.

La Subdirección de Auditoría y Control (Área de 
Seguridad) de Correos elaboró un Pliego de Condicio-
nes Técnicas y Particulares para la Contratación de 
Servicios de Control, Seguridad, Vigilancia e Inspec-
ción de Correspondencia, con fecha de noviembre 
de 2004. La solicitud de ofertas apareció publicada en 
medios de comunicación escritos el 12 de diciembre del 
mismo año. El contenido de este Pliego ha provocado 
desazón, intranquilidad y críticas en amplios sectores 
de los trabajadores del sector de las empresas de segu-
ridad, y concretamente de los que trabajan para Correos. 
Entre otras cuestiones, consideran que el Pliego atenta 
contra el Convenio Estatal de las empresas de Seguri-
dad 2002-2004. A continuación planteamos los puntos 
problemáticos del Pliego, desde un punto de vista labo-
ral, social e institucional.

¿Se ha inscrito Correos y Telégrafos, S.A., en el 
registro de empresas de seguridad privada del Ministe-
rio de Interior y cuál es, en todo caso, su número de 
registro?

¿En el punto número siete del Pliego no se recono-
ce la relación exclusivamente mercantil entre Correos 
y Telégrafos y las empresas de seguridad contrata-
das?

¿Cómo no tiene en cuenta Correos que en el conve-
nio colectivo de seguridad privada se establece un cua-

dro de sanciones para los trabajadores de este sector, 
por lo que resulta absurdo que se tomen medidas disci-
plinarias por parte de Correos contra los trabajadores de 
las empresas contratadas de seguridad, plasmándolas 
en el Pliego?

¿Cómo se justifi ca que Correos se reserve el derecho 
de sustitución del 50 % de la plantilla de la contrata 
(empresa de seguridad), basándose en un supuesto cri-
terio de no idoneidad, cuando los trabajadores de la 
empresa de seguridad no pertenecen a la plantilla de 
Correos y Telégrafos?

¿Cómo ejerce Correos el derecho de sustitución 
sobre estos trabajadores, en contra de sus derechos 
laborales, constitucionales, al pertenecer a una contrata 
de servicios?

¿Cómo puede Correos colocar un contrato de arren-
damiento de servicios, contrato comercial, al margen de 
los derechos plasmados en el Estatuto de los trabajado-
res?

¿No se están encubriendo despidos de personal con 
derechos consolidados para abaratar los costes del
servicio de seguridad a nivel estatal?

¿Cómo es posible que Correos se reserve el derecho 
de reconocimiento de categorías laborales, contempla-
das en la normativa del Convenio Colectivo de Seguri-
dad Privada?

¿Cómo es posible que se autoricen por parte
de Correos las subcontratas de servicios de seguridad 
privada a empresas de auxiliares de servicios, incum-
pliéndose la normativa, Ley 23/1992, Real Decre-
to 2364/1994?

¿No se está abaratando el coste del servicio de segu-
ridad en detrimento de la seguridad ciudadana, que 
supone la utilización de medios adecuados para la pro-
tección pública?

¿Cómo es posible que en el apartado n.º 7 del Pliego 
quiera responsabilizarse únicamente a las empresas de 
seguridad contratadas, de los incumplimientos en mate-
ria de Seguridad y Salud Laboral, cuando por Ley se 
tienen que tomar medidas conjuntas por parte del clien-
te y el arrendatario del servicio para el cumplimiento de 
la normativa?

¿Por qué Correos obliga a las contratas a la realiza-
ción de cambios horarios sin respetar la normativa del 
Estatuto de los Trabajadores, dada la naturaleza de los 
cambios a realizar, individuales o colectivos?

¿No cree Correos que los cambios tienen que ser 
comunicados en tiempo y forma, de un modo adecuado 
respetando los derechos laborales de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputa-
do.
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184/019792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros afi liados a la Seguridad 
Social en la provincia de Granada a fecha 1 de diciem-
bre de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2004.—Juan María Santaella Porras, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/019793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que ocupan puestos de libre 
designación en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
que no tienen la condición de funcionarios de carrera, 
así como las retribuciones que perciben.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2004.—Juan María Santaella Porras, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/019794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previstas durante el año 2005 en 
la provincia de Granada actuaciones dentro del Plan 
Especial de Actuación en el Arco Mediterráneo de la 
Dirección General de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2004.—Juan María Santaella Porras, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/019795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno que el Tren de Alta 
Velocidad a Granada llegue en fechas coincidentes con 
la llegada a Málaga?

En caso contrario, ¿qué fechas de llegada a Granada 
tiene previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2004.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Con-greso.

184/019796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de aportaciones del Gobierno a cargo del 
denominado «1 por ciento cultural» a proyectos en Gra-
nada y su provincia durante los años 2000 al 2004, y su 
grado de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2004.—Juan María Santaella Porras, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/019797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno de España va a realizar una experiencia 
piloto de voto electrónico en 52 colegios electorales 
con motivo del Referéndum sobre el Tratado de Consti-
tución Europea.

Con este motivo, quisiera conocer:

• ¿Quiénes van a poder votar a través de este 
medio?

• ¿Qué garantías existen en cuanto al respeto de la 
confi dencialidad de datos?

• ¿Qué empresa va a realizar la aplicación infor-
mática de gestión del voto electrónico («software») 
necesario para su ejecución?

• ¿Qué procedimiento se ha utilizado para su adju-
dicación, cuáles son sus bases y cuál es la cuantía del 
contrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/019798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

En el mes de enero de este año han sido seis las 
mujeres que han muerto a manos de su pareja o ex pare-
ja, de las que dos contaban con orden de alejamiento. 
Estamos por tanto ante el balance más grave de los últi-
mos ocho años. Esta circunstancia nos hace recordar 
que la orden de protección elaborada por el anterior 
Gobierno establecía unas medidas de protección que 
parece no se están aplicando correctamente a la hora de 
proteger de manera efi caz a las mujeres.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

— ¿Cuántas mujeres de las que han fallecido en los 
últimos seis meses tenían orden de protección?

— ¿Las que no contaban con orden de protección 
habían denunciado con anterioridad y, por tanto, esta-
ban dentro de un grupo de riesgo?

— ¿Todas las mujeres con orden de protección y que 
han fallecido contaban con protección policial? En caso 
afi rmativo, ¿disponían de dicho servicio las veinticua-
tro horas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito.

Siendo las Comunidades Autónomas imprescindi-
bles en la lucha contra la violencia de género, parece 
extraño que el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
las haya obviado al abordar la dotación de los dispositi-
vos de teleasistencia y se hayan realizado convenios 
directamente con los Ayuntamientos y Diputaciones. 
Lo más razonable sería el contar con la coordinación y 
colaboración para estas y demás medidas de protección 
con las Comunidades Autónomas, en las que reside la 
mayoría de las competencias de asistencia social o de 
cualquier otro tipo que precisen estas mujeres.

Las referencias que tenemos, es que hasta el momen-
to son muy pocos los Ayuntamientos y Diputaciones 
que han solicitado el uso de este instrumento. Ello segu-
ramente debido en gran parte al desconocimiento que 
puede suponer que se haya marginado a las Comunida-
des Autónomas.

Es por ello que se realiza la siguiente pregunta:

¿Qué razones hay para que el Ministerio no coordi-
ne la aplicación de esta medida con las Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Compra de trenes por RENFE desde el año 1989 
al 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Presupuesto realizado en el año 2004 y previsto para 
el 2005 en políticas de ahorro de agua, y en qué concep-
to presupuestario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Aten-
cia Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

En respuesta con fecha 29 de junio, se nos anun-
ciaba que el Ministerio de Medio Ambiente estaba 
estudiando el recrecimiento de la presa de la Con-
cepción, decisión ya aprobada por el anterior 
Gobierno.

¿Cuál es la decisión fi nal sobre este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Aten-
cia Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

En el Plan de la Cuenca del Sur, ¿cuáles son las 
actuaciones previstas en la regulación del río Genal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son los planes del Ministerio de Medio 
Ambiente para la utilización de aguas residuales en la 
provincia de Málaga?

Relación de proyectos y coste de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Aten-
cia Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido el efecto en la propuesta del uso más 
racional de los recursos del agua en la provincia de 
Málaga?

¿Cómo se ha llevado a cabo esta propuesta?
En lo que se refi ere a la mejora de redes y sistemas 

de distribución, ¿cuántas redes se han mejorado en la 
provincia de Málaga?, ¿y sistemas de distribución?

¿Cuál ha sido la inversión realizada desde mayo 
de 2004 a febrero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Aten-
cia Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En respuesta con fecha 28 de septiembre de 2004, se  
anunciaba que se estaban realizando estudios previos 
para analizar la alternativa más viable en el «Proyecto 
de conexión reversible entre el abastecimiento de Mála-
ga y la Costa del Sol».

Habiendo transcurrido tiempo sufi ciente es por lo 
que preguntamos al Gobierno:

1. ¿Cuál ha sido el resultado de estos estudios?
2. ¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente conti-

nuar con el Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expertos y grupos de expertos (consultorías y equi-
pos universitarios), contratados para la elaboración del 
PEIT.

Método de contratación y coste de cada uno de los 
contratos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Gastos de publicidad del Ministerio de Fomento y 
empresas adjudicatarias desde julio de 2004 a febrero 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Aten-
cia Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el resultado de la visita efectuada el pasa-
do mes de septiembre por la Subsecretaria de Adminis-
traciones Públicas y el Subsecretario de Cultura a diver-
sos edifi cios en Málaga para la ubicación de la 
Subdelegación del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Aten-
cia Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

En respuesta número 30139 a pregunta de estos 
Diputados no se da cumplida información a la solicitud,  
por lo cual exigimos la respuesta concreta sobre el capí-
tulo de los Presupuestos Generales del Estado 2005 en 
que fi gura la inversión para acometer la nueva desala-
dora de la Costa del Sol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Excmo. Ministro de Trabajo y Asuntos 
Sociales, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son los criterios objetivos que se aplicarán 
para calcular la distribución entre las Comunidades 
Autónomas de los créditos consignados en la Sección 19, 
Programa 231B, Concepto 451, de los Presupuestos 
Generales del Estado para el 2005, por importe 
de 168.280 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Salom Coll, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Excmo. Ministro de Trabajo y Asuntos 
Sociales, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son los criterios objetivos que se aplicarán 
para calcular la distribución entre las Comunidades 
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Autónomas de los créditos consignados en la Sec-
ción 19, Programa 231B, Concepto 452, de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el 2005, por 
importe de 3.735.890 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Salom Coll, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Excmo. Ministro de Trabajo y Asuntos 
Sociales, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son los criterios objetivos que se aplicarán 
para calcular la distribución entre las Comunidades 
Autónomas de los créditos consignados en la Sec-
ción 19, Programa 231B, Concepto 453, de los 
Presupuestos Generales del Estado para el 2005, por 
importe de 4.042.300 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Salom Coll, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Excmo. Ministro de Trabajo y Asuntos 
Sociales, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son los criterios objetivos que se aplicarán 
para calcular la distribución entre las Comunidades 
Autónomas de los créditos consignados en la Sec-
ción 19, Programa 231B, Concepto 454, de los 

Presupuestos Generales del Estado para el 2005, por 
importe de 120.000.000 de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Salom Coll, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Excmo. Ministro de 
Fomento, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Tiene previsto ese Ministerio firmar algún 
Convenio con el Gobierno de las Illes Balears para la 
financiación de proyectos ferroviarios?

2. En caso afi rmativo, ¿qué proyectos va a 
fi nanciar, cuál va a ser la cuantía de los mismos y los 
plazos de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Salom Coll, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Excmo. Ministro de 
Fomento, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Tiene previsto ese Ministerio firmar algún 
Convenio con el Gobierno de las Illes Balears para 
financiar el soterramiento del ferrocarril a su paso por 
la ciudad de Inca?
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2. En caso afi rmativo, ¿cuál sería la cuantía del 
mismo y los plazos de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Salom Coll, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Excmo. Ministro de 
Fomento, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Pleno del Congreso de los Diputados acordó el 
pasado 2 de noviembre, a través de una Proposición no 
de Ley, lo siguiente:

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a 
aplicar a los ciudadanos/as residentes en las Illes 
Balears, Canarias, Ceuta y Melilla un incremento 
progresivo de la subvención de las tarifas de los 
servicios regulares del transporte de viajeros, 
marítimos y aéreos, tanto con la península como para 
los interinsulares, hasta alcanzar en el año 2007 
el 50%, a tenor de:

1 de enero de 2005: 38% (incremento del 5%).
1 de enero de 2006: 45% (incremento del 7%).
1 de enero de 2007: 50% (incremento del 5%).»

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. En el año 2005, ¿cuándo piensa hacer efectivo 
en las Illes Balears el compromiso de incremento de 
los descuentos al 38% para pasajeros en el transporte 
marítimo, tanto con la Península como para los 
interinsulares?

2. Será retroactiva la subvención a día 1 de enero 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Salom Coll, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Excmo. Ministro de Fomento, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Pleno del Congreso de los Diputados acordó el 
pasado 2 de noviembre, a través de una Proposición no 
de Ley, lo siguiente:

«El Congreso de los  Diputados insta al Gobierno a 
incrementar los esfuerzos por reducir los costes de la 
insularidad para el transporte de mercancías, hasta 
llegar al 50 por ciento de su coste durante la legislatura, 
garantizando como mínimo un incremento en el 
descuento del 7 por ciento en el ejercicio de 2005, 
revisando el Real Decreto 199/2000, de 11 de febrero, 
sobre compensación al transporte marítimo y aéreo de 
mercancías con origen o destino en las Islas Canarias e 
Illes Balears.»

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. En el año 2005, ¿cuándo piensa hacer efectivo 
en las Illes Balears el compromiso de incremento de los 
descuentos en un 7% del transporte de mercancías, 
tanto marítimas como aéreas con origen y destino las 
Illes Balears?

2. ¿Será retroactiva la subvención a día 1 de enero 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Salom Coll, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Excmo. Ministro de Fomento, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Pleno del Congreso de los Diputados acordó el 
pasado 2 de noviembre, a través de una Proposición no 
de Ley lo siguiente:

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno 
a iniciar los trámites necesarios para, de común 
acuerdo con los territorios mencionados en el 
apartado 1, analizar las posibles rutas, en las que 
esté justificada la Declaración o revisión de 
Obligaciones de Servicio Público por motivos de 
evidentes deficiencias en los servicios por falta de 
competencia. Dicha revisión se iniciará durante el 
ejercicio 2005.»

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

En el año 2005, ¿cuándo piensa el Ministerio de 
Fomento iniciar los trámites necesarios para, de común 
acuerdo con el Gobierno de las Illes Balears, analizar 
las posibles rutas en las que esté justifi cada la 
Declaración o revisión de Obligaciones de Servicio 
Público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Salom Coll, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El pleno que el Consell Insular de Menorca celebró 
el pasado día 31 de enero de 2005, aprobó por 
unanimidad la Propuesta de Acuerdo presentada por el 
Grupo Popular, que literalmente dice:

«El Consell Insular de Menorca insta al Gobierno 
del Estado Español del reintegro inmediato a los par-
ticulares o a las entidades que se hayan hecho cargo, 
del diferencial del 5% que han abonado los residentes 
de las Islas Baleares que han utilizado el transporte 
aéreo y marítimo, tanto entre las islas como entre las 
islas y la Península, desde el 1 de enero de 2005.»

¿Piensa el Ministerio de Fomento cumplir, con 
carácter de urgencia, la Propuesta de Acuerdo aprobada 

por el Consell Insular de Menorca, teniendo en cuenta 
además que el PSOE gobierna dicha institución 
menorquina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El pleno que el Consell Insular de Menorca celebró 
el pasado día 31 de enero de 2005, aprobó por 
unanimidad la Propuesta de Acuerdo presentada por el 
Grupo Popular, que literalmente dice:

«El Consell Insular de Menorca insta al Gobierno 
del Estado Español a la aplicación inmediata, con 
carácter de urgencia, de la subvención del 38% al 
transporte aéreo y marítimo, tanto entre las islas como 
entre las islas y la Península, para los residentes de las 
Islas Baleares, con efectos retroactivos desde el 1 de 
enero de 2005.»

¿Piensa el Ministerio de Fomento cumplir, con 
carácter de urgencia, la Propuesta de Acuerdo, aprobada 
por el Consell Insular de Menorca, teniendo en cuenta 
además que el PSOE gobierna dicha institución 
menorquina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
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la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pleno que el Consell Insular de Menorca celebró 
el pasado día 31 de enero de 2005, aprobó por 
unanimidad la Propuesta de Acuerdo presentada por el 
Grupo Popular, que literalmente dice:

«El Consell Insular de Menorca insta al Gobierno 
del Estado Español a que en la normativa que regula 
los descuentos aéreos y marítimos, entre islas y entre 
islas y la Península, se contemplen, a más de su 
carácter retroactivo a 1 de enero de 2005, los 
descuentos que se han de aplicar en los años 2006 
y 2007, hasta llegar al 50%, en los términos del 
acuerdo del Pleno del Congreso de los Diputados de 
2 de noviembre de 2004.»

¿Piensa el Ministerio de Fomento cumplir, con 
carácter de urgencia, la Propuesta de Acuerdo, aprobada 
por el Consell Insular de Menorca, teniendo en cuenta 
además que el PSOE gobierna dicha institución 
menorquina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de 
febrero de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Relación de cuarteles de la Guardia Civil de Zamora 
donde se ha realizado inversión en el año 2004 y rela-
ción de cuarteles donde está prevista inversión para 
el 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Relación de ONGs de Zamora que han recibido 
algún tipo de subvención del Gobierno durante el año 
2004 y cuantía asignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hacen los técnicos sobre 
las condiciones arquitectónicas y de conservación de la 
cárcel de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Cultura para el año 2005 con respecto a la remodela-
ción del Teatro Ramos Carrión, de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el acceso de Mora-
les de Toro (Zamora) a la autovía A-11 y plazo de  fi na-
lización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el acceso de Fresno 
de la Ribera (Zamora) a la autovía A-11 y plazo de  
fi nalización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Actuaciones que va a llevar a cabo el Gobierno con 
respecto a la implantación de la Central Térmica de 
Ciclo Combinado en Moral de Sayago (Zamora), inver-
sión prevista y fecha  prevista para ponerse en funciona-
miento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/019830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas y urgentes va a adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Valenciana ante la situación 
de inseguridad ciudadana que padecen los vecinos y los 
agricultores de las alquerías de la huerta de en Corts 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas y urgentes va a adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Valenciana ante los conti-
nuos robos en comercios que viene padeciendo el 
municipio de Cullera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas y urgentes tiene previsto 
adoptar el Gobierno para paliar los graves perjuicios 
que la reciente ola de frío ha causado al sector del trans-
porte internacional por carretera de la Comunidad 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Ministerio de Defensa del 
documento que le ha sido transmitido por el Alcalde del 
municipio valenciano de Bétera en relación con la 
recepción de compensaciones por la presencia en dicho 
término municipal de la Base de Alta Disponibilidad de 
la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué tipo de compensa-
ciones tiene previsto conceder al Ayuntamiento de 
Bétera (Valencia) por la presencia en su término muni-
cipal de la Base de Alta Disponibilidad de la OTAN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas y urgentes va a adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Valenciana ante el notable 
incremento de robos en establecimientos de hostelería y 
viviendas que viene soportando el municipio de 
L’Alcudia de Crespins (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Con relación a los Planes de Concertación Social, 
según los cuales el Estado ha de fi nanciar un tercio de 
determinados gastos sociales, juntamente con los 
Gobiernos autonómicos y los Ayuntamientos, ¿qué Pla-
nes de Concertación Social existen en el ámbito territo-
rial de la Comunidad Autónoma de Cataluña? ¿Qué 
aportaciones ha realizado el Gobierno a cada uno de 
estos Planes, en esta Comunidad Autónoma, en el 
período 2000-2004, desglosado por años? ¿Qué aporta-
ciones ha presupuestado para cada uno de estos Planes, 
en esta Comunidad Autónoma, en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trenes de mercancías peligro-
sas que estacionan o maniobran en todas las estaciones 
de Palencia y provincia, así como los días de estaciona-
miento, los municipios donde se producen y los produc-
tos que contienen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Trámite actual y número de los expedientes para 
incentivos regionales presentados por la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León desde el año 2000 a 2004, 

así como el total de aprobados y rechazados desglosa-
dos por provincia y años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación de la Secretaría de 
Estado para el Deporte con los eventos deportivos y del 
calendario de atletismo en Palencia y provincia en el 
año 2004 y los previstos para el 2005, así como cuantía 
de esa colaboración o participación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2004.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura colaborar 
con el proyecto de adecuación en la Villa Romana de La 
Olmeda, presentado por la Diputación Provincial de 
Palencia?

¿En qué programa entraría y cuál sería la cuantía de 
esa ayuda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en Correos y 
Telégrafos que están como liberados sindicales a tiem-
po total y parcial en Castilla y León por provincia y 
sindicato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación completa de todas las ofi cinas 
de Correos y Telégrafos en la provincia de Palencia, así 
como su horario de apertura y cierre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual en las plazas de trabaja-
dores y funcionarios, libres, amortizadas o previstas de 

convocatoria en Palencia y provincia por parte de la 
SAE de Correos y Telégrafos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 11/1/2005 se celebró una Jornada de pre-
sentación del Proyecto Pista-Administración Local en 
Madrid.

Según el programa ofi cial de apertura estaba a cargo 
de los Ministros de Industria, Turismo y Comercio y el 
de Administraciones Públicas.

¿Qué causas impidieron que ninguno de ellos acu-
diese al acto de inauguración o clausura en un evento de 
presencia masiva de los representantes de la Adminis-
tración Local de toda España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia después de conocer el Informe PISA, 
para ayudar a los alumnos menos aventajados en Prima-
ria y Secundaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/019847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los indicios racionales sufi cientes que 
según la Delegación del Gobierno fundaron la deten-
ción de Don Isidoro Barrios y de Doña María Antonia 
de la Cruz a raíz de su participación en la manifestación 
de apoyo a las víctimas del terrorismo celebrada en 
Madrid, el 22 de enero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Ana Torme Pardo, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué momento tuvieron conocimiento de que los 
detenidos Don Isidoro Barrios y Doña María Antonia 
de la Cruz, eran afi liados al Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Ana Torme Pardo, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos de la detención de Don Isi-
doro Barrios y Doña María Antonia de la Cruz y no de 
otros asistentes a la manifestación de apoyo a las vícti-
mas del terrorismo celebrada el pasado 22 de enero, 
próximos al Ministro de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Ana Torme Pardo, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Hay alguna instrucción política dada por el Minis-
terio del Interior para la citación en comisaría en cali-
dad de imputados de Don Isidoro Barrios y de Doña 
María Antonia de la Cruz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Ana Torme Pardo, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué la Delegación del Gobierno denomina en 
una primera nota de prensa «detenidos» a don Isidoro 
Barrios y a doña María Antonia de la Cruz, y en una 
nota posterior suprime ese término pero señala que se 
les cita en comisaría en condición de imputados, leyén-
doles los derechos del artículo 520 de la Ley de Enjui-
ciamiento Criminal que sólo corresponde a los deteni-
dos o presos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Ana Torme Pardo, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/019852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a ser cesado el Delegado del Gobierno 
en la Comunidad de Madrid por su actuación en las 
detenciones irregulares de don Isidoro Barrios y de 
doña María Antonia de la Cruz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Ana Torme Pardo, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que ha habido en 
dos días tres responsables policiales de la investigación 
realizada por la presunta agresión al Ministro de Defen-
sa, que no se produjo, en la manifestación de apoyo a 
las víctimas del terrorismo celebrada el pasado 22 de 
enero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Ana Torme Pardo, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Podría confi rmar el hecho de que uno de los res-
ponsables policiales en las diligencias abiertas tras la 
celebración de la manifestación el día 22 de enero de 
2005 fue apartado de las mismas por negarse a practicar 
las detenciones de los militantes del PP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Ana Torme Pardo, Diputada.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/019855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado del Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento, presenta 
las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito.

¿Ha convocado ya el gobierno español el Concurso 
del estudio informativo de la Línea de Ferrocarril Gan-
dia-Dénia aprobado en la sección 17, servicio 40, pro-
grama 453 A, artículo 60 de los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005? En caso contrario, ¿cuán-
do piensa convocarlo? ¿Cuál va a ser el calendario de 
ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado del Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento, presenta 
las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito.

¿En qué fase de ejecución se encuentra el proyecto 
constructivo de la línea de ferrocarril Xàtiva-Alcoi, que 
regula la sección 17, servicio 40, programa 453 A, 
artículo 60 de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005? ¿Cuál va a ser el calendario de ejecu-
ción del citado artículo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.
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184/019857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado del Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento, presenta 
las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito.

1. ¿En qué fase de ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado se encuentra la variante de Oliva 
que contempla el artículo 60 de la sección 17, capítulo 
6, servicio 38, programa 453 B, de los mismos?

2. ¿Cuál va a ser el calendario de ejecución de la 
variante de Oliva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado del Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento, presenta 
las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito.

1. ¿En qué fase de ejecución se encuentra el pro-
yecto tramo Benicarló-Vinaròs (N-340) que contempla 
la sección 17, servicio 38, programa 453 B, capítulo VI, 
artículo 61 de los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005?

2. ¿Cuál va a ser el calendario de ejecución del 
proyecto tramo Benicarló-Vinaròs de la N-340?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado del Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento, presenta la 
siguiente pregunta para las que solicita respuesta por 
escrito.

¿En qué fase de ejecución se encuentra el proyecto 
de inversión de Fomento de la Lectura del Tirant lo 

Blanc que incluye la sección 24, programa 334 B, 
artículo 777?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado del Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento, presenta 
las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito.

1. ¿En qué fase de ejecución se encuentra la reuti-
lización de aguas residuales de la EDAR de Sueca que 
contemplan los Presupuestos Generales del Estado, en 
la sección correspondiente a la Entidad Aguas de la 
Cuenca Mediterránea, S. A., con una partida de 
1.350.000 euros?

2. ¿Cuál va a ser el calendario de dicha reutiliza-
ción de las aguas?

3. ¿En qué consiste exacta y detalladamente esta 
partida presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado del Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento, presenta 
las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado fi gura en 
la sección 23, servicio 05, artículo 60 el Proyecto uni-
provincial número 90 de «Saneamiento y depuración 
del área de la Albufera» con una partida presupuestaria 
de 9.665.180 euros.

1. ¿En qué fase de ejecución se encuentra el Pro-
yecto Uniprovincial de Saneamiento y Depuración del 
Área de la Albufera?

2. ¿A qué Área se refi ere exactamente, es decir, a 
qué localidades afecta?

3. ¿En qué consiste el Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.
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184/019862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Esquerra Republicana, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

La nueva página web de la Seguridad Social ha sido 
traducida en las lenguas coofi ciales del Estado, distin-
guiendo entre el catalán y el valenciano.

Ambas entradas a las versiones de la página web 
—la entrada en catalán y la entrada en valenciano— no 
tienen ninguna diferencia.

1. ¿Por qué motivos la nueva página web de la 
Seguridad Social distingue dos entradas —una en 
valenciano y una en catalán— para idénticos textos?

2. ¿Relación de páginas web de la Administración 
General del Estado que están traducidas al catalán y al 
valenciano?

3. ¿Por qué motivos se realiza tal distinción y qué 
criterios fi lológicos se siguen para la traducción al 
valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Esquerra Republicana, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

En el País Valenciano, son diversas las comarcas en 
las que es conocida la existencia de economía sumergi-
da en relación a diversos sectores como por ejemplo el 
textil.

¿Cuántas inspecciones fi scales se han realizado en el 
País Valenciano y las Islas Baleares, por poblaciones, 
en el año 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004?

¿Cuántas sanciones se han impuesto en el mismo 
periodo, por poblaciones, en el País Valenciano y las 
Islas Baleares?

¿Cuántas inspecciones laborales se han realizado en 
el mismo periodo, por poblaciones y motivos?

¿Qué medidas van a tomarse para evitar la economía 
sumergida en el País Valenciano y las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado del Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

Las personas que ejercieron el servicio militar obli-
gatorio, por un periodo superior a un año, estuvieron 
trabajando para el Estado español, sin que haya compu-
tado a los efectos de la prestación por jubilación.

¿Tiene previsto el gobierno realizar modifi caciones 
legislativas o reglamentarias que permitan computar a 
la jubilación los años dedicados al servicio militar obli-
gatorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Con respecto a la problemática de la polinización 
cruzada (presencia de semillas en las mandarinas), la 
Unió de Llauradors i Ramaders-COAG, nos ha trasla-
dado las siguientes preguntas:

1. ¿El gobierno tiene previsto apoyar la realiza-
ción de estudios científi cos que ayuden a tener una 
visión completa del problema?

En concreto, ¿Tiene previsto realizar estudios cientí-
fi cos adaptados a las condiciones de las plantaciones 
citrícolas de cada Comunidad, que determinen las cau-
sas reales, la infl uencia de los efectos de la polinización 
en cada una de las variedades de cítricos, en otros culti-
vos y en la vegetación natural?

¿Tiene previsto realizar estudios anuales sobre la 
incidencia real del problema de la polinización cruzada 
en cada campaña concreta, qué zonas son las más afec-
tadas y porqué?

2. ¿Cuál es la política del Ministerio para solucio-
nar la polinización cruzada en la próxima campaña 
citrícola 2005?
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3. ¿Cuándo se van a aplicar soluciones defi nitivas 
a «la pinyolà» a través de la regulación y reordenación 
de las plantaciones citrícolas presentes y futuras?

4. Para evitar que la nueva variedad de mandarina 
tardía, denominada «Moncada Prima 5» y otras varie-
dades como la afourer (nadorcot), provoque más pinyo-
là ¿El Ministerio tiene previsto imponer distancias 
mínimas entre las clementinas y estos nuevos híbri-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo Parla-
mentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Con respecto a las mieles de importación, la Unió de 
Llauradores i Ramaders-COAG, nos ha trasladado las 
siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas de protección, seguimiento y 
control esta adoptando la Administración con respecto 
a las mieles importadas de países terceros, incluida las 
de China, para evitar el desplome de los precios en ori-
gen percibidos por los apicultores/as y garantizar la 
calidad y seguridad alimentaria de los consumidores?

2. ¿Cuales son los datos y resultados obtenidos 
para las mieles de importación, a consecuencia de la 
aplicación de los planes anuales de control y vigilancia 
de los diferentes residuos establecidos en el artículo 5 
del Real Decreto 1749/1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/019867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Motivación

En los últimos años han surgido al amparo de las 
ayudas ofi ciales muchas Asociaciones preocupadas por 
el medio ambiente. A este respecto interesa saber si las 
diferentes Administraciones fueron objetivas en el trato 
con estas Asociaciones. Por ello que preguntamos:

¿Qué subvenciones se concedieron por el Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales a «Asociación Profesio-
nal de Selvicultores Silvanus»? ¿Por qué importe y para 
qué en cada año?

¿Existen en el Ministerio Convenios de cualquier 
índole con la citada asociación en los últimos cuatro 
años? ¿Por qué importe y para qué programas en cada 
año?

¿Ha fi nanciado el Ministerio programas de forma-
ción a la citada Asociación en los últimos cuatro años? 
En caso afi rmativo ¿Cuántos, en qué especialidad y por 
qué importe? ¿Cuántas personas se benefi ciaron de los 
mismos y cuál es su distribución territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava y 
don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta al Gobierno 
para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Álava.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Álava, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Ramón Jáuregui Atondo y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/019869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Remedios Martel Gómez, Diputada por 
Málaga y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinado del 
Plan Nacional sobre Drogas a la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Remedios Martel Gómez y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Remedios Martell Gómez, Diputada 
por Málaga y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputa-
da por Las Palmas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, en base a la Ley 
del Fondo (bienes decomisados a los narcotrafi cantes) 
durante el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Remedios Martel Gómez y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno para que sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Salamanca.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Salamanca, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/019872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Manuela Holgado Flores, Diputada por 
Cáceres y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno para que sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Cáceres.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Cáceres, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuela Holgado Flores y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.
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184/019873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Málaga.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Málaga, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Antonio 
Hernando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/019874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sáinz-Rozas, Diputada 
por Guadalajara y don Antonio Hernando Vera, Diputa-
do por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Guadalajara.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Guadalajara, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Soledad Herrero Sáinz-Rozas y 
Antonio Hernando Vera, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Aburto Baselga, Diputada por Huelva 
y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Huelva.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Huelva, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Fátima Aburto Baselga y Antonio Hernan-
do Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Con-greso.

 184/019876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo y don 
Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta al Gobierno para 
que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Lugo.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Lugo, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Isabel Salazar Bello y Antonio Hernando 
Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/019877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angustias Alcázar Escribano, Diputada 
por Cuenca y don Antonio Hernando Vera, Diputado 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Cuenca.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Cuenca, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Angustias Alcázar Escribano y 
Antonio Hernando Vera, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña 
y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de A Coruña.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de A Coruña, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero de 
2005.—Xavier Carro Garrote y Antonio Hernando 
Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que 
tiene pensado tomar el Gobierno para potenciar la cali-
dad de nuestros productos agroalimentarios.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para poten-
ciar la calidad de nuestros productos agroalimentarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que 
tiene pensado tomar el Gobierno para fomentar la aper-
tura de nuevos mercados exteriores para nuestros pro-
ductos agroalimentarios.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para 
fomentar la apertura de nuevos mercados exteriores 
para nuestros productos agroalimentarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que 
tiene pensado tomar el Gobierno para fomentar el desa-
rrollo rural.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para 
fomentar el desarrollo rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que pien-
sa tomar el Gobierno para fomentar la competitividad de 
la industria alimentaria.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para 
fomentar la competitividad de la industria alimentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que 
tiene pensado tomar el Gobierno para la mejora de las 

condiciones de comercialización de los productos agrí-
colas.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para mejo-
rar las condiciones de comercialización de los produc-
tos agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la existencia de pro-
gramas enfocados al desarrollo de iniciativas empresa-
riales que fomenten la comercialización de los produc-
tos agrícolas de las zonas rurales.

¿Existen programas enfocados al desarrollo de ini-
ciativas empresariales que fomenten la comercializa-
ción de los productos agrícolas de las zonas rurales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que 
piensa tomar el Gobierno para fomentar la creación de 
nuevas empresas enfocadas a la comercialización de los 
productos procedentes del mundo rural.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para 
fomentar la creación de nuevas empresas enfocadas a la 
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comercialización de los productos procedentes del 
mundo rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que 
piensa tomar el Gobierno para mejorar y modernizar el 
sistema de regadío.

¿Qué medidas tiene pensadas poner en marcha el 
Gobierno para mejorar el sistema de regadío de forma 
que este sea más moderno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que 
piensa tomar el Gobierno para incrementar los metros 
de regadío en nuestro país.

¿Qué medidas tiene pensadas poner en marcha el 
Gobierno para incrementar los metros de regadío en 
nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que 
tiene pensado tomar el Gobierno para dar más viabili-
dad a la agricultura familiar.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para dar 
más viabilidad a la agricultura familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al establecimiento de 
sistemas de seguro agrario orientado al mantenimiento 
de las rentas.

¿Tiene pensado el Gobierno establecer algún siste-
ma de seguro agrario que esté orientado al manteni-
miento de las rentas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario  Socialista del Congreso.

184/019890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, Diputada por 
Asturias, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha sido destinado del 
Plan Nacional sobre Drogas en el Principado de 
Asturias, en el pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Luisa Carcedo Roces y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario  Socialista del 
Congreso.

184/019891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Carcedo Roces, Diputada por 
Asturias, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué proporción de inversión ha correspondido al 
Principado de Asturas, en base a la Ley del Fondo (bie-
nes decomisados a los narcotrafi cantes), durante el 
pasado ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de enero 
de 2005.—María Luisa Carcedo Roces y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario  Socialista del 
Congreso.

184/019892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá y don Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados por Alicante y Barcelona, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de enero, 
reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, que había 

sido aprobada en la V Legislatura, de mayoría socialista, 
supuso un cambio radical del sistema de reconocimiento 
de tal derecho a las personas, desjudicializándolo, así 
como en el contenido del propio derecho, que fue clara-
mente ampliado. Concluido hace ya tiempo el desarrollo 
reglamentario de la nueva normativa legal, es necesario 
proceder a evaluar su funcionamiento y el grado de 
cumplimiento de las previsiones legales por parte de las 
actuales autoridades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Alicante?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febre-
ro de 2005.—Juana Serna Masiá y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario  Socialista del Congreso.

184/019893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el Convenio fi rmado 
entre el Ministerio de Vivienda y la Universidad de Gra-
nada para desarrollar actuaciones en la «Casa del Almi-
rante»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Antich Oliver, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es, en la actualidad, el grado de ejecución 
llevado a cabo por las distintas Comunidades Autóno-
mas del Plan de Vivienda 2002-2005, en sus diferentes 
categorías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Francesc Antich Oliver, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife y doña Pilar Grande 
Pesquero, Diputada por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

Estado actual de las plantas regasifi cadoras en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2005.—María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo y Pilar Grande Pesquero, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Palmas, 
y doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

Estado actual de las plantas regasifi cadoras en la 
provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2005.—Pilar Grande Pesquero y María Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio y doña María 
Escudero Sánchez, Diputadas por Granada, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la situación de las mujeres en relación al 
empleo en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María José Sánchez Rubio y María Escu-
dero Sánchez, Diputadas.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Llei-
da y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Lleida.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Lleida, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Teresa Cunillera i Mestres y Antoni Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Cuadrado Bausela, Diputado por Zamo-
ra y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
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Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno para que sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacio-
nalidad española por extranjeros residentes en la pro-
vincia de Zamora.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Zamora, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Jesús Cuadrado Bausela y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/019900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Motivación

En el proyecto de construcción del cinturón perifé-
rico de Santiago que pospuso para una segunda fase el 
denominado «cuarto movimiento» (giro desde la N-
525 en su entrada en Santiago hacia la N-550 sentido 
Pontevedra sin pasar por el nudo de Cornes), esta obra 
necesaria para racionalizar el tráfi co de la ciudad no 
tuvo el interés del anterior Gobierno. Se trata de una 
obra menor con una elevadísima rentabilidad funcional 
que para su ejecución tiene plena disponibilidad de 
terrenos.

Es por ello que preguntamos:

¿Heredaron del anterior Gobierno un proyecto de 
ejecución de esta obra?

¿Considera prioritaria el Gobierno la realización de 
esta obra?

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento al 
respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Al carecer de un enlace directo entre la Autovía de 
Lavacolla y la A-9 el periférico de enlace se hace insu-
fi ciente, lo que genera continuos accidentes y atascos, 
por lo que se hace necesario y urgente la ampliación del 
periférico en este punto y el enlace directo de la A-9 
con la A-52. Es por ello que preguntamos:

¿Tiene el Ministerio prevista alguna actuación en 
este punto?, ¿heredaron algún proyecto del anterior 
Gobierno?

¿Qué previsiones de actuación contemplan en el 
Ministerio respecto a este tema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Se encuentra en fase de licitación el proyecto 
«Nuevo Vial de Conexión entre la Avda. Lugo (N-550) 
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y Pontepedriña (N-525)». La ejecución de esta actua-
ción facilitará el tráfi co en una zona de muy densa cir-
culación. Cuando la obra aún no comenzó hay coinci-
dencia generalizada en la Corporación Municipal y en 
la ciudadanía en que la obra proyectada es insufi ciente 
para contribuir efi cazmente a luchar contra la conges-
tión del tráfi co en este punto de la ciudad, por ello exis-
te una demanda unánime de aumentar la capacidad de 
esa vía... Como se trata de una obra necesaria y urgente 
preguntamos:

¿Heredaron del anterior Gobierno un proyecto de 
ampliación de este vial?

 ¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento al 
respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al 
amparo de lo establecido en el articulado 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos formula las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia doméstica se han 
presentado en Aragón en el año 2003 y en el año 2004?

Y de ellas, ¿cuántas han sido presentadas por hom-
bres, cuántas por mujeres y cuántas han sido retiradas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Membrado Giner, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante 
y María Antonia de Armengol Criado, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de cuál ha sido la evo-
lución de la delincuencia en la provincia de Valencia 
durante 2004, en comparación con el ejercicio anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2005.—Carlos González Serna y María Antonia 
de Armengol Criado, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, don 
Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por Ponteve-
dra y doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El Consejo de Ministros del pasado día 14 de enero 
de 2005 aprobó una oferta extraordinaria de Empleo 
Público de 500 plazas para el ingreso directo -en la 
escala de cabos y guardias en el Cuerpo de la Guardia 
Civil.

Del total de las 500 plazas, 300 están reservadas 
para militares profesionales de tropa y marinería con 
más de 3 años de servicio.

Por lo expuesto anteriormente es por lo que se for-
mulan las siguientes preguntas

1. ¿Cuántas de estas plazas serán destinadas a 
cubrir necesidades de seguridad en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

2. ¿Cuántas serán destinadas a cada una de las pro-
vincias de dicha Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Esther Couto Rivas, Domingo Miguel 
Tabuyo Romero y María Isabel Salazar Bello, Dipu-
tados.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de cuál ha sido la evo-
lución de la delincuencia en la provincia de Alicante 
durante 2004, en comparación con el ejercicio anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Niño Rico, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno respecto a la 
posible futura reducción de personal laboral local por 
parte del Gobierno de los EE.UU. en las instalaciones 
de la Base Naval de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero de 
2005.—Encarnación Niño Rico, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, formula la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución de las partidas presupues-
tarias de ACESA para el año 2004 en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Jesús Membrado Giner, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones ejecutadas en materia de 
repoblación forestal en la provincia de Salamanca en la 
última legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Erasmo Juan Manuel Armas Dárias, Diputado 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Actuaciones previstas en los Paradores de Turismo 
de El Hierro, La Gomera, La Palma y El Teide en Tene-
rife en el año 2005 y programación prevista en estas 
instalaciones para los ejercicios siguientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Erasmo Juan Manuel Armas Dárias, 
Diputado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Qué actuaciones ha realizado la Guardia Civil en el 
año 2004 en relación a la violencia de género en la pro-
vincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar la Guardia 
Civil en el año 2005 en relación a la violencia de género 
en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de efectivos de la Guar-
dia Civil que se ha producido en la provincia de Grana-
da desde mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Policía Nacional 
en el año 2004 en relación a la violencia de género en la 
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar la Policía 
Nacional en el año 2005 en relación a la violencia de 
género en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de efectivos de la Poli-
cía Nacional que se ha producido en la provincia de 
Granada desde mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/019917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de delitos contra la libertad 
sexual cometidos en la provincia de Granada en el año 
2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de delitos contra la libertad 
sexual cometidos en la provincia de Granada en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zarago-
za, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el  artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Zaragoza.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Zaragoza, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Jesús Membrado Giner y Antonio Hernan-
do Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mariví Monteserín Rodríguez, Diputada por 
Asturias, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Asturias.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Zaragoza, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Mariví Monteserín Rodríguez y Antonio 
Hernando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/019921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Xosé Porteiro García, Diputada por 
Pontevedra, y don Antonio Hernando Vera, Diputado 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Pontevedra.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Pontevedra, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Xosé Porteiro García y Antonio 
Hernando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/019922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pín Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Valencia.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Valencia, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Margarita Pín Arboledas y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por Teruel, 
y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presentan la siguiente pregunta al Gobier-
no para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Teruel.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Teruel, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Yolanda Casaus Rodríguez y Antonio 
Hernando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/019924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Mar Arnaiz García, Diputada por Burgos, 
y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Burgos.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Burgos, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—M.ª Mar Arnaiz García y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que  le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones y qué inversión tiene previsto el 
Ministerio de Justicia para el ejercicio 2005 en la pro-
vincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta  para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deporte en la provincia 
de Palencia desde enero de 2004 hasta abril del mismo 
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eduardo Madina Muñoz, Diputado por Vizca-
ya, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid,  pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Vizcaya

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Vizcaya, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Eduardo Madina Muñoz y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallés Vives, Diputado por Tarragona, 
y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Tarragona

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Tarragona, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Francesc Vallés Vives y Antonio Hernan-
do Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Rascón Ortega, Diputado por Córdo-
ba, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Córdoba

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Córdoba, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Juan Luis Rascón Ortega y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón, Diputada por 
Ciudad Real, y don Antonio Hernando Vera, Diputado 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Ciudad Real

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Ciudad Real, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Clementina Díez de Baldeón y Antonio 
Hernando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/019931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Díaz Pacheco, Diputada por Sevilla, y 
don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presentan la siguiente pregunta al Gobierno 
para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Sevilla

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Sevilla, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Susana Díaz Pacheco y Antonio Hernan-
do Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Ourense

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Ourense, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por 
Toledo, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Toledo

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Toledo, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Raquel de la Cruz Valentín y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Gómez Santamaría, Diputada por 
Cantabria, y don Antonio Hernando Vera, Diputado 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno para que sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Cantabria

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Cantabria, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Gloria Gómez Santamaría y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 

pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Valladolid

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Valladolid, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Mario Bedera Bravo y Antonio Hernando 
Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Villagrasa Pérez, Diputada por 
Huesca, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno para que sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Huesca

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Huesca, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María Teresa Villagrasa Pérez y Antonio 
Hernando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.



Congreso                                                                                                           23 de febrero de 2005.—Serie D. Núm. 159

172

184/019937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Campos Arteseros, Diputado por Ali-
cante, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Alicante

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Alicante, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Herick Campos Arteseros y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, 
y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Ávila

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Ávila, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Pedro José Muñoz González y Antonio 
Hernando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/019939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Granada

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Granada, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—María José Sánchez Rubio y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i  Grenzner, Diputado por Barcelo-
na y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Barcelona.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Barcelona, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Jordi Pedret Grenzner y Antonio Hernan-
do Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/019941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, y don Antonio Hernando Vera, Diputado 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Badajoz.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Badajoz, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Soledad Pérez Domíngue  y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón 
y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Castellón.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Castellón, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Antonia García Valls y Antonio Hernan-
do Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas de Gran Canaria y don Antonio Hernando Vera, 
Diputado por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta al Gobierno para que sea contesta-
da por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de las Palmas de Gran Canaria.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Las Palmas de Gran Canaria, por qué 
motivos y de qué nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Olivia Cedrés Rodríguez y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar López Rodríguez, Diputada por Albacete 
y don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Albacete.

Se pregunta al Gobierno 

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Albacete, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Pilar López Rodríguez y Antonio Hernan-
do Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/019945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosario Velasco García, Diputada por León y 
don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta al Gobierno 
para que sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de León.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de León, por qué motivos y de qué nacio-
nalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Rosario Velasco García y Antonio Hernan-
do Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La 
Rioja y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de La Rioja.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja por qué motivos 
y de qué nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán y Antonio Her-
nando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña  Gloria Rivero Alcover, Diputada por Santa 
Cruz de Tenerife y don Antonio Hernando Vera, Dipu-
tado por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Santa Cruz de Tenerife.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife, por qué motivos 
y de qué nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Gloria Rivero Alcover y Antonio Hernan-
do Vera, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/019948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia y don Antonio Hernando Vera, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que sea contestada por escrito:

Pregunta al Gobierno sobre adquisición de la nacionali-
dad española por extranjeros residentes en la provincia 
de Palencia.

Se pregunta al Gobierno:

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004 en 
la provincia de Palencia, por qué motivos y de qué 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla y Antonio 
Hernando Vera, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.
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184/019949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Gómez Santamaría, Diputada por 
Cantabria y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado 
por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan las siguientes preguntas para que les sean contes-
tadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de 
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, 
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de 
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya 
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva normati-
va legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones 
legales por parte de las actuales autoridades administra-
tivas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2004 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión 
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Can-
tabria?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en 
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de 
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
febrero de 2005.—Gloria Gómez Santamaría y 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso.

184/019950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué deuda mantiene actualmente el Ayuntamien-
to de Salamanca con Correos?, desglosado por con-
ceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela y Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Por Resolución de la Dirección General de Costas 
de 20 de julio de 2004, publicada en el BOE n.° 175, de 
21 de julio, se ha procedido a la anulación de la licita-
ción para la adjudicación del contrato/expediente 29 -
1994: Remodelación de la 4.ª fase del Paseo Marítimo 
Juan Carlos I Rey de España, en Fuengirola, Málaga. Es 
por lo anterior que se formula la siguiente pregunta.

¿Cuáles son las causas que han motivado la anula-
ción de la licitación del contrato para la Remodelación 
de la 4.ª fase del Paseo Marítimo Juan Carlos I, de 
Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Remedios Martel 
Gómez, José Andrés Torres Mora, Miguel Ángel 
Heredia Díaz y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Elena Rivero Alcover, Diputada por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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1. ¿Qué obras de infraestructuras han sido ejecuta-
das en Canarias con participación de Fondos Europeos 
en los ejercicios 2003 y 2004?

2. ¿Qué obras de infraestructuras están pendientes 
de ejecución y que lleven aparejada Fondos Europeos, 
perteneciente a los ejercicios anteriormente citados?

3. ¿Qué obras de infraestructuras recoge el presu-
puesto para 2005 (y siguiente en su proyección), que 
tengan solicitados Fondos Europeos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Gloria Elena Rivero Alcover y Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al bromuro de metilo en 
las prácticas agrícolas

¿Qué acciones ha realizado el Ministerio de Agricul-
tura y Pesca, hasta el momento, para el abandono del 
uso del bromuro de metilo en las prácticas agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Francisco Garrido Peña y Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/019954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En el debate de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el 2005 se aprobó una enmienda que ahora debe 

ser concretada en proyecto para ser ejecutada en este 
ejercicio, en relación con esta obra queremos saber:

¿Qué proyectos y actuaciones concretas se van a 
llevar a cabo fi nanciados con la enmienda socialista de 
284.000 euros para el acondicionamiento de la 2.ª Fase 
del Borde Litoral de Cee (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En el debate de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el 2005 se aprobó una enmienda que ahora debe 
ser concretada en proyecto para ser ejecutada en este 
ejercicio, en relación con esta obra queremos saber:

¿Qué proyectos y actuaciones concretas se van a 
llevar a cabo fi nanciados por los fondos aportados por 
la enmienda socialista (808.000 euros) para saneamien-
to y depuración de la Laguna de Antela en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En el debate de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el 2005 se aprobó una enmienda que ahora debe 
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ser concretada en proyecto para ser ejecutada en este 
ejercicio, en relación con esta obra queremos saber:

¿Qué actuaciones concretas se van a efectuar en la 
recuperación litoral de la Illa de Arousa fi nanciadas con 
los fondos de la enmienda socialista aprobada 
(1.200.000 euros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En el debate de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el 2005 se aprobó una enmienda que ahora debe 
ser concretada en proyecto para ser ejecutada en este 
ejercicio, en relación con esta obra queremos saber:

¿Qué proyectos y actuaciones concretas se van a 
ejecutar fi nanciadas con la enmienda socialista de 
500.000 euros para la primera fase del paseo de Cama-
riñas en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En el debate de los Presupuestos Generales del Esta-
do para el 2005 se aprobó una enmienda que ahora debe 

ser concretada en proyecto para ser ejecutada en este 
ejercicio, en relación con esta obra queremos saber:

¿Qué proyectos y actuaciones concretas se van a 
llevar a cabo en el actual ejercicio presupuestario en el 
Paseo Marítimo de Porto do Son con cargo a los 
500.000 euros de la enmienda socialista aprobada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos: 

¿Qué actuaciones concretas se van a realizar para 
mejorar la recuperación ambiental de las playas de 
Coviña, Vilar, Fragata y Esmelle en Ferrol por valor de 
más de un millón de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos: 

¿Qué actuaciones concretas se van a acometer en la 
playa de Barrañan (Arteixo) para mejorar su recupera-
ción ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos: 

¿Qué actuaciones concretas se van a acometer en el 
complejo Razo-Baldaio (Carballo) para mejorar su res-
tauración ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos: 

¿Qué actuaciones concretas se van a acometer en el 
complejo Esteiro-Seiruga (Malpica) para mejorar su 
restauración ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos: 
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¿Qué actuaciones concretas se van a llevar a cabo en 
la senda litoral que va de Camelle a A Camariñas (A 
Coruña) para su restauración ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos: 

¿Qué actuaciones concretas se van a llevar a cabo en 
la Playa Mar de Fora (Fisterra) para mejorar su restau-
ración ambiental en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos: 

¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo en la Playa 
de Ventín (Muros) para mejorar su restauración medio-
ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos: 

¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo en el 2005 
en las playas de Area de la Cruz (O Grove) para mejorar 
su restauración medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/019967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos:

¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo en el 2005 
en las playas de Xuño, Espiñeirido y Baroñas en Porto 
do Son (A Coruña) para mejorar su restauración medio-
ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Entre los proyectos de restauración ambiental obli-
gados para reparar los daños causados por la catástrofe 
del «Prestige» en las zonas más afectadas de Galicia se 
contemplan una serie de actuaciones necesarias que, al 
tiempo, deben ser explicitadas para un mejor conoci-
miento de los efectos de la catástrofe y de los esfuerzos 
que hay que realizar para su corrección. Por ello pre-
guntamos:

¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo en 2005 en 
las playas de Celeirans (Ribeira) para mejorar su res-
tauración medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Motivación

En los últimos años han surgido al amparo de las 
ayudas ofi ciales muchas Asociaciones preocupadas por 
el medio ambiente. A este respecto interesa saber si las 
diferentes Administraciones fueron objetivas en el trato 
con estas Asociaciones. Por ello preguntamos:

¿Qué subvenciones se concedieron por el Ministerio 
de Medio Ambiente a la Asociación Profesional de Sel-
vicultores Silvanus? ¿Por qué importe y para qué en 
cada año?

¿Existen en el Ministerio Convenios de cualquier 
índole con la citada asociación en los últimos cuatro 
años? ¿Por qué importe y para qué programas en 
cada año?

¿Ha fi nanciado el Ministerio programas de forma-
ción a la citada Asociación en los últimos cuatro años? 
En caso afi rmativo ¿Cuántos, en qué especialidad y por 
qué importe? ¿Cuántas personas se benefi ciaron de los 
mismos y cuál es su distribución territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña; 
don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, y doña María Isabel Salazar Bello, Diputa-
da por Lugo pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Dentro del Plan Nacional de Recuperación de suelos 
contaminados 1995-2005, ¿Cuál ha sido la inversión de 
las Administraciones con desglose por anualidades y 
provincias, en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Esther Couto Rivas, Domingo Tabuyo 
Romero y María Isabel Salazar Bello, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados formula la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos alumnos y alumnas obtuvieron becas en el 
curso 2002-2003 y 2003-2004 en la Universidad de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Jesús Membrado Giner, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/019972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Motivación

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales ha 
publicado recientemente una Guía Laboral y de Asun-
tos Sociales, con una tirada inicial de cincuenta y cinco 
mil ejemplares que se distribuyen a Sindicatos y orga-
nismos sociales.

En la elaboración de esta guía se aprecia una falta de 
respeto a la toponimia realmente preocupante. Por la 
fecha de publicación nos imaginamos la etapa en que 
fue elaborada, y lo difícil que se hace ahora su correc-
ción. Pero entenderán conmigo que el respeto a las 
diferentes lenguas ofi ciales del Estado es una obliga-
ción especial de los poderes públicos. De este modo 
demandamos que el Ministerio tome constancia y actúe 
en consecuencia. Por ello preguntamos:

¿Conoce el Ministerio el alcance del desatino en lo 
que se refi ere a la Comunidad Autónoma de Galicia que 
entendemos se extenderá a topónimos de otras Autono-
mías? ¿Qué va hacer para corregirlo? ¿Va a editar una 
fe de erratas para añadir a la publicación mencionada. 
¿Se está trabajando en la corrección de los topónimos 
para que en el futuro no vuelvan a ocurrir estas «faltas 
de rigor» que atentan contra la legalidad y dañan la 
sensibilidad, con razón, de muchos españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Motivación

En los últimos años han surgido al amparo de las 
ayudas ofi ciales muchas Asociaciones preocupadas por 
el medio ambiente. A este respecto interesa saber si las 
diferentes Administraciones fueron objetivas en el trato 
con estas Asociaciones. Por ello preguntamos:

¿Qué subvenciones concedió el Ministerio de Agri-
cultura a la Asociación Profesional de Selvicultores 
Silvanus? ¿Por qué importe y para qué en cada año?

¿Existen en el Ministerio Convenios de cualquier 
índole con la citada asociación en los últimos cuatro 
años? ¿Por qué importe y para qué programas en cada 
año?

¿Ha fi nanciado el Ministerio programas de forma-
ción a la citada Asociación en los últimos cuatro años? 
En caso afi rmativo ¿Cuántos, en qué especialidad y por 
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qué importe? ¿Cuántas personas se benefi ciaron de los 
mismos y cuál fue su distribución territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a la Bionanotecnología

Motivación:

La irrupción de la bionanotecnología, en el ámbito 
de la agricultura, especialmente en el de los plaguici-
das, es una novedad que comporta riesgos, debido a la 
ruptura de los límites y barreras biológicas. Debido a la 
reducción de tamaños y escalas, con una capacidad de 
difusión y penetración, hasta ahora desconocidas.

Por todo ello, se expone la siguiente pregunta:

¿El Ministerio de Agricultura tiene conocimiento y 
ha autorizado el uso en España de algún herbicida o 
insecticida en forma nanocápsulas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/019975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para 
las que solicita respuesta por escrito relativas a incorpo-
ración de los terrenos de dominio público marítimo -
terrestre otorgados en concesión a la empresa ENCE al 
dominio público portuario bajo la dependencia de la 
Autoridad Portuaria de Marín y Ría de Pontevedra.

El 9 de septiembre pasado fue aprobada en el Con-
greso una Proposición no de Ley, instando al Gobierno, 
con el siguiente texto: «Que al objeto de dar cumpli-
miento a la Ley de Costas que establece la improrroga-
bilidad de concesiones de dominio publico, en el hori-
zonte del año 2018, se establezca con la Xunta de 
Galicia y la concesionaria ENCE los estudios y trámites 
necesarios orientados al traslado del complejo indus-
trial situado en la ría de Pontevedra».

Posteriormente la ministra de Medio Ambiente, res-
pondiendo a esta diputada en sesión de control parla-
mentario, manifestaba el compromiso del Gobierno de 
cumplir la legalidad vigente en lo que respecta al plazo 
de concesión de los terrenos ocupados por la empresa 
pastera.

Sorprenden, por lo tanto, las últimas noticias al res-
pecto de los trámites iniciados por Puertos del Estado a 
fi n de considerar la posibilidad de resolver la cuestión 
del termino del plazo concesional de los terrenos de 
ENCE en el año 2018, incorporándolos al dominio 
público portuario bajo dependencia de la Autoridad 
Portuaria de Marín y ría de Pontevedra. Trasciende 
incluso que estos trámites están perfectamente coordi-
nados por las carteras ministeriales implicadas en la 
materia.

El enunciado desarrollo sostenible, tiene que dejar 
de ser un eslogan propagandístico y pasar a ser un obje-
tivo, razón por la que, desde nuestro Grupo (BNG), 
siempre defendimos y seguimos defendiendo la necesi-
dad de llegar a acuerdos entre las diferentes administra-
ciones y la empresa a fi n de conseguir la continuidad de 
la actividad productiva de la sociedad pastera y la rege-
neración medioambiental de la Ría de Pontevedra. En 
esa dirección se aprobó la Proposición no de Ley antes 
mencionada, pues solamente con el traslado de la facto-
ría hoy instalada en la ría se pueden conseguir ambos 
objetivos.

Por las razones expuestas se hacen las siguientes 
preguntas al Gobierno.

¿Que Puertos del Estado esté considerando que los 
terrenos de dominio público marítimo-terrestre otorga-
dos en concesión a la empresa ENCE se incorporen al 
dominio público portuario bajo la dependencia de la 
Autoridad Portuaria de Marín y Ría de Pontevedra sig-
nifi ca que el Gobierno no considera el traslado de 
ENCE, de sus instalaciones actuales, para continuar 
con su actividad productiva en otra ubicación que no 
perjudique el medioambiente tan brutalmente como en 
la actualidad?

¿Desecha el Gobierno la búsqueda de una salida 
para que el complejo pastero amplíe su proceso produc-
tivo, instalándose en alguna de la zonas industriales 
existentes en la provincia de Pontevedra o en cualquier 
otra de Galicia?
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¿No considera el Gobierno que sea posible compati-
bilizar en Galicia la actividad industrial y el desarrollo 
económico con el respeto al medio ambiente?

¿No considera el Gobierno que el impacto ambiental 
que produce ENCE sobre la ría de Pontevedra también 
tiene un fortísimo impacto económico sobre la ría y la 
ciudad?

¿No considera el Gobierno que una regeneración 
medioambiental de la ría de Pontevedra signifi caría la 
recuperación de una importante riqueza marina?

¿No considera el Gobierno que para la economía 
gallega sería importante compatibilizar el desarrollo 
económico de la riqueza de sus costas y rías y la riqueza 
forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/019976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Consejo Superior de Investigaciones Científi -
cas a dado a conocer un estudio del que se extrae que 
las mujeres casadas, ocupadas y sin hijos o sólo con 
un hijo son las que registran mayor incidencia de 
aborto. El mismo estudio determina que los grupos 
en que se han experimentado en los últimos años 
mayor índice de crecimiento de abortos son los com-
puestos por mujeres no casadas que conviven en 
pareja, activas —a excepción de las empresarias 
autónomas—, residentes en municipios de menos de 
10.000 habitantes, y que ya habían utilizado el aborto 
previamente.

De estos datos parece concluirse que el aborto se 
está utilizando como un método de control de natali-
dad, cuestión que parece difícil de entender en una 
época en que el acceso a los medios de control de la 
natalidad está al alcance de cualquiera y hablar de las 
cuestiones relacionadas con la sexualidad ya no cons-
tituye un tabú.

No obstante, dados los resultados parece claro que 
los sistemas de información no son sufi cientes y que el 
acceso a los medios de control de la natalidad no es el 
adecuado, posiblemente, tal y como ha venido señalan-
do este grupo parlamentario, por el elevado precio de 
los mismos.

Del mismo modo parece que el hecho de que el 
aborto no esté controlado desde la red pública sanitaria 

y de asistencia social no permite efectuar labores de 
prevención, control y seguimiento de las mujeres que 
actualmente se someten a estas intervenciones, mayori-
tariamente en clínicas privadas.

Dados estos datos, ¿qué actuaciones pretende aco-
meter el Gobierno para evitar que el número de abortos 
continúe incrementándose?

Teniendo en cuenta que la tasa de abortos se ha 
elevado entre las mujeres en situación laboral activa 
parece que el trabajo frena la posibilidad de tener 
hijos, ¿qué políticas activas se plantea el Gobierno 
para ayudar a las mujeres en edad fértil y con activi-
dad laboral para que ésta no impida su desarrollo 
como madres?

Vistos los resultados del estudio, ¿se plantea el 
Gobierno, tal y como viene solicitando el grupo parla-
mentario de Izquierda Verde-IU-ICV la legalización del 
cuarto supuesto del aborto como medio de acompañar 
el control de la interrupción voluntaria del embarazo 
con un proceso de prevención y seguimiento de las 
mujeres que se someten a este proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/019977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el último curso de profesores de Seguridad Vial 
impartido en el mes de enero de este año, dos mil 
cinco, la Jefa de Servicio de Control de Centros de 
Enseñanza informó en nombre de la Dirección Gene-
ral de Tráfi co de que ante la falta de examinadores 
para la realización de las pruebas exigidas para la 
obtención del permiso o licencia de conducir se acre-
ditaría a 114 profesores de autoescuela para que reali-
zaran esa labor.

1. ¿Pretende realmente el Gobierno cubrir la falta 
de examinadores con profesores de autoescuela?

2. ¿Qué criterios de elección empleará?
3. ¿Tendrán estos profesores que dejar de serlo 

para ser examinadores? ¿Podrán compatibilizar ambas 
funciones?
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4. ¿Tendrá la medida carácter temporal? ¿Será 
defi nitiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Federico Souvirón García, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justifi ca el Gobierno que 76 funcionarios 
que tienen superado el curso habilitante para ejercer 
como examinador de tráfi co se encuentren desempe-
ñando labores administrativas cuando se piensa en 
incorporar a profesores de autoescuela para realizar 
esta actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Federico Souvirón García, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno crear la Escala Ejecutiva de 
Examinadores de Tráfi co? ¿Qué razones fundamentan 
la respuesta? En su caso, ¿cuándo se crearía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Federico Souvirón García, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué en el Plan de Formación del Organismo 
Dirección General de Tráfi co no fi gura ningún curso de 
reciclaje para los Examinadores de Tráfi co?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Federico Souvirón García, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desde el año 1997 se han producido cambios nor-
mativos relevantes que afectan al trabajo diario de los 
funcionarios examinadores de la Dirección General de 
Tráfi co.

¿Cuándo piensa la Dirección General de Tráfi co 
ofrecer a estos funcionarios la posibilidad de hacer cur-
sos de actualización? ¿No considera que estos cursos 
son necesarios para el buen desarrollo de su trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Federico Souvirón García, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas órdenes de protección se han registrado 
desde la entrada en vigor de la Ley 27/2003 hasta el 31 
de diciembre de 2004, desglosado por comunidades 
autónomas y provincias en toda España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/019983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas órdenes de protección están inscritas en el 
Registro Central para la Protección de las víctimas de la 
Violencia Doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/019984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué incentivos existen en la actualidad y cuáles 
están proyectados para el año 2005, relativos al fomen-
to de la contratación a tiempo parcial de las mujeres, 
como parte de la conciliación de la vida familiar y pro-
fesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas—.Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/019985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué planes de reciclaje tiene el Gobierno destina-
dos a la formación de los miembros del Cuerpo Nacio-
nal de Policía en segunda actividad que se van a dedicar 
a la prevención, asistencia y atención a las víctimas de 
malos tratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/019986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María  
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué medidas contemplan los actuales programas 
de rehabilitación para agresores domésticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso

184/019987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María  
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Ejecutivo 
para potenciar la práctica del ejercicio físico entre los 
mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de fe-
brero de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/019988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el programa electoral con el que el Partido Socia-
lista concurrió a las Elecciones Generales 2004, en el 
apartado denominado «Democratizar el espacio priva-
do», se señala que este objetivo «se traduce en el repar-
to de responsabilidades. En esta línea, el Gobierno 
propone una serie de medidas para que las políticas de 
conciliación no recaigan en exclusividad en las muje-
res, como la creación de un permiso por paternidad 
exclusivo para los padres y compatible con el permiso 
por maternidad.

¿Pueden detallar en qué consistirá concretamente 
este permiso y cuándo entrará en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen  Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/019989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con el IV Plan de Igualdad de Oportuni-
dades entre hombres y mujeres, vigente desde el 2003 
hasta el 2006, y en cumplimiento de su objetivo de 
cooperar con las administraciones públicas e institucio-
nes para introducir la perspectiva de género en todas las 
políticas, planes y estrategias:

¿Qué medidas ha tomado el ejecutivo para mejorar 
las estadísticas ofi ciales de manera que permitan anali-
zar los datos a un nivel de desagregación lo más detalla-
do posible, según la variable sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen  Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/019990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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De acuerdo con el IV Plan de Igualdad de Oportuni-
dades entre hombres y mujeres, vigente desde el 2003 
hasta el 2006, y en cumplimiento de su objetivo de 
cooperar con las administraciones públicas e institucio-
nes para introducir la perspectiva de género en todas las 
políticas, planes y estrategias:

¿Qué medidas ha tomado el ejecutivo para perfec-
cionar el sistema de indicadores de género utilizado 
para medir la situación de las mujeres, sus avances y su 
calidad de vida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen  Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/019991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a poner en marcha el Gobierno en 
la lucha contra el tabaquismo, con respecto a los colec-
tivos de mujeres y jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen  Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/019992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué organizaciones no gubernamentales forman 
parte del Observatorio de la Violencia Doméstica, 
órgano dependiente del Consejo General del Poder 
Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen  Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/019993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué trámite administrativo se encuentra el expe-
diente de solicitud de Declaración de Interés Turístico 
Nacional de la Semana Santa de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Se ha puesto en marcha el Plan Especial del Alto 
Guadiana, elaborado por el anterior Gobierno del Parti-
do Popular?

¿Se ha elaborado o puesto en marcha otro Plan 
Especial del Alto Guadiana por el actual Ejecutivo?

¿Por qué se ha derogado el Plan Especial del Alto 
Guadiana cuando se encontraba en período de informa-
ción pública?
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¿Qué diferencias existen entre el nuevo Plan Espe-
cial del Alto Guadiana vigente y el antiguo elaborado 
por el Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones están previstas y cuáles realizadas 
para recuperar el Patrimonio Histórico-Cultural de la 
provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Ejecutivo para favore-
cer el prestigio de los productos vitivinícolas de Castilla 
la Mancha en los mercados internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué consecuencias va a tener sobre los vinos de 
«Denominación de Origen La Mancha» la política de 
modernización del sector vitivinícola, anunciada en 
septiembre por la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/019999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué va a afectar a los vinos de «Denominación 
de Origen La Mancha» la política de orientación y 
ordenación, dirigida a mejorar la calidad del sector viti-
vinícola, anunciada en septiembre por la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno en 
la provincia de Ciudad Real, dentro del Plan Nacional 
sobre Drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias han sido presentadas por discri-
minación salarial y laboral a mujeres en la provincia de 
Ciudad Real en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y pri-
mer semestre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos hombres han presentado denuncias por 
malos tratos en la provincia de Ciudad Real en los últi-
mos tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos contratos de sustitución por maternidad 
acogidas a la medida «coste cero» se han fi rmado en la 
provincia de Ciudad Real en los años 2001, 2002, 2003 
y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos nombramientos de mujeres como altos 
cargos en consejos y órganos dependientes del Gobier-
no, así como en delegaciones, subdelegaciones y en las 
confederaciones hidrográfi cas, se han producido en la 
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comunidad de Castilla La Mancha desde la toma de 
posesión del actual ejecutivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas personas se han benefi ciado de prestacio-
nes por maternidad y riesgo durante el embarazo desde 
el año 2002 y hasta la fecha en Castilla La Mancha?

¿Y en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020006

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Dentro de los compromisos adquiridos por el 
nuevo Gobierno relativos a paliar la situación de cri-
sis del sector textil, en el aspecto industrial y tecnoló-
gico, en el seno del Programa Profi t, aparece la elabo-
ración de un nuevo programa que sustituya al que ha 
estado vigente del año 2000 al 2004, que abarque el 
período 2005-2007.

¿Cuándo tiene previsto el ejecutivo la elaboración y 
presentación de ese nuevo programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020007

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos delitos de violación y agresión sexual 
se han registrado en la provincia de Ciudad Real del 
año 2000 al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020008

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Recientemente la Cofradía de Conil ha denuncia-
do la «dejadez» del Gobierno central en la regulación 
y control de las pesquerías del pulpo en aguas del 
Golfo de Cádiz, que ha ocasionado enfrentamientos 
entre los pescadores teniendo que intervenir la Guar-
dia Civil.

¿Qué opinión le merece la denuncia de la Cofradía 
de Conil y que esta se produzca en plena parada bioló-
gica de la fl ota de arrastre y cerco?
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¿Qué medidas piensa adoptar su Ministerio para 
evitar la pesca y comercialización del pulpo de talla no 
reglamentaria en el Golfo de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020009

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del presupuesto del Ministerio 
de Sanidad y Consumo correspondiente al año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020010

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tarjetas Sanitarias Individuales expedidas por el 
Ministerio en las Illes Balears durante los meses de octu-
bre, noviembre y diciembre de 2004 y enero de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020011

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Ministerio incrementar las parti-
das económicas a la sanidad transferidas a la comuni-
dad autónoma de las Illes Balears sobre la base del 
incremento poblacional producido desde el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020012

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incremento de población de derecho se ha pro-
ducido desde el año 1999 en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020013

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Don Miguel Ángel Martín Soledad, Diputado por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incremento de población se ha producido en el 
territorio nacional desde el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Martín Soledad, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020014

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas, para las 
que solicita respuesta por escrito.

Según noticias aparecidas en los medios reciente-
mente, mientras que el Ministerio del Interior señala 
que para la aplicación de la Ley contra la Violencia de 
Género se afronta con un número signifi cativo de poli-
cías, los sindicatos señalan que existe una carencia de 
agentes para hacer frente a la demanda de las mujeres 
víctimas de la violencia de género y de una manera 
especial las que se encuentran amenazadas. De tal 
manera que los datos varían mucho entre Interior y sin-
dicatos.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Cuántos agentes están dedicados a esta labor?

Con el número de agentes de que dispone Inte-
rior, ¿a cuántas mujeres se puede proteger 24 horas 
al día?

Los agentes que se destinan a la protección de muje-
res víctimas de la violencia de género, ¿tienen enco-
mendada alguna otra actividad?

Desde el mes de mayo, ¿cuántos nuevos agentes de 
policía se han incorporado a la protección de estas 
mujeres?

¿Por qué los sindicatos afi rman que sólo hay 350 
agentes e interior habla de 720?

¿Cuántas mujeres tienen a fecha de hoy orden de 
protección y cuántos policías se dedican a estas tareas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020015

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas tomó el Gobierno para esclarecer 
los asesinatos de los hermanos maristas Servando 
Mayor García, Julio Rodríguez Jorge, Miguel Ángel 
Isla Lucio y Fernando de la Fuente de la Fuente, acae-

cidos el 31 de octubre de 1996 en Zaire, y cuáles fueron 
los resultados de las iniciativas que, en su caso, tomó el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/020016

A la Mesa del Congreso de los  Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Esta diputada formuló el pasado mes de mayo una 
pregunta en la que se interesaba por las medidas que 
pensaba impulsar el Gobierno acerca de la revisión y 
racionalización de los horarios para poder conciliar la 
vida laboral, escolar, familiar y personal.

A la luz del tenor literal de la respuesta del Gobierno 
de fecha 15 de junio, formulo las siguientes preguntas, 
interesándome por el grado de ejecución de las medidas 
que allí se anunciaban:

1. ¿Qué previsión tiene el Gobierno acerca de la 
fecha de aprobación del próximo Plan Integral de 
Apoyo a las Familias?

2. ¿Qué medidas ha impulsado o va a impulsar el 
Gobierno para superar las afi rmaciones que se hacían 
en el programa electoral del PSOE, que se citaban lite-
ralmente en dicha respuesta, y que decían:

«Cada vez hablamos menos con nuestros hijos y 
abandonamos más su educación en la escuela».

«Las mujeres españolas dedican 5 horas diarias a la 
casa y al cuidado de hijos y abuelos. Sólo el 70 por 
ciento de los varones participa en las tareas del hogar 
con un máximo de dos horas al día»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.—
Josep Antoni Duran i lleida, Portavoz del Grupoar 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió). 
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 184/020017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 4 de febrero, el Coronel Comandante del Tercio 
Sur de Infantería de Marina, en una alocución pública, 
mostró sus quejas del estamento militar ante su situa-
ción de falta de efectivos y material adecuado.

¿Se van a arbitrar medidas para cubrir estas defi cien-
cias en el Tercio Sur de Infantería de Marina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica ha destinado el gobierno, 
en los ejercicios presupuestarios de 2004 y 2005, para 
la atención social de la población inmigrante en la ciu-
dad de Cádiz, con desglose por años?

De haber existido, ¿cuál ha sido el importe de estas 
dotaciones en los ejercicios 2000 al 2003, desglosado 
por años?

¿En cuánto se calcula que debería crecer esta dota-
ción en el año 2005 para hacer frente al previsible incre-
mento de población inmigrante que supondrá la nueva 
regulación de Extranjería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de bajas por motivos psicológicos se 
han llevado a cabo en el cuerpo de la Guardia Civil en 
al Comunidad Autónoma andaluza, provincia por pro-
vincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria, en los presupuestos 
de 2005 dedican a los cuarteles de la Guardia Civil en la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria va a destinar el Ministe-
rio de Interior para el cuerpo de la Guardia Civil en al 
provincia de Cádiz para completar los equipos de pro-
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tección para los motoristas en casos de caída de la 
motocicleta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la dotación de vehícu-
los de cuatro ruedas se ve compensada con los efectivos 
de la Guardia Civil que existen en el destacamento de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la Guardia Civil espe-
cialista de tráfi co en Cádiz dispone de los elementos de 
seguridad necesarios para repeler las posibles agresio-
nes que pudieran surgir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que los controles y puntos 
de verifi cación de alcoholemias son más efectivos con 
cinco hombres que con tres?

¿Piensa el Gobierno ampliar le número de los agen-
tes de servicio en estos puntos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
para la adaptación al uso de discapacitados de las esta-
ciones de la provincia de Cádiz en el presupuesto de 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso                                                                                                           23 de febrero de 2005.—Serie D. Núm. 159

195

La fi rma de un Memorándum de Entendimiento 
sobre cooperación en materia de Defensa entre los 
ministros del ramo de Argentina y el Reino de España, 
puede cristalizar en la construcción de cinco fragatas 
para el país sudamericano en nuestros astilleros.

¿Se contempla que alguna de estas embarcaciones 
se construya en los astilleros gaditanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que son sufi cientes los 
actuales Juzgados, de todas las jurisdicciones de la pro-
vincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que son sufi cientes los 
actuales Juzgados de todas las jurisdicciones de la 
Comunidad Autónoma andaluza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto a 
los fondos que vaya a destinar a la ciudad de Cádiz en 
materia de vivienda entre los años 2005 y 2007, ambos 
inclusive, con desglose por cada uno de esos ejerci-
cios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos concretos y específi cos contempla el 
PEIT para Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Considera el Gobierno que son sufi cientes los actua-
les Juzgados de todas las jurisdicciones de la provincia 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto a 
los fondos que vaya a destinar a la ciudad de Granada y a 
su provincia en materia de vivienda entre los años 2005 y 
2007, ambos inclusive, indicando los importes previstos 
por ámbito de actuación y con desglose por cada uno de 
sus ejercicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los obstáculos para no convenir con el 
Ayuntamiento de Granada la ubicación de la nueva esta-
ción ferroviaria para la llegada del tren de alta velocidad 
anunciado para la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra el proyecto de la línea de 
alta velocidad a Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones han motivado la cesión del edifi cio del 
Banco de España en Granada a la Junta de Andalucía y 
no al Ayuntamiento de la ciudad como estaba previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de las plantillas de los 
efectivos de la Policía Nacional y de la Guardia Civil 
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destinados en la ciudad de Granada en el período 1996 a 
2004, desglosado por años, y cuáles son las previsiones 
respecto a las plantillas de estos Cuerpos en el período 
2005 a 2010 en la misma ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes están actualmente censados en 
la ciudad de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales calcula el Gobierno 
que residen actualmente en la ciudad de Granada y qué 
previsiones de evolución de esta cifra prevé en los próxi-
mos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan María Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución durante el ejercicio 2004 
en términos de obligaciones reconocidas de las previsio-
nes de inversión del Gestor de Infraestructuras en la 
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Juan María Santaella Porras, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Vivienda, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Tiene el Ministerio previsto fi rmar el tercer conve-
nio de viviendas en la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra 
de Vivienda, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Sabe exactamente el Ministerio que de no fi rmarse 
el tercer convenio de vivienda se perdería la fi nanciación 
ortorgada a Melilla con este fi n por los P.G.E.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según responsables municipales de la provincia de 
Palencia, el caos en el reparto de Correos está produ-
ciendo problemas graves, como recibir citaciones para 
consultas médicas días después de haber sido convoca-
dos a esa cita, con el consiguiente perjuicio para estos 
enfermos. Éstas y otras situaciones han  sido denuncia-
das en el último año ante la opinión pública por varios 
alcaldes de diferentes localidades sea norte, sur o centro 
de la provincia. Ante todo este caos:

— ¿Qué medidas tiene previsto adoptar Correos y 
Telégrafos para terminar con estas situaciones?

— ¿A qué es debido esta pésima gestión en 
el reparto de correspondencia en la provincia de Pa-
lencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Cuál es el número de denuncias que han sido 
interpuestas ante la Inspección de Trabajo y Seguridad 
Social, contra la SAE de Correos y Telégrafos en Palen-

cia y provincia en los períodos del año 2001 al 2005, así 
como resultado de la actuación de esas denuncias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe sobre las medidas de protección sobre 
la violencia de género se contempla un servicio de   
teleasistencia a todas las víctimas que cuenten con la 
orden de protección:

— ¿Cuántas son las personas de Castilla y León, 
desglosado por provincias, que disponen de esas telea-
sistencia a fecha de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Cuál es el plan de actuaciones anunciado por 
parte del Ministerio del Interior para reforzar las unida-
des especializadas de protección a las víctimas de la 
violencia de género, recogido en el informe sobre pro-
tección de estas víctimas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Aprobados los Reales Decretos reguladores de la 
Oferta de Empleo Público para el año 2005:

— ¿Qué número de funcionarios y personal laboral 
de la Administración de Justicia se tiene previsto con-
vocar en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, 
desglosada por provincias?

— ¿Cuál fue el número de funcionarios y personal 
laboral que se incorporaron a través de la convocatoria 
del año 2004 en esas provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Aprobados los Reales Decretos reguladores de la 
Oferta de Empleo Público para el año 2005:

— ¿Cuál va a ser el número previsto de plazas para 
la Policía Nacional y Guardia Civil en la Comunidad de 
Castilla y León, desglosado por provincias?

— ¿Qué número de agentes se incorporaron en el 
año 2004 en dichas provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

Previsiones del Gobierno sobre realización de un 
estudio antropométrico con el fi n de unifi car el tallaje 
de la ropa femenina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

Actuaciones que ha desarrollado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo en Materia de Salud Laboral 
durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.
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Pregunta

Actuaciones que va a desarrollar el Ministerio de 
Sanidad y Consumo en Materia de Salud Laboral 
durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

Previsiones del Gobierno sobre realización y fi nan-
ciación de un Plan de Infraestructuras Sanitarias del 
Sistema Nacional de Salud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué datos y relación de ellos han  proporcionado al 
Ministerio de Sanidad y Consumo las Redes de Médi-
cos Centinelas sobre Gripe durante el vigente año epi-
demiológico, hasta la última semana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Ha realizado el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, solo o en colaboración con algún otro Minis-
terio o con las Comunidades Autónomas y Ayuntamien-
tos alguna actuación o plan sobre las personas mayores 
o población de riesgo social para prevenir daños o con-
secuencias para la salud de la sucesivas olas de frío 
sufridas durante el otoño-invierno de 2004-2005? 
¿Cuáles han sido, en qué fechas y cuál ha sido su conte-
nido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Ha realizado el Gobierno alguna campaña de infor-
mación o folletos informativos con consejos a la pobla-
ción sobre cómo afrontar las sucesivas olas de frío 
sufridas durante el otoño-invierno de 2004-2005 para 
evitar daños en la salud de los españoles? ¿Cuáles han 
sido, en qué fechas y cuál ha sido su contenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué datos de mortalidad general tiene el Gobierno 
como consecuencia de las diferentes olas de frío que 
está sufriendo España durante el otoño-invierno de 
2004-2005? Detallar por Comunidades Autónomas y 
semanas epidemiológicas hasta la fecha de hoy. Deta-
llar incidencia por traumatismos, fracturas, accidenta-
bilidad por mal funcionamiento de calefacciones o su 
mal uso, por congelación o lesiones a frigore, por infec-
ciones cuya incidencia aumente por infl uencia de la 
exposición al frío o que coincidan con las olas de frío o 
por cualquier otra causa derivada directa o indirecta-
mente de las olas de frío. Facilitar los datos por Comu-
nidades Autónomas y comparación de los mismos con 
las semanas epidemiológicas de los cinco años anterio-
res.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué morbilidad y complicaciones sobre la salud de 
los españoles están teniendo las diferentes olas de frío 
que está sufriendo España durante el otoño-invierno de 
2004-2005? Detallar por Comunidades Autónomas y 
semanas epidemiológicas hasta la fecha de hoy. Deta-
llar incidencia de lesiones por caídas, fracturas, acci-
dentabilidad por mal funcionamiento de calefacciones 
o su mal uso, por congelación o lesiones a frigore o por 
cualquier causa derivada directa o indirectamente de la 

ola de frío. Facilitar los datos por Comunidades Autó-
nomas y comparación de los mismos con las semanas 
epidemiológicas de los cinco años anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

Casos declarados de Meningitis C durante 2003 
y 2004 en España con detalle de edades, situación 
vacunal previa de los casos y Comunidades Autó-
nomas donde se han producido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

Detalle de las listas de espera del Sistema Nacional 
de Salud por Comunidades Autónomas, especifi cando 
los procesos y demoras media, máxima y mínima.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué previsiones ha adoptado el Gobierno ante la 
epidemia de gripe del año epidemiológico 2004-2005?, 
¿en qué fechas y foros se han adoptado las decisiones?, 
¿en qué fechas y foros se han consensuado con las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Cuántas veces y en qué fechas se ha convocado 
y reunido la Comisión de Salud Pública desde abril 
de 2004 hasta la fecha de hoy, con detalle de los órde-
nes del día y actas o conclusiones de las reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿En  qué fecha se ha redactado el Plan Nacional de 
Actuación ante una pandemia de gripe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

Relación de la totalidad de los órdenes del día de 
las convocatorias del Comité Ejecutivo Nacional para 
la prevención, el control y el seguimiento de la evolu-
ción epidemiológica del virus de la gripe y actas de las 
reuniones mantenidas desde su constitución hasta la 
fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Cuántas veces y en qué fechas se ha reunido el 
Comité Ejecutivo Nacional para la prevención, el con-
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trol y el seguimiento de la evolución epidemiológica 
del virus de la gripe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué serotipos de virus de gripe ha detectado o se 
han notifi cado al Ministerio de Sanidad y Consumo 
durante el vigente año epidemiológico hasta la última 
semana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué previsiones ha adoptado el Gobierno respecto 
de necesidades de productos farmacéuticos y no farma-
céuticos por una pandemia de gripe? ¿En qué foros y 
fechas de los mismos se han coordinado estas previsio-
nes con las Comunidades Autónomas? ?Cuáles son 

estas previsiones? ¿Relación de las actas o conclusio-
nes donde constan estas previsiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué previsiones ha adoptado el Gobierno respecto 
de necesidades de hospitalización en dispositivos no 
hospitalarios por una pandemia de gripe? ¿En qué foros 
y fechas de los mismos se han coordinado estas previ-
siones con las Comunidades Autónomas? ¿Cuáles son 
estas previsiones? ¿Relación de las actas o conclusio-
nes donde constan estas  previsiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Que previsiones ha adoptado el Gobierno respecto 
de necesidades de profesionales sanitarios por una pan-
demia de gripe? ¿En qué foros y fechas de los mismos 
se han coordinado estas previsiones con las Comunida-
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des Autónomas? ¿Cuáles son estas  previsiones? ¿Rela-
ción de las actas o conclusiones donde constan estas 
previsiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué previsiones ha adoptado el Gobierno respecto 
de necesidades de camas hospitalarias por una pande-
mia de gripe? ¿En qué foros y fechas de los mismos se 
han coordinado estas previsiones con las Comunidades 
Autónomas? ¿Cuáles son estas previsiones? ¿Relación 
de las actas o conclusiones donde constan estas previ-
siones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué stock existe en España de antivirales contra la 
gripe de las familias de los inhibidores de la neuramini-
dasa, en especial de Oseltamivir y Zamavir? ¿Dónde 

están almacenados? ¿Qué previsiones tiene el Gobierno 
respecto de estos medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué stock existe en España de antivirales contra la 
gripe de las familias de los inhibidores M2? ¿Dónde 
están almacenados? ¿Qué previsiones tiene el Gobierno 
respecto de estos medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Cuántos casos de gripe se han declarado en España 
durante el vigente año epidemiológico hasta la última 
semana epidemiológica, con detalle semanal y por 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

Previsiones del Gobierno respecto de incluir la 
Fibromialgia y sus afectados en la totalidad de derechos 
a las prestaciones sanitarias y sociales, incluido el dere-
cho a invalidez por enfermedad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué previsión de incremento porcentual tiene el 
Gobierno en el grupo de medicamentos denominados 
genéricos del ejercicio 2005 sobre el ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué previsión de incremento porcentual tiene el 
Gobierno en el gasto farmacéutico español del ejercicio 
2005 sobre el ejercicio 2004? Detallar por grupos tera-
péuticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

Actuaciones que está realizando o va a realizar el 
Gobierno ante la aparición de casos de Encefalitis 
Espongiforme Bovina en la especie caprina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
0brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué datos tiene el Gobierno sobre efi cacia o sobre 
posibles consecuencias para la salud de los aparatos 
denominados de electroestimulación que se anuncian 
en todos los medios publicitando mejoras sobre la 
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salud, el aspecto físico o como sustitutivos del ejercicio 
físico? ¿Qué valoración hace el Ministerio de Sanidad y 
Consumo de estos dispositivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

Previsiones del Gobierno en materia sanitaria res-
pecto de la denominada Atención a la Dependencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué medidas preventivas o vacunales contra el 
Cólera está recomendando el Ministerio de Sanidad y 
Consumo a los viajeros, voluntarios, cooperantes, etc., 
que se desplazan a zonas de riesgo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué datos tiene el Gobierno sobre camas hospitala-
rias de las denominadas de «presión positiva»? Número 
de ellas y su localización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

Situación actual de la Agencia Alimentaria Españo-
la, así como actuaciones realizadas en relación con su 
funcionamiento y líneas de trabajo realizadas durante el 
año 2004 y previsión de líneas de trabajo para el ejerci-
cio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
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presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Ha mantenido el Gobierno conversaciones con 
algún o algunos laboratorios farmacéuticos para contar 
en España con una fábrica nacional de vacunas de 
gripe? ¿Cuál es el resultado de esas conversaciones, si 
se han efectuado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué incremento de Tarjetas Sanitarias Individua-
les se ha producido en España en el año 2004 sobre el 
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué incremento de Tarjetas Sanitarias Individuales 
se ha producido en las diferentes Comunidades y Ciu-

dades Autónomas en el año 2004 sobre el año 2003? 
Con detalle de cada una de ellas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué reuniones, en qué foros y fechas, adjuntándose 
actas de las reuniones mantenidas, se han realizado por 
parte del Gobierno para la realización de un Plan 
Nacional de Actuación ante una Pandemia de Gripe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Ha valorado el Gobierno la posibilidad o necesidad 
de contar en España con una fábrica nacional de vacu-
nas de gripe? ¿Cuál es el resultado  de esa valoración, si 
se ha efectuado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Considera el Gobierno necesario o estratégico con-
tar con una fábrica nacional de vacunas, en especial de 
Gripe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes pregunta al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto de la 
inmunización de la población ante un posible desabas-
tecimiento de vacunas por una Pandemia de gripe? ¿En 
qué foros y fechas de los mismos se ha debatido o con-
sensuado con las Comunidades Autónomas esta cues-
tión? ¿En qué foros y fechas de los mismos ha discutido 
o logrado acuerdos el Gobierno para garantizar la inmu-
nización de la población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto de la 
inmunización de la población ante un posible desabas-
tecimiento por una epidemia de gripe de especial inci-
dencia? ¿En qué foros y fechas de los mismos se ha 
debatido o consensuado con las Comunidades Autóno-
mas esta cuestión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, para que 
le sean contestadas por escrito.

Pregunta

¿Qué indicadores sobre incidencia de la epidemia de 
gripe en el SNS se han solicitado a las Comunidades 
Autónomas referentes a presión asistencial, ocupación 
de camas hospitalarias, presión asistencial de los dispo-
sitivos de urgencias hospitalarias y otros, en qué fechas 
se han solicitado, con qué periodicidad debían comuni-
carse y en qué foros se han coordinado con las CCAA?  
¿Cuál es la información obtenida de estos indicadores 
por Comunidades Autónomas y semanas epidemiológi-
cas hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnaez, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno y cuáles se 
han coordinado o consensuado con las Comunidades 
Autónomas, en qué fechas y foros respecto de la posi-
ble aparición de una Pandemia de Gripe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Félix Vadillo Arnaez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Administraciones Públicas, tanto de las plazas 
cubiertas como de las vacantes, a 31 de enero de 2005, 
en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación, tanto de las 

plazas cubiertas como de las vacantes, a 31 de enero 
de 2005, en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Cultura, tanto de las plazas cubiertas como de las 
vacantes, a 31 de enero de 2005, en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Defensa, tanto de las plazas cubiertas como de las 
vacantes, a nivel de Ejércitos de Tierra y Aire, a 31 de 
enero de 2005, en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Economía y Hacienda, tanto de las plazas cubiertas 
como de las vacantes, a 31 de enero de 2005, en la pro-
vincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Educación y Ciencia, tanto de las plazas cubiertas 
como de las vacantes, a 31 de enero de 2005, en la pro-
vincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación, tanto de las 
plazas cubiertas como de las vacantes, a 31 de enero 
de 2005, en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Fomento, tanto de las plazas cubiertas como de las 
vacantes, a 31 de enero de 2005, en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, tanto de las plazas 
cubiertas como de las vacantes, a 31 de enero de 2005, 
en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
del Interior, tanto de las plazas cubiertas como de las 
vacantes, a nivel de la Guardia Civil y Policía Nacional, 
a 31 de enero de 2005, en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Justicia, tanto de las plazas cubiertas como de las 
vacantes, a 31 de enero de 2005, en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Medio Ambiente, tanto de las plazas cubiertas como 
de las vacantes, a 31 de enero de 2005, en la provincia 
de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Sanidad y Consumo, tanto de las plazas cubiertas 
como de las vacantes, a 31 de enero de 2005, en la pro-
vincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, tanto de las plazas 
cubiertas como de las vacantes, a 31 de enero de 2005, 
en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Germán López Iglesias, Diputado por Badajoz,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo (RPT) del Ministerio 
de Vivienda, tanto de las plazas cubiertas como de las 
vacantes, a 31 de enero de 2005, en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de fe-
brero de 2005.—Germán López Iglesias, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará la actividad, cuál será la cuota de 
emisiones y en qué porcentajes van a ver reducidas sus 
producciones las empresas ubicadas en la provincia de 
Segovia afectadas por el Protocolo de Kioto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Gobierno algún plan de aprovechamiento 
de la energía maremotriz en la costa gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre las medi-
ciones eólicas que se están haciendo en el litoral del 
Ayuntamiento de Carnota, en la provincia de La Coru-
ña, encaminadas a la implantación de un parque de 
aerogeneradores en la costa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
revisión del deslinde del dominio público marítimo 
terrestre en Cabo de Cruz, población del Ayuntamiento 
de Boiro, en La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
revisión del deslinde del dominio público marítimo 
terrestre en Abanquiero, población del Ayuntamiento 
de Boiro, en La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
revisión del deslinde del dominio público marítimo 
terrestre en Escarabote, población del Ayuntamiento de 
Boiro, en La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
revisión del deslinde del dominio público marítimo 
terrestre en O Chazo, población del Ayuntamiento de 
Boiro, en La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
revisión del deslinde del dominio público marítimo 
terrestre en Esteiro, población del Ayuntamiento de 
Boiro, en La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
revisión del deslinde del dominio público marítimo 
terrestre en Ferreiros, población del Ayuntamiento de 
Boiro, en La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento otorgadas a 
mujeres al dictar la orden de protección correspondien-
te durante el 2004. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento otorgadas a 
hombres al dictar la orden de protección correspondien-
te durante el 2004. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Intención del Ministerio de Sanidad de incrementar 
el presupuesto destinado a sufragar la atención sanitaria 

a los turistas de la Comunidad Valenciana a través del 
Fondo de Cohesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fase de ejecución del Corredor Mediterráneo de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos en primer grado en la cárcel de 
Picassent, de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo cree el Gobierno que será posible la ocupa-
ción de un preso por celda en la prisión de Picassent, de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre las campañas institucionales de 
información y sensibilización contra la violencia de 
género, cuya puesta en marcha ha anunciado el 
Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre los programas de formación con-
tinua para el personal sanitario, docente y funcionarios 
de Justicia sobre violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Información sobre formación de los jueces con cur-
sos sobre violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Incremento de la población reclusa en la cárcel de 
Picassent, de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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Información sobre el plan de actuación del Ministe-
rio del Interior para reforzar las unidades especializadas 
en la asistencia y protección de las víctimas de violen-
cia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de fe-
brero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora y 
doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados, pertene-
cientes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno poner en marcha algún 
tipo de actuación para prevenir e impedir la aparición 
y consolidación de grupos de jóvenes violentos y 
organizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de fe-
brero de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora y 
Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/020127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora y 
doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados, pertene-
cientes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno revisar 
y modificar la Estrategia Nacional sobre Drogas? 

¿cuáles son las bases y fundamentos de esta revi-
sión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de fe-
brero de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora y 
Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/020128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora y 
doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados, pertene-
cientes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Puede el Gobierno informar si la entidad denomi-
nada «Red Araña», recibe algún tipo de ayuda estatal 
y para qué fi nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de fe-
brero de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora y 
Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/020129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora y 
doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados, pertene-
cientes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Puede el Gobierno informar sobre los consumos 
de drogas, distribuidos por Comunidades Autóno-
mas, sustancias consumidas y tramos de edad, desde 
el 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de fe-
brero de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora y 
Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/020130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, don Armando Gon-
zález López, doña Encarnación Naharro de Mora y 
doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados, pertene-
cientes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Qué campañas están llevando actualmente los dis-
tintos Ministerios para la prevención en el consumo de 
drogas y desde cuándo se han puesto éstas en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de fe-
brero de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Armando 
González López, Encarnación Naharro de Mora y 
Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/020131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar algún tipo de 
actuación en los regadíos de A Limia (Ourense), y no 
continuar con la política de olvido que lleva a cabo el 
Ministerio de Agricultura?

Si es así, ¿cuál es la inversión prevista y el plazo de 
ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Armando González López y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso.

184/020132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-

tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno modifi car la legisla-
ción sobre Sociedades con el objeto de incorporar una 
nueva fi gura societaria que se adecue a las especifi da-
des de la actividad forestal en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Armando González López y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso.

184/020133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, doña Encarnación 
Naharro de Mora, doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
don Armando González López y don Francisco Vañó 
Ferre, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Puede el Gobierno proporcionar los datos de la 
última encuesta escolar, en materia de drogas, referi-
dos a los profesores, distribuidos por Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre-
ro de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Encarnación 
Naharro de Mora, Ana Belén Vázquez Blanco, 
Armando González López y Francisco Vañó Ferre, 
Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, doña Encarnación 
Naharro de Mora, doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
don Armando González López y don Francisco Vañó 
Ferre, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Puede el Gobierno proporcionar los datos de la 
última encuesta escolar, en materia de drogas, referi-
dos a los alumnos, distribuidos por Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre-
ro de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Encarnación 
Naharro de Mora, Ana Belén Vázquez Blanco, 
Armando González López y Francisco Vañó Ferre, 
Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, doña Encarnación 
Naharro de Mora, doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
don Armando González López y don Francisco Vañó 
Ferre, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno modifi car toda la 
legislación referente a las escuchas telefónicas en los 
delitos relacionados con el narcotráfi co, para facilitar 
la correcta investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre-
ro de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Encarnación 
Naharro de Mora, Ana Belén Vázquez Blanco, 
Armando González López y Francisco Vañó Ferre, 
Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, doña Encarnación 
Naharro de Mora, doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
don Armando González López y don Francisco Vañó 
Ferre, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿De qué manera está el Gobierno ayudando y pro-
mocionando el Instituto de Investigaciones de Drogo-
dependencias?

¿En qué labores está trabajando actualmente dicho 
Instituto?

¿Cuál es el presupuesto actual del Instituto? ¿Tiene 
previsto el Gobierno incrementar el presupuesto desti-
nado al Instituto de Investigaciones de Drogodependen-
cias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Encarnación 
Naharro de Mora, Ana Belén Vázquez Blanco, 
Armando González López y Francisco Vañó Ferre, 
Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/020137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, doña Encarnación 
Naharro de Mora, doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
don Armando González López y don Francisco Vañó 
Ferre, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas  
al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Existió algún cambio de personas en los niveles 28, 
29 y 30 del Cuerpo Nacional de Policía desde el 14 de 
marzo del año 2004?

Si es así, ¿cuáles han sido los motivos profesiona-
les o personales que justifi caron dichos cambios, espe-
cifi cando cada caso separadamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre-
ro de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Encarnación 
Naharro de Mora, Ana Belén Vázquez Blanco, 
Armando González López, y Francisco Vañó Ferre, 
Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro-
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, doña Encarnación 
Naharro de Mora, doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
don Armando González López y don Francisco Vañó 
Ferre, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué tiene previsto hacer el Gobierno respecto a lo 
anunciado por el Gobierno Vasco de «hacer un ensayo 
proporcionando heroína a los presos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo, Encarnación Naha-
rro de Mora, Ana Belén Vázquez Blanco, Armando 
González López y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su 
sesión del día 2 de noviembre de 2004, con motivo del 
debate de la Proposición no de Ley del Grupo Parla-
mentario de Coalición Canaria, sobre reducción en las 
tarifas de los servicios regulares del transporte de viaje-
ros y mercancías en Canarias, Baleares, Ceuta y Meli-
lla, acordó lo siguiente:

Punto 4.º «Iniciar los trámites necesarios para, de 
común acuerdo con los territorios de Illes Balears, 
Canarias, Ceuta y Melilla, analizar las posibles rutas, en 
las que está justifi cada la declaración o revisión de obli-
gaciones de servicio público por motivos de evidentes 
defi ciencias en los servicios por falta de competencia. 
Dicha revisión se iniciará durante el ejercicio 2005».

¿Cuándo se iniciarán las reuniones entre el Gobier-
no y las Autonomías afectadas para analizar y discutir 
lo aprobado en el punto anterior?

¿El Gobierno ha diseñado ya un calendario de 
reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su 
sesión del día 2 de noviembre de 2004, con motivo del 
debate de la Proposición no de Ley del Grupo Parla-
mentario de Coalición Canaria, sobre reducción en las 
tarifas de los servicios regulares del transporte de viaje-
ros y mercancías en Canarias, Baleares, Ceuta y Meli-
lla, acordó lo siguiente:

Punto 3.º «Incrementar los esfuerzos por reducir los 
costes de la insularidad para el transporte de mercan-
cías, hasta llegar al 50 por ciento de su coste durante la 
legislatura, garantizando como mínimo un incremento 
en el descuento del 7 por ciento en el ejercicio de 2005, 
revisando el Real Decreto 199/2000, de 11 de febrero, 
sobre compensación al transporte marítimo y aéreo de 
mercancías con origen o destino en las Islas Canarias e 
Illes Balears».

¿Piensa el Ministerio de Fomento aplicar un des-
cuento del 7 por ciento en el ejercicio de 2005, con 
referencia al transporte de mercancías?

¿Dicho descuento del 7 por ciento, se aplicará con 
carácter retroactivo al 1 de enero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 3 de enero de 2005, el Ministerio de 
Fomento, remitió al Gobierno de las Illes Balears el 
borrador de «Real Decreto de Modifi cación del Real 
Decreto 1316/2001, de 30 de noviembre, por el que se 
regula la bonifi cación en las tarifas de los servicios 
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regulares del transporte aéreo y marítimo para los resi-
dentes en las Comunidades Autónomas de Canarias y 
las Illes Balears y en las ciudades de Ceuta y Melilla».

Este borrador no asume por parte del Gobierno del 
Estado Español pagar los nuevos descuentos que tienen 
que aplicarse al  transporte marítimo entre las islas.

¿Piensa el Gobierno del Estado Español pagar los 
nuevos descuentos que deben aplicarse al transporte 
marítimo entre islas, aprobados dichos descuentos en la 
Proposición no de Ley del Grupo Parlamentario de 
Coalición Canaria, en su punto número 1, en el Pleno 
del Congreso de los Diputados celebrado el día 2 de 
noviembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la decisión del pasado mes de diciembre de la 
Comisión Europea de llevar a España al Tribunal de 
Justicia de la UE por el impago del llamado «canon 
bibliotecario», al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué piensa hacer el Ministerio de Cultura al res-
pecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Marisa Arrue Bergareche, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la decisión del pasado mes de diciembre de la 
Comisión Europea de llevar a España al Tribunal de 
Justicia de la UE por el impago del llamado «canon 
bibliotecario», al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Está el Ministerio de Cultura estudiando las medi-
das que se deben tomar en caso de que la Justicia Euro-
pea nos obligue a compensar a los autores por el présta-
mo de sus libros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Marisa Arrue Bergareche, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la decisión del pasado mes de diciembre de la 
Comisión Europea de llevar a España al Tribunal de 
Justicia de la UE por el impago del llamado «canon 
bibliotecario», al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se tiene pensado desde el Ministerio de Cultura 
fi jar un canon por el prestado de los libros en las biblio-
tecas públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Marisa Arrue Bergareche, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la decisión del pasado mes de diciembre de la 
Comisión Europea de llevar a España al Tribunal de 
Justicia de la UE por el impago del llamado «canon 
bibliotecario», al Grupo Popular le gustaría saber:
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¿Se tiene estudiado por el Ministerio de Cultura 
modifi car el marco jurídico actual en el sentido de 
introducir el pago por el préstamo bibliotecario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Marisa Arrue Bergareche, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la decisión del pasado mes de diciembre de la 
Comisión Europea de llevar a España al Tribunal de 
Justicia de la UE por el impago del llamado «canon 
bibliotecario», al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué administraciones públicas piensa el Ministerio 
de Cultura deben cubrir el canon bibliotecario en caso 
de que fuera necesario por mandato europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de fe-
brero de 2005.—Marisa Arrue Bergareche, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005 para el compromiso adquirido 
de un preso por celda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de fe-
brero de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión para la pro-
vincia de Teruel contenidos en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2005 dentro de las distintas sec-
ciones y de las empresas y entes públicos, con sus 
correspondientes cuantías?

¿Existen proyectos inversores del Gobierno para la 
provincia de Teruel no contemplados en la respuesta a 
la pregunta anterior y que tengan una fi nanciación espe-
cial, particularmente en los Ministerios de Fomento y 
de Medio Ambiente?

Si es así, ¿cuáles, con qué cuantía y con qué fi nan-
ciación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno responder a las 
alegaciones del Ayuntamiento de Burriana al trazado de 
la alta velocidad entre Valencia y Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Ramón Calpe Saera, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones con cargo al 1 por ciento cultural 
aprobó el Gobierno en 2004 para la provincia de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Ramón Calpe Saera, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál fue el gasto inversor del Ministerio de Fomen-
to en la provincia de Castellón durante 2004 y en qué 
actuaciones se produjo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Ramón Calpe Saera, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál fue el gasto inversor del Ministerio de Medio 
Ambiente en la provincia de Castellón durante 2004 y 
en qué actuaciones se produjo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Ramón Calpe Saera, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno crear nuevos Juzgados 
en Villarreal (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Ramón Calpe Saera, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno crear nuevos Juzgados 
en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Ramón Calpe Saera, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno crear nuevos Juzgados 
en Vinarós (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Ramón Calpe Saera, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno modifi car el sistema de 
acceso a la carrera judicial y fi scal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Ramón Calpe Saera, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué ayudas o subvenciones otorgó el Gobierno 
en 2004 para actuaciones de compañías teatrales espa-
ñolas en el extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—José Ramón Calpe Saera, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Informe elaborado tras la visita a varios edifi cios por 
los Ministerios de Administraciones Públicas y Cultura 

en la ciudad de Málaga como futura sede de la Subdele-
gación del Gobierno

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.—Eduardo Zaplana 
Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/020159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde mayo de 2004 se ha solicitado de forma reite-
rada, por escrito y verbalmente, por la Diputación Foral 
de Álava y el Ayuntamiento de Vitoria la reunión de la 
Comisión Interinstitucional para el soterramiento de las 
vías del tren a su paso por la ciudad de Vitoria, consti-
tuida por las citadas instituciones alavesas, el Gobierno 
Vasco y la Dirección General de Ferrocarriles a quien 
corresponde su convocatoria, sin que hasta la fecha 
haya tenido lugar su celebración.

Por lo que se desea conocer:

¿Por qué motivos no se ha celebrado dicha 
reunión?

¿Cuál es la posición del Gobierno respecto al sote-
rramiento del tren en Vitoria?

¿Qué actuaciones se están realizando en este sentido 
y cuáles se piensan ejecutar en este ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
febrero de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/020160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En las últimas semanas se han expresado manifesta-
ciones contradictorias de responsables de la Adminis-
tración del Estado y de la Comunidad Autónoma Vasca 
en relación con la posible cesión de terrenos portuarios 
para su dedicación a la edifi cación de viviendas.

Por este motivo nos interesa saber si:

¿Tiene el Ministro de Fomento el propósito de ceder 
terrenos portuarios del litoral del País Vasco para 
ponerlos a disposición de la Administración autonómi-
ca con el fi n de dedicarlos a la construcción de viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
febrero de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/020161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes de Ordenación de los Recursos Fores-
tales (PORF) han sido promovidos por el Ministerio de 
Medio Ambiente desde abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones desarrolla el Ministerio de Medio 
Ambiente para promover las industrias de productos 
forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones desarrolla el Ministerio de Medio 
Ambiente para desarrollar el uso energético de la bio-
masa forestal residual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la política desarrollada por el Ministerio de 
Medio Ambiente respecto a la revisión del régimen fi s-
cal de la propiedad forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la elaboración de la 
Estadística Forestal española, de acuerdo con lo estable-
cido  en el artículo 28 de la Ley 43/2003, de Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realiza el Ministerio de Medio 
Ambiente para desarrollar el banco de datos de la biodi-
versidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará actualizado por el Ministerio de 
Medio Ambiente el Inventario Forestal Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará actualizado por el Ministerio de 
Medio Ambiente el Mapa Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estudios relativos a la rentabilidad de usos 
recreativos y sociales de los montes promoverá durante 
el año 2005 el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones desarrollará el Ministerio de 
Medio Ambiente para intensifi car las políticas de pre-
vención de incendios forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 siguientes y del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones desarrollará el Ministerio de 
Medio Ambiente para el desarrollo del seguro de incen-
dios forestales en el marco de lo previsto en la Ley 87/1978, 
de 28 de diciembre, en cumplimiento de lo previsto en 
el artículo 49 de la Ley 43/2003, de Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
ambiente durante el ejercicio 2005 para la protección 
del patrimonio público forestal, por Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para la lucha contra 
la desertifi cación en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para la lucha con-
tra la desertifi cación en la Comunidad Autónoma de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para la lucha con-
tra la desertifi cación en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para la lucha con-
tra la desertifi cación en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para la lucha con-
tra la desertifi cación en la Comunidad Autónoma de 
Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para la lucha con-
tra la desertifi cación en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para la lucha con-
tra la desertifi cación en la Comunidad Autónoma de  
Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para la restauración 
hidrológico-forestal, por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para incentivar las 
externalidades positivas de los montes ordenados, tal 
como prevé el artículo 65 de la Ley 43/2003, de Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 para el estableci-
miento y desarrollo de redes experimentales de segui-
miento de la gestión forestal sostenible y de la biodiver-
sidad forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a seguridad vial 
en la N-634, entre Ribadeo y Baamonde (Lugo).

El Gobierno contestó a preguntas de este Diputado 
en relación con la siniestralidad en la carretera N-634 
entre Ribadeo y Baamonde, en Lugo, que «en el punto 
kilométrico 569,3-570,3 se encuentra la travesía de 
Barreiros y la intersección de la N-634 en la N-642, en 
la que se han colocado semáforos intermitentes en los 
tramos de entrada a la misma y se mejorará superfi -
cialmente el fi rme con la extensión de una capa de 
lechada bituminosa. Para la mejora de la intersección 
de la N-634 con la N-642 se ha redactado el proyecto 
correspondiente» (respuesta de 3 de junio de 2004).

¿Cuándo se va a ejecutar el proyecto de mejora de la 
intersección de la N-634 con la N-642?

¿Qué nuevas actuaciones están planifi cadas para 
reducir la accidentalidad entre el tramo de la N-634 
entre Ribadeo y Baamonde, a la luz del criterio de que 
la seguridad vial es uno de los objetivos prioritarios del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/020184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a avería del faro 
de cabo Prior (Ferrol) y funcionamiento del sistema.

Según denuncias de los vecinos de la zona, de las 
que se hizo eco «La Voz de Galicia», el faro de cabo 
Prior, en la costa de Ferrol, estuvo entre 8 y 10 días 
averiado. Al parecer, la avería estuvo relacionada con 
un incendio en la zona que arrasó el 31 de enero 75 
hectáreas de monte. La Autoridad Portuaria de Ferrol-
San Cibrao se enteró de la avería por la información 
periodística el día 10 de febrero. Ni la Sociedad Estatal 
de Salvamento Marítimo ni el detector automático de 
fallos alertaron de ella. Estamos, pues, ante una grave 
defi ciencia en el sistema de control a distancia.
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¿A qué atribuye el Gobierno la avería que mantuvo, 
nada menos que entre 8 y 10 días, el faro de cabo Prior, 
en la costa ferrolana, averiado?

¿Cómo es posible que una avería así no fuese detec-
tada en tanto espacio de tiempo por los responsables de 
su control, la Autoridad Portuaria y Salvamento Maríti-
mo?

¿No indica negligencia, falta de inspección y con-
trol, que se pueda producir un hecho tan grave, sin que 
los responsables del funcionamiento del sistema se 
enteren y, que cuando se enteran, sea por la prensa?

¿Se va a modifi car el sistema de supervisión para 
que no se produzcan más situaciones como ésta?

¿Se va a contar con expertos en mantenimiento de 
faros en toda la costa dependiente de la Autoridad Por-
tuaria de Ferrol?

¿Qué valoración hace el Gobierno del funciona-
miento del sistema de faros dependiente de las Autori-
dades Portuarias de Galicia desde el punto de vista de la 
seguridad y salvamento marítimo?

¿Tiene algún plan para revisar y mejorar el funciona-
miento del sistema de faros, en particular en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/020185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a centros de aten-
ción a minusválidos físicos dependientes del Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales.

La atención institucionalizada  a las personas con 
minusvalías físicas se materializó a través de la crea-
ción de Centros de Asistencia a Minusválidos Físicos 
(CAMF), gestionados directamente en la actualidad 
por el Instituto de Mayores y Servicios Sociales 
(IMSERSO).

La creación de esa red de centros especializada en la 
atención a las personas discapacitadas pretendía prestar 
una asistencia integral a las personas con grandes minus-
valías, para disfrutar de una vida digna y más satisfacto-
ria, además de potenciar su integridad social.

En los últimos años, a consecuencia de las políticas 
de reducción del gasto público que inciden directamen-
te en el volumen de recursos asignados a gasto social, 
se ha advertido un deterioro en el servicio que prestan 
algunos de estos centros a sus usuarios, y más concreta-
mente el funcionamiento del CAMF de Ferrol ha sido 
objeto de iniciativas parlamentarias del Bloque Nacio-

nalista Galego, recogiendo la preocupación de buena 
parte de las personas que residen en el mismo.

Por otra parte, la vigente normativa que regula los 
CAMF (en especial, Orden de 13 de noviembre de 
1984, por la que se regulan la naturaleza, objetivos y 
ámbito de actuación de los CAMF de la Seguridad 
Social y se constituyen determinados centros; y Resolu-
ción de 26 de agosto de 1987, de la Dirección General 
del IMSERSO, por la que se regulan los ingresos, tras-
lados, permutas y liquidación de estancias en los cen-
tros residenciales para minusválidos) ha mostrado 
alguna defi ciencia en relación a los límites de edad de 
los internos así como la liquidación de estancias.

En cuanto a los requisitos de edad de los internos, no 
tiene ningún sentido imponer un límite de 60 años, y de 
ese modo obligar a quienes alcanzan esa edad abando-
nar el centro por considerar que a partir de ahí la aten-
ción es geriátrica. Se les coloca en una situación muy 
delicada, pues apenas existen geriátricos públicos con 
características similares a los CAMF, que están expre-
samente concebidos para la atención de personas con 
grandes minusvalías.

En relación a la liquidación de estancias, se estable-
ce la obligación de ingresar una participación elevada 
de los ingresos a quienes disfrutan de una pensión, que 
oscila entre el 50 y el 75 por 100 en función de la exis-
tencia de familiares a cargo de la persona internada, que 
en muchos casos les impide disponer de una renta sufi -
ciente para desarrollar una vida social fuera del centro, 
mejorando así su integración y participación en la 
sociedad.

Se podría alcanzar una fórmula más justa y equitati-
va para que las personas residentes en los CAMF con-
tribuyesen a la fi nanciación de las estancias y servicios 
de esos centros si se aplicasen diferentes porcentajes de 
ingreso en función de su renta disponible, de forma que 
a las personas discapacitadas con mayor nivel de renta 
se les exija un porcentaje de participación mayor en la 
fi nanciación mientras que las que tienen menor nivel de 
renta tengan que realizar un esfuerzo menor y se les 
permita así mantener un mínimo poder adquisitivo.

Desde el punto de vista competencial, la dependen-
cia directa del Estado de los CAMF es anómala, una 
vez que se ha completado el traspaso de la red de servi-
cios sociales y de los centros sanitarios a las Comunida-
des Autónomas. Los CAMF junto a los Centros de 
Recuperación de Minusválidos Físicos (CRMF) son los 
únicos de gestión centralizada, directamente depen-
diente del IMSERSO, tras haberse producido el traspa-
so de los Centros de Atención a Minusválidos Psíquicos 
(CAMP) y los Centros Ocupacionales (CO). La Cons-
titución establece claramente que la asistencia so-
cial es competencia de las Comunidades Autónomas 
(148.1.20.ª), y en función de ello se han ido traspasando 
las funciones y servicios que prestaba antaño la Seguri-
dad Social en materia de servicios sociales y sanidad, por 
lo que no existe justifi cación para mantener en manos del 
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Estado la competencia sobre los centros residenciales 
que prestan asistencia a los discapacitados físicos, cuan-
do en otros aspectos de la prestación social a ese colecti-
vo se ha adaptado un modelo de gestión descentralizada 
cuya titularidad y responsabilidad descansa en las Comu-
nidades Autónomas.

¿Piensa el Gobierno elaborar un Plan de actuación 
para mejorar el funcionamiento de los centros de aten-
ción a minusválidos físicos que dependen del Ministe-
rio de Trabajo y Asuntos Sociales?

¿Piensa el Gobierno estudiar la modifi cación de la 
normativa reguladora de estos centros residenciales 
para que se permita la estancia de personas mayores de 
60 años que ya estaban internadas?

¿Piensa el Gobierno reconsiderar el actual baremo 
que regula la participación en la fi nanciación del coste 
de la estancia por parte de las personas residentes, para 
que, cuando menos, los resientes con sólo pensiones no 
contributivas abonen un importe no superior al 50 por 
100 de sus ingresos?

¿Está estudiando el Gobierno el traspaso de los cen-
tros residenciales para minusválidos a las Comunidades 
Autónomas donde estén ubicados, de acuerdo con la 
distribución competencial en materia de asistencia 
social, sin perjuicio del establecimiento de convenios 
de cooperación para que sigan prestando asistencia a 
residentes procedentes de otras Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/020186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

En la respuesta de 27 de noviembre de 2003 a una 
pregunta formulada por el Diputado don Joan Saura 
acerca del futuro del Centro Policial de La Verneda de 
Barcelona, el Gobierno afi rmaba lo siguiente:

«El Centro Policial de La Verneda, situado en la 
C/ Guipúzcoa, números 74 a 82, de Barcelona, actual-
mente acoge los siguientes servicios policiales:

Una Comisaría Zonal.
El Centro de Internamiento de Extranjeros.

La Brigada Provincial de Seguridad Ciudadana.
La Brigada Provincial de Extranjería y Documenta-

ción, y
Los Servicios administrativos y de gestión de la 

Jefatura Superior de Policía.

En cuanto al interés sobre el futuro del inmueble, las 
previsiones de la Dirección General de la Policía son 
las del mantenimiento del centro, dada su importancia 
logística y estratégica.»

¿Conoce el Ministerio del Interior las peticiones de 
las AAVV de Sant Martí sobre el futuro de los terrenos 
que actualmente está ocupando El Centro Policial de La 
Verneda, situado en la C/ Guipúzcoa, números 74 a 82, 
en Barcelona?

¿Cuáles de los servicios policiales citados en la res-
puesta parlamentaria de 27 de noviembre de 2003 se 
prevé que seguirán prestándose en el mismo centro una 
vez fi nalizado el despliegue de los Mossos d’Esquadra 
en la ciudad de Barcelona?

¿Siguen vigentes para el Ministerio del Interior las 
intenciones que se expresaron en la citada respuesta 
parlamentaria sobre el futuro del inmueble?

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior realizar la 
cesión de este inmueble a las administraciones munici-
pal y/o autonómica?

En caso de respuesta afi rmativa, ¿prevé el Ministerio 
utilizar una fórmula distinta a la cesión para conservar 
el uso público del inmueble por parte de otras adminis-
traciones públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/020187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramon i Torres, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

La Real y Americana Orden de Isabel la Católica fue 
creada por el Monarca absolutista español —aunque 
transitoriamente se le impuso la Constitución de 
1812— Fernando VII el 14 de marzo de 1815 con la 
fi nalidad de «premiar la lealtad acrisolada a España y 
los méritos de ciudadanos españoles y extranjeros en 
bien de la Nación y muy especialmente en aquellos 
servicios excepcionales prestados a favor de la prospe-
ridad de los territorios americanos y ultramarinos», 
según consta en el Real Decreto 2395/1998, de 6 de 
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noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de la 
Orden de Isabel la Católica. Este Reglamento aprobado 
a las puertas del siglo XXI pretende proceder a una 
nueva actualización de su Reglamento que adapte su 
contenido a la realidad social y administrativa actual, 
sin menoscabo del espíritu y fi nalidad que alentaron la 
función de la Orden a principios del siglo XIX.

Dicho Reglamento establece en su artículo 1 que 
«La Orden de Isabel la Católica tiene por objeto pre-
miar aquellos comportamientos extraordinarios de 
carácter civil realizados por personas españolas y 
extranjeras que redunden en benefi cio de la Nación o 
que contribuyan, de modo relevante, a favorecer las 
relaciones de amistad y cooperación de la Nación espa-
ñola con el resto de la comunidad internacional». Ante 
la aprobación por parte del Consejo de Ministros del 
pasado viernes 4 de febrero de 2005 del Real Decreto 
por el que se condecora con el Collar de la Orden de 
Isabel la Católica al Presidente de la República de 
Colombia, Álvaro Uribe Vélez,

¿Cuáles son los motivos coincidentes con el objeto 
establecido en el artículo 1 del Reglamento que la regu-
la por los que se condecora al Presidente de la Repúbli-
ca de Colombia con el Collar de la Orden de Isabel la 
Católica?

¿Cree el Gobierno español que ha realizado compor-
tamientos extraordinarios que redunden en benefi cio de 
la Nación? En caso afi rmativo, ¿cuáles?

¿Cree el Gobierno español que la acción del Presi-
dente condecorado ha contribuido de forma relevante a 
favorecer las relaciones de amistad y cooperación de la 
Nación española con el resto de la comunidad interna-
cional? En caso afi rmativo, ¿cómo?

En caso de que las respuestas anteriores fueran 
negativas, ¿entonces por qué merece el Presidente de 
Colombia, Álvaro Uribe, la citada condecoración? ¿se 
ajusta a lo establecido en el Reglamento que desarrolla 
la Orden de Isabel la Católica, y en particular con su 
artículo 1, que es donde se establece el objeto de dicha 
orden y de sus condecoraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2005.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/020188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramon i Torres, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

La Real y Americana Orden de Isabel la Católica fue 
creada por el Monarca absolutista español —aunque 
transitoriamente se le impuso la Constitución de 
1812— Fernando VII el 14 de marzo de 1815 con la 
fi nalidad de «premiar la lealtad acrisolada a España y 
los méritos de ciudadanos españoles y extranjeros en 
bien de la Nación y muy especialmente en aquellos 
servicios excepcionales prestados a favor de la prospe-
ridad de los territorios americanos y ultramarinos», 
según consta en el Real Decreto 2395/1998, de 6 de 
noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de la 
Orden de Isabel la Católica. Este Reglamento aprobado 
a las puertas del siglo XXI pretende proceder a una 
nueva actualización de su Reglamento que adapte su 
contenido a la realidad social y administrativa actual, 
sin menoscabo del espíritu y fi nalidad que alentaron la 
función de la Orden a principios del siglo XIX.

Dicho Reglamento establece en su artículo 5 que 
«Con objeto de prestigiar las condecoraciones de esta 
Orden, de manera que el ingreso y promoción en la 
misma constituya, efectivamente, una ocasión extraor-
dinaria que premie los méritos indicados en el artículo 
1 de este Reglamento, la Cancillería de la Orden velará 
para que cada una de las concesiones esté debidamente 
justifi cada». Ante la aprobación por parte del Consejo 
de Ministros del pasado viernes 4 de febrero de 2005 
del Real Decreto por el que se condecora con el Collar 
de la Orden de Isabel la Católica al Presidente de la 
República de Colombia, Álvaro Uribe Vélez,

¿Cree el Gobierno español que está «debidamente 
justifi cada», como establece el artículo 5 del Reglamen-
to que la regula, la condecoración con la Orden de Isa-
bel la Católica de Álvaro Uribe?

¿Cuáles son los méritos y la ocasión extraordinaria 
por los cuales se concede tal condecoración en este 
caso?

¿Cree entonces el Gobierno español que se cumple 
con el artículo 5 del Reglamento de la Orden de Isabel 
la Católica que establece la restricción de las concesio-
nes de manera que su generalización no desprestigie su 
valor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2005.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/020189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramon i Torres, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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La Real y Americana Orden de Isabel la Católica fue 
creada por el Monarca absolutista español —aunque 
transitoriamente se le impuso la Constitución de 
1812— Fernando VII el 14 de marzo de 1815 con la 
fi nalidad de «premiar la lealtad acrisolada a España y 
los méritos de ciudadanos españoles y extranjeros en 
bien de la Nación y muy especialmente en aquellos 
servicios excepcionales prestados a favor de la prospe-
ridad de los territorios americanos y ultramarinos», 
según consta en el Real Decreto 2395/1998, de 6 de 
noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de la 
Orden de Isabel la Católica. Este Reglamento aprobado 
a las puertas del siglo XXI pretende «proceder a una 
nueva actualización de su Reglamento que adapte su 
contenido a la realidad social y administrativa actual, 
sin menoscabo del espíritu y fi nalidad que alentaron la 
función de la Orden» a principios del siglo XIX.

Dicho Reglamento establece en su artículo 7 que 
«La tramitación de la concesión de una condecoración 
a un ciudadano extranjero requerirá, salvo en los casos 
de reciprocidad y canje, el informe del representante de 
España en el Estado cuya nacionalidad ostente la perso-
na a condecorar». Ante la aprobación por parte del 
Consejo de Ministros del pasado viernes 4 de febrero de 
2005 del Real Decreto por el que se condecora con el 
Collar de la Orden de Isabel la Católica al Presidente de 
la República de Colombia, Álvaro Uribe Vélez,

¿Realizó el representante de España en Colombia 
dicho informe? En caso negativo, ¿por qué no? En caso 
afi rmativo, ¿cuáles son los puntos principales de dicho 
informe? ¿hacía referencia a la política militar interna? 
¿hacía referencia al cumplimiento de los derechos 
humanos en Colombia? ¿hacía referencia al respeto de 
los derechos indígenas?

Independientemente del informe preceptivo por 
parte del representante del Estado español en el Estado 
cuya nacionalidad ostenta la persona condecorada, 
¿cree el Gobierno español que la política interna del 
Presidente de Colombia merece una condecoración? 
¿cree el Gobierno español que es adecuada y motivo de 
ser premiada su política militar interna? ¿cree el 
Gobierno que cumple los derechos humanos? ¿cree el 
Gobierno español que cumple con los derechos de los 
indígenas?

¿Que opinión le merece al Gobierno español el 
informe de Amnistía Internacional sobre Colombia? Si 
da veracidad el Gobierno español a dicho informe, 
¿cree entonces el Gobierno español que Álvaro Uribe 
Vélez es merecedor de alguna condecoración?

¿Qué opinión le merece al Gobierno español las 
consideraciones de la Comisión Internacional de Juris-
tas expresando sus preocupaciones sobre el actual pro-
ceso de desmovilización con grupos paramilitares y las 
consecuencias de la política de «seguridad democráti-
ca» sobre los derechos humanos, la administración de 
justicia y el estado de derecho?

¿Qué opinión le merece al Gobierno español el 
informe de la Comisión de Verifi cación de los derechos 
humanos que constató en su visita a Colombia un 
empeoramiento en la situación de los derechos huma-
nos y la responsabilidad del Estado y el Gobierno 
colombiano en ello?

¿Que opinión tiene el Gobierno español sobre el 
manifi esto fi rmado por intelectuales de todo el mundo, 
incluidos del Estado español, donde se afi rma textual-
mente que «es inadmisible que el Gobierno colombia-
no, por  intermedio de sus mercenarios viole, rompa y 
destruya las más elementales reglas de soberanía y con-
vivencia pacífi ca entre naciones siguiendo los dictados 
y los intereses de una potencia imperial que vuelve a 
poner en práctica los peores métodos del infausto Plan 
Cóndor, que tantas víctimas inocentes dejó en América 
Latina»?

¿Qué oponión tiene el Gobierno español sobre un 
documento desclasifi cado de la inteligencia de EE.UU. 
donde en su punto 82 dice textualmente: «Álvaro Uribe 
político colombiano y senador dedicado a la colabora-
ción con el cártel de Medellín en los altos niveles del 
Gobierno. Uribe se vinculó a un negocio involucrado en 
las actividades de los narcóticos en los Estados Uni-
dos», señalando además su amistad con el narcotrafi -
cante Pablo Escobar Gaviria?

¿Qué opinión le merece al Gobierno español las 
consideraciones expresadas por la Plataforma Colom-
biana de Derechos Humanos, Democracia y Desarrollo 
al demandar solidaridad internacional ante el Parlamen-
to Europeo en diciembre de 2004 y por el sacerdote 
jesuita coordinador del Tribunal Permanente del Pueblo 
sobre crímenes de la Humanidad en América Latina, 
Javier Giraldo, quien textualmente afi rmó «El problema 
más grande de Colombia es la paramilitarización que 
sufre el país, impulsado por la estrategia del Gobierno 
del Presidente Álvaro Uribe»?

¿Qué opinión le merece el Gobierno español la 
actuación —o más bien, la falta de ella— respecto a la 
violación de los derechos sindicales colombianos, que 
según un informe de la Organización Internacional del 
Trabajo (OIT) el 86 % de los crímenes contra sindica-
listas de todo el mundo en el año 2002 se produjeron en 
Colombia (184 de 213 trabajadores sindicalistas asesi-
nados)?

¿Se refl ejaba en el informe preceptivo establecido 
por el artículo 7 del Reglamento de la Orden de Isabel 
la Católica los hechos expresados anteriormente en los 
enunciados de las preguntas? ¿concluye el Gobierno 
español informado de estos hechos sino mediante el 
informe, mediante las presentes preguntas, que Álvaro 
Uribe merece la condecoración otorgada por el Gobier-
no español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2005.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.
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184/020190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a planes del 
Ministerio de Industria para extender la banda ancha en 
el Estado Español.

Según tenemos conocimiento, el Ministerio de 
Industria ha elaborado un proyecto para impulsar la 
denominada banda ancha en el Estado español, una 
tecnología que permite un acceso rápido a internet, en 
un plazo temporal de cuatro años. Actualmente, este 
plan de extensión de la banda ancha sería objeto de 
estudio por parte de la UE.

Un proyecto de estas características debería cumplir 
con la legalidad vigente en materia de telecomunicacio-
nes que declara internet como un servicio universal; por 
tanto, el Gobierno está obligado a facilitar e impulsar 
esta tecnología en todo el territorio del Estado español. 
Sin embargo, Industria planea llevar la banda ancha 
sólo a aquellos lugares donde se produzca demanda.

Es decir, en vez de garantizar un servicio universal a 
la ciudadanía, facilitar las infraestructuras y estimular 
la demanda, el Gobierno parece estar más interesado en 
favorecer los intereses económicos de muchas operado-
ras que de ese modo sólo tendrán que extender sus 
redes donde sea rentable.

Este tipo de medidas perjudica especialmente a 
comunidades como Galicia donde muchas zonas rura-
les sufren un importante retraso en su incorporación a 
las nuevas tecnologías, y donde acceder a internet es 
todo un reto debido a la falta de modernas tecnologías.

El Gobierno debería preocuparse de enmendar las 
pésimas estadísticas de Galicia en el ránking de acceso 
a internet: el porcentaje de usuarios de internet gallegos 
se sitúa en el 27,2%, siete puntos por debajo de la media 
del Estado español y cerca de veinte puntos por debajo 
de la media europea. Respecto a la banda ancha, sólo el 
8,1% de los gallegos accede a esta tecnología frente al 
13,3% de la medida estatal.

La extensión selectiva de la banda ancha por parte 
del Ministerio de Industria supondrá consecuencias 
negativas para comunidades como la gallega, actual-
mente ya en una situación de considerable retraso. Este 
tipo de medidas profundizará aún más las diferencias 
territoriales respecto a la incorporación a las modernas 
tecnologías de la información.

¿Es cierto que el plan de extensión de la banda ancha 
elaborado por el Ministerio de Industria contempla llevar 
la banda ancha sólo a aquellos lugares del Estado español 
donde exista demanda de esta tecnología?

¿Considera el Gobierno que este tipo de medidas 
contribuyen a impulsar internet como un servicio uni-
versal, tal y como se recoge en la legalidad vigente en 
materia de telecomunicaciones?

¿Con estas medidas, no está optando el Ejecutivo por 
favorecer a las operadoras que así pueden hacer negocios 
rentables en vez de garantizar el acceso fácil y rápido a 
internet a toda la ciudadanía del Estado español?

¿Es consciente el Ministerio de Industria de las pési-
mas estadísticas de comunidades como la gallega en el 
ránking de acceso a internet, tanto con comparación con 
la media del Estado español como en la media de la UE? 
¿No debería preocuparse el Gobierno de que Galicia 
converja en las modernas tecnologías de la información 
con la UE y con el resto del Estado?

¿No considera que el hecho de implantar la banda 
ancha sólo en los lugares donde haya demanda va a 
profundizar las desigualdades territoriales en el Estado 
español?

¿No es obligación del Gobierno facilitar las 
infraestructuras de modo que se estimule la demanda y 
no al revés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/020248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la tasa de paro femenino en poblaciones de 
más de 5.000 habitantes en la provincia de Badajoz a 
fecha 1 de enero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones prevé fi nanciar la Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras Agrarias (SEIASA), de la Meseta 
Sur, S. A., en la provincia de Badajoz durante el próxi-
mo ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

 

 185/000591

Producido error en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 155, de 16 de febrero 
de 2005, pág. 235, se subsana a continuación:

Donde dice:

¿A propuesta de qué responsable de RTVE se ha 
producido tal encomienda laboral?

Debe decir:

¿A propuesta de qué responsable de RTVE se ha 
producido la actual encomienda laboral al trabajador 
don Pedro Soler?

Dicha iniciativa fue califi cada por la Mesa de la 
Cámara en su reunión del día 15 de febrero en lugar del 
día 8 como se consigna en el citado Boletín.

185/000592

Producido error en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 155, de 16 de febrero 
de 2005, pág. 235, se subsana a continuación:

Donde dice:

¿Cuál es su valoración sobre el grado de cumpli-
miento del encargo realizado al citado trabajador?

Debe decir:

¿Cuál es la valoración de la Directora General de 
RTVE sobre el grado de cumplimiento del encargo rea-
lizado al trabajador don Pedro Soler?

Dicha iniciativa fue califi cada por la Mesa de la 
Cámara en su reunión del día 15 de febrero en lugar del 
día 8 como se consigna en el citado Boletín.

185/000593

Producido error en el BOCG. Congreso de los 
Diputados, serie D, núm. 155, de 16 de febrero 
de 2005, pág. 235, se subsana a continuación:

Donde dice:

¿Puede confi rmarnos si el citado trabajador fue ads-
crito en el año 2002 a la redacción de deportes de los 
servicios informativos de TVE, puesto al que nunca se 
incorporó?

Debe decir:

¿Puede confi rmarnos la Directora General de RTVE 
si el trabajador don Pedro Soler fue adscrito en el año 
2002 a la redacción de deportes de los servicios infor-
mativos de TVE, puesto al que nunca se incorporó?

Dicha iniciativa fue califi cada por la Mesa de la 
Cámara en su reunión del día 15 de febrero en lugar del 
día 8 como se consigna en el citado Boletín.

185/000598

Producido error en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 155, de 16 de febrero 
de 2005, pág. 236, se subsana a continuación:

Donde dice:

¿Cuál ha sido el motivo por el que en dichas fechas 
cambió TVE al presentador habitual de este Teledia-
rio?

Debe decir:

¿Cuál ha sido el motivo por el que entre los días 24 
al 28 de enero cambió TVE al presentador habitual de 
este Telediario 2?

Dicha iniciativa fue califi cada por la Mesa de la 
Cámara en su reunión del día 15 de febrero en lugar del 
día 8 como se consigna en el citado Boletín.

185/000625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Criterios para la designación de los directores de los 
centros territoriales del Ente Público Radiotelevisión 
Española (RTVE).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Previsiones acerca de reponer el programa «Trébe-
de» de Radio 3.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La Junta Electoral Central, el día 3 de febrero, ha 
rechazado, por segunda vez, el plan de cobertura infor-
mativa de RTVE para el referéndum de la Constitución 
Europea. ¿Va a asumir la Dirección General de RTVE 
alguna responsabilidad por poner en entredicho reitera-
damente el cumplimiento de la legislación electoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado para atender las quejas 
que afectan a TVE, recibidas en la Ofi cina de Defensa 
de la Audiencia del Consejo del Audiovisual de Catalu-
ña durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Televisión Española ha anunciado, el pasado día 3 
de febrero, que llevará a cabo una programación especí-
fi ca con dos galas de selección los días 25 de febrero y 
11 de marzo para elegir al representante español en el 
Festival de Eurovisión. El mismo día, en un comunica-
do distinto, TVE advierte que va a programar una sola 
gala para el mismo fi n en fecha a determinar. ¿Puede 
explicar la Directora General de RTVE a qué obedece 
esta confusión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los que TVE ha 
renunciado a incorporar en su programación una nueva 
edición de «Operación Triunfo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos Convenios de colaboración fi rmados entre 
RTVE y las Comunidades Autónomas existen en la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de actos públicos y ruedas de 
prensa que RTVE ha cubierto en las convocatorias del 

Partido Popular en Extremadura, desglosado por pro-
vincias desde el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el Presupuesto que destina RTVE a su cen-
tro territorial en Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las fórmulas de colaboración técnica 
que se arbitran en el Convenio de Colaboración (anexo) 
fi rmado entre la Junta de Extremadura y RTVE el 21 de 
enero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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185/000636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Quén va a fi jar los criterios de coproducción, y 
producción y de reparto de los programas del centro 
territorial de Extremadura, dentro de las 500 horas que 
el centro territorial de RTVE va a ceder a la televisión 
autonómica extremeña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Directora 
General de RTVE, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cánones abona en la actualidad la Junta de 
Extremadura a RTVE de acuerdo con el Convenio sus-
crito en 1985?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el anunciado Plan ADO, para los Juegos de 
Pekín 2008, está previsto un acuerdo con RTVE.

¿Cuál es el acuerdo y hasta qué fecha? ¿Qué actua-
ciones se llevarán a efecto por parte del Ente Público en 
ese período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso. 
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